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SEITEN
[ANMERKUNG: Es folgen die statischen Seiten des Blogs]

Startseite
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/]

Dieser Blog hier ist eine alternative zu Pornhub auf der ich ungerechtfertigt gebannt wurde. Dazu 
eine alternative zu Xhamster was man nicht mehr gut verwenden kann. ich schlisse nicht aus das ich
auf anderen ähnlichen Plattforme zwischendurch auch was machen werde. enthalten hier muss ich 
noch sehen was man alles posten kann ob nur Bilder oder auch Videos gehen. auf jeden fall werden 
es Inhalte von minen Bildern und texten mit Pornografischen inhalt. 

Über mich
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/p/uber-mich.html]

Metal Leute

Wie es sich gehört erde ich hier mal eine vernünftige über mich Seite einrichten wo ihr die Interesse
haben mehr zu erfahren über mich nachlesen können. erstmal meine daten.

Ich bin der Rainer oder Drache

Habe 16,5 cm Penislänge etwa. (ja aufgrund meines Übergewichts wirkt es kleiner.)

Meine Sexuellen Neigungen ich bin Bisexuell veranlagt. meine ersten sexuellen Erfahrungen gehen 
auf mich und zwei freunde zurück. Wie viele Jungs hab ich mich irgendwann angefangen für 
Pornos sex Frauen Schwanz Musche ficken sex bumsen und wie auch immer ihr es noch 
bezeichnen möchtet zu interessieren selbst ohne plan haben wir dann halt hier und da mal damals 
noch hefte und Video also vhs Kassetten in die Finger bekommen. dabei gab es keinerlei schwulen 
Inhalt aber wir haben uns damals halt auch angefangen anzufassen erst nur uns selbst später auch 
einander. wir waren alle relativ jung und haben da keine großen Probleme mit gehabt. als wir älter 
wurden wurde klar unter Männer ist das nicht gut und nennt sich gay und schwul. also haben wir 
das gelassen nach und nach ging jeder seine Wege. ich selbst hab damals mich auch teilweise dafür 
geschämt. irgendwann aber gefiel es mir auch mir mal Männer vorzustellen und anzuschauen 
zeitweilig dachte ich ich sei schwul aber da war ja auch die Neigung zu Frauen. irgendwann bin ich 
im alter von 23 auf den begriff Bisexuell gestoßen und mir wurde klar hey das passt auf mich. heute
lebe ich das ganze offen aus. ich sage seither warum sollte ich nur bei Frauen oder nur bei Männer 
sein. ich finde es geil einen kerl zu blasen und ich finde es auch geil eine Muschi zu lecken also 
warum muss ich mich auf eines beschränken. es ist genau so geil eine frau richtig geil in ihre nasse 
Fotze zu ficken wie selbst in den Arsch gefickt zu werden. Nur weil die Gesellschaft es nicht gut 



findet muss ich mich beschränken? ne sorry geht garnet. ich lebe das was ich will aus. dazu zählt 
auch Pernos machen ob kostenlos oder für Geld.

Was gibt es noch? hm genau meine Vorlieben:

Ich stehe auf so vieles das es gar nicht so leicht ist es alles aufzuzählen und da ich in jedem fall 
etwas vergessen werde sage ich schon mal von Anfang an. Ganz im Interesse der Szene alles kann 
nichts muss. Zu den No Gos komme ich aber auch gleich.

Ich stehe auf Dominanz also meinen Partner Partnerin zu dominieren. allerdings nicht nur.

Rollenspiele sind einfach geil.

SM kommt zwar im speziellen drauf an aber ist letztlich generell geil. wie weit man geht muss man 
mit jedem Partner neu entscheiden. aber grenzen auszuloten ist geil solange ich der dominante Part 
bin.

DWT Träger sind auch geil wobei ich damit die unter ihnen meine die auch bock haben mit anderen
Männern zu ficken. wen jemand das trägt weil er drauf steht aber kein Interesse an Männer hat ist es
meistens sehr dumm weil man meistens dumm angemault Wirt wen auch nicht immer.

Vom Weiblichen Part her stehe ich vor allem auf Rothaarige wobei ich Blondinen gar nicht mag. 
woran das liegt weis ich nicht. was meine körperlichen Vorlieben angeht Gewicht stehe ich auf 
normale Figur nicht zu viel nicht zu wenig normal eben. Titten Größe nun ich bin groß und habe 
große Hände also ist groß geil aber auch kleine haben ihren Vorteil da bin ich nicht al zu wählerisch 
wobei ich gemerkt habe in den Jahren das ich auf große brüste echt anspringe. Arsch ist mir an sich 
egal Tattoos oder Piercing ist mit an sich egal ob bei Mann oder frau.

Beim männlichen Part stehe ich vor allem auch auf normale typen nicht auf diese übelsten 
muskelberge. Großer Schwanz ist geil aber ich hab mal einen gehabt der war mit fast 25cm absolut 
die pfeife und jemanden mit einem von etwa 10cm der ging ab wie sau und kahm alleine als ich ihn 
geblasen habe 3 mal noch bevor ich die geile au gefickt habe. 

Egal ob Mann oder Frau Also alles von DWT über Trans und undefiniert:

Da habe ich keine genauen Vorlieben. bei DWTs finde ich halt besonders geil wen man dann die 
Wäsche vorgeführt bekommt. wie gesagt ich bin dominant so geil die Wäsche vorgeführt 
bekommen vielleicht mal hier oder da zwischen die beine fassen auf den geilen Arsch hauen etc 
einfach geil. bei Trans kommt es immer auf Mann oder frau Trans an. Trans ist ja an sich 
undefiniert aber gibt ja trotzdem immer die Favoriten Partner unter ihnen. generell muss man das 
von zeit zu zeit anschauen aber ich finde es richtig geil von richtig umgewandelt über teilweise 
einfach geil. eine frau mit Titten und Schwanz ist genau so geil für mich wie ein Kerl mit scheide. 
Alles was es sonst  so gibt habe ich keine Erfahrung also auch keine Vorlieben aber ich bin immer 
offen für neues.

Im Allgemeinen und das gilt für alle Partner stehe ich übrigens auf ältere. also alles über 40+

Die NO GOs:

Nun an sich habe ich da nicht viel nur das offensichtliche. Kein Sex mit Tieren keinen Sex mit 
Kinder oder Leichen. genau wenig wie ähnlich kranker scheiß. Sollte aber eigendlich von selbst klar
sein. allerdings würdet ihr euch wundern mit was für kranken scheiß ich schon konfrontiert wurde 
echt krank und ekelhaft. Dirty geht auch nicht ausgenommen Dirtytalk was aber einige nicht wissen
ist das zu Dirty auch NS KV oder Ungewaschen gehört geht halt auch nicht Hygiene ist ein muss 
vor allem beim sex jedenfalls meine Meinung. Wo wir schon beim Thema sind. Ich bin Bi also 



Ficke ich andere Kerle auch in den Arsch oder lasse mich in den Arsch ficken. Ich stehe überhaupt 
nicht dran scheiße am Schwanz zu haben. was ist schwer daran eine Darmspülung vor dem sex zu 
machen? das dauert nicht lange und man ist sauber und Hygienisch auch schon für sich selbst und 
vor allem für den Partner. versteht sich eigendlich von alleine. über mich machen sich viele Leute 
lustig weil ich mal gesagt habe das ich nach dem WC gang mit anal abdusche weil ich es eklig finde
nicht nur Kot sondern auch schweiß sammelt sich da und es ist unangenehm. das Thema ist für viele
unangenehm auch für mich aber es gehört für mich u normalen Körperpflege. 

Gibt es noch mehr zu schreiben? ich könnte vermutlich lange so weitere machen aber ich würde 
hier mit einem abschließenden Wort es erstmal gut ein lassen. Ich habe diesen Blog nicht nur für 
Bilder Videos und Pornos von mir gemacht. wie der eine oder andere weis schreibe ich auch und 
will hier ab und an mal teile meiner werke oder meine geilsten Erlebnisse veröffentlichen. wie oft 
und wass da alles dazu gehört werdet ihr mit der zeit sehen. wünsche euch aber jetzt mal viel spaß 
hier und hoffe ich kann euch dafür begeistern ab und an drauf zu kommen um sich umzuschauen.

In diesem Sinne Viel Spaß Hier ihr geilen Ficker Gefickten Muschis Schwänze Titten Ärsche und 
was sonst noch geiles hier herumschaut 😍💓😏😗

Autoren gesucht
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/p/autoren-gesucht.html]

 Hallo zusammen

Ich suche noch Autoren für den Blog. Wie soll das aussehen und ablaufen? Nun ihr könnt ähnlich 
wie ich hier Posts und auf Wunsch auch Bilder hochladen und auf dem Blog veröffentlichen. 
Bewerben könnt irh euch über das kontakt Formular oder über die Kommentare. keine sorge die 
Kommentare sehe nur ich bevor sie freigeschalten worden sind. 

Voraussetzungen: 

Natürlich Minimum alter Ü18 wie wir das überprüfen müssen wir uns noch überlegen. aber es gibt 
dafür Möglichkeiten die auch vollkommen legal sind. Dann ist die Voraussetzung das es um das 
Thema Sex geht wen ihr Posts hier macht. sollte klar sein da es ein Blog ist der Sex und Sexuelle 
Erlebnisse oder Erfahrungen so wie Fetische zum Thema hat.

Auch können sich Autoren bewerben die etwas auf die Rechtschreibung achten. Letztlich erwarte 
ich lediglich das ihr euch wie erwachsene die ihr seit auch verhaltet was Ordnung angeht. also wie 
gesagt bei Interesse einen Kommentar oder im Kontakt Formular einfach bewerben.

Schreibt bitte rein warum ihr als Autor für den Blog infrage kommt und schreibt auch einen 
Beispiels Blog Eintrag dazu wie Blog eintrage bei euch ausschauen würden damit ich mir ein Bild 
davon machen kann was mich bei euch erwartet.

Bis dahin freue ich mich auf anfragen bis dahin euer Drache 

wünsche euch eine geile zeit und ein geiles Wochenende.



Blogposts (von „BlackRose“)
ANMERKUNG: In Rainers Blog fing ab dem 8. Juni 2022 ein Account namens „BlackRose an, 
Texte zu veröffentlichen. Nur die Behauptung eines Drachis, sondern viele Hinweise wie der 
Schreibstil und die dumme Handlung lassen darauf schließen, dass der Account eine Sockpuppet 
von Rainer ist.

Vorstellung BlackRose
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/vorstellung-blackrose.html]

am 6/08/2022

Hallo ihr Lieben ich bin BlackRose

Ich möchte mich auch mal Vorstellen. Ich heiße Kim Alias BlackRose ich schreibe schon seit 
meinem 14 Lebensjahr  Erotische Geschichten. Rainer Kenne ich seit etwa 9 Jahren haben uns 
damals in einem Chat kennengelernt. Leider hat es zwischen uns nie gepasst 🥲Wir sind aber 
freunde geblieben. Er hat mich gefragt ob ich nicht ab und an hier auch mal mit Posts den Blog 
etwas verschönern möchte. 

Über mich:

Ich schreibe selbst auf drei verschiedenen Blogs mit darunter einem eigenen. Ich bin allerdings mit 
der Lage vertraut werde also hier unter einem anderen Pseudonym schreiben und nichts weiteres 
darüber preisgeben. Ich bitte daher um euer Verständnis. Über mich erstmal ich bin wie ihr in 
meinem Profile sehen könnt eine Frau ich bin aktuell 42 und Glücklich Verheiratet mit zwei 
Kindern. Wie ich bereits sagte schreibe ich seit meinem 14 Lebensjahr. Anfangs mehr in mein 
Tagebuch. Später dann auch in Foren und auf Blogs, Ich bin Sexuell aktiv seit ich etwa 14 bin Nun 
ich denke Aktive kann man vielleicht nicht direkt  sagen. Meine Ersten Erfahrungen waren mit dem 
Freund meines älteren Bruders. Er war damals 16 und für viel Mädchen in meiner klasse 
schwärmten damals für ihn. Wie aber bei vielen war auch mein erstes mal mit ihm nicht wirklich 
das was man schönen Sex nennt. 

Aber dazu werde ich euch später mehr in meinen Posts Schreiben. Ich bin recht klein gerade mal 
1,49 Groß mein Gewicht liegt bei etwa...  das wüstet ihr gerne was? Es reicht zu sagen das ich 😜
schlank bin. Mein alter habe ich euch ja schon genannt. Sonst sind meine Sexuellen Vorlieben breit 
gefächert. Dank meinen ersten Erlebnissen so jung ich damals auch war bis heute habe ich viel 
ausprobiert. auch wen ich sagen muss das meine Richten Sexuellen Erfahrungen erst im alter von 
etwa 21 richtig losgingen. 

Ich gehe mit meinem Mann aber auch alleine Regelmäßig in Swinger Clubs oder an FKK Strände. 
Zuhause laufe ich aber auch mein Mann meist Nackt herum da wir beide große Anhänger der Frei 
Körper Kultur sind. Sex ist  mir Wichtig den ohne würde in meinem Leben deutlich etwas fehlen. 
Spielsachen finde ich nur Mäßig spannend und kommen im Normalfall bei uns zuhause nur zum 
Einsatz wen wir zusammen spielen oder einen Partner  dabei haben oder aber wen ich mal länger 
alleine bin weil mein Mann mal wieder auf Geschäftsreise oder bei anderen zu besuch ist. ich bin 
auch Nymphomanisch veranlagt und halte es kaum einen tag ohne sex aus.

Wir haben seit etwa 3 Monaten einen Hausfreund der mich zum glück bespaßen kann wen mein 
Mann mal wieder unterwegs ist. Falls ihr Interesse habt kann ich euch ja auch mal Bilder Posten 😋



Dann würde ich mich aber jetzt erstmal bedanken und hoffe ich kann eure Latten zum Glühen und 
eure Süßen Früchte zum tropfen bringen. Viel spaß hier mit den Posts.

Eure BlackRose

Kommentare

Wulstkopf 22/6/22 22:36

Hallo Blackrose, ich finds ja echt gut, dass du dich, obwohl du polygam und sexuell aktiv bist, nicht
auf eine sexuelle Beziehung mit Rainer eingelassen hast. Das zeigt, dass bei Dir noch etwas Würde 
und Anstand vorhanden sind. 

BlackRose 23/6/22 10:04

Hallo Wulstkopf

Zunächst mal Verstehe ich nicht warum auch wen Geschichte du Rainer beleidigen musst. Er ist ein 
toller Mensch und hat mir sehr viel geholfen wen er konnte. Nebenbei Kenne ich Rainer länger als 
meinem Mann das hat also nichts mit meiner Ehe oder unsere Offenheit in dieser zu tun das wir nie 
ein Paar waren. Wir haben einfach nie zusammen gepasst was nicht heißt das wir wirklich nie sex 
hatten. Eine Beziehung hat für uns beide nie funktioniert weil wir verschiedene dinge vom Leben 
erwartet haben. Ich währe dir auch dankbar wen du nicht schlecht über jemanden redest den du 
nicht Persönlich kennst. Sowas gehört sich nicht. Nebenbei würde ich gerne mal mit dir über 
Würdelos reden. Den Würdelos ist es wie du und Menschen wie du Rainer behandelt. Nach dem 
was du hier geschrieben hast kann man davon ausgehen das du einer seiner Hater bist. Und allein zu
dieser gruppe zu gehören ist würdelos den das was diese Menschen mit seinem leben angestellt 
haben ist wirklich das aller letzte.

Wünsche dir zukünftig dennoch viel spaß hier.

Sexuelle Freiheit (BlackRose)
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sexuelle-freiheit-blackrose.html]

am 6/08/2022

Hallo meine Lieben. 

Wie in meiner Vorstellung Versprochen wollte ich euch jetzt  mal meine Geschichte erzählen wie 
ich meine Sexuelle Freiheit und Aufgeschlossenheit begonnen habe.

Mein Erstes mal Sex hatte ich m alter von 14 Mit dem Freund meines Älteren Bruders der damals 
schon 16 war. Es kahm damals dazu weil er bei meinem Bruder übernachtet hat. Ich war wie viele 
Mädchen meiner Klasse damals total in ihn Verschossen. Wir haben uns abends zu dritt noch einen 
Film angeschaut  unsere Eltern waren weg und mein Bruder mochte den film nicht er war schon seit
einer halben stunde im Bett. Wir saßen so auf dem Sofa als er  mein Bein streichelte. ich weis das 
mit der Atem stockte. als er anfing seine Hand zu meinem Geschlecht wandern zu lassen schämte 
ich mich traute mich aber auch nicht etwas zu unternehmen. Als wir uns ansahen küsste er mich. 
Dabei legte er meine Hand auf seinen schritt der schon ordentlich ausgebeult war. Er fing an meine 



noch kleinen brüste zu massieren. Als wir es dann getan haben war alles schneller zu ende als es 
angefangen hat. Ich erinnere mich noch an einen Schmerz und dann an etwas heißes klebriges in 
mir. 

die tage darauf kahm er noch öfter zu uns und verbrachte öfter auch mehr zeit mit mir was meinen 
Bruder wunderte. Allerdings stellte sich schnell heraus das er nur scharf auf Sex war. Es dauerte 
nicht lange als er merkte das ich nicht  nochmal wollte lies er mich sofort fallen. In der schule 
erzählte er dann das ich leicht zu haben sei. mein Bruder verprügelte ihn daraufhin und sein ruf war 
schneller als man schauen konnte im Keller. Meine Freundinnen glaubten mir als ich ihnen das 
erzählte und er hatte aus dem Abend anscheinend nichts gelernt den eine Freundin erzählte kurz 
darauf eine ähnliche Geschichte. 

Das war keine so schöne Erfahrung meine anderen später waren auch nicht besser wobei ich mein  
hatte. zweites mal erst mit 17 hatte. Erst mit etwa 19 als ich einen Festen Freund hatte wurde Sex 
für mich angenehmer und war  mehr wie in meinen Geschichten. allerdings sollte ich dazu sagen 
das meine Fantasie damals ehr schlicht war. Außer der Mariendarstellung und der Reiterstellung 
kannte ich nur noch Doggy welche ich aber damals nicht mochte weil mein freund damals einfach 
ohne Vorwarnung versucht  hatte mich Anal zu nehmen. Da ich das damals nicht kannte war es ein 
Schock für mich. 

Auch meine Nymphomanische Ader kahm damals noch nicht zum Vorschein. Meine schöneren 
Erfahrungen habe ich erst im alter von 21 gemacht als ich meinen damaligen freund kennenlernte. 
Anfangs hatten wir normal sex wie es eben so ist allerdings hab ich irgendwann gemerkt das er 
nicht zufrieden schien. Wie ihr auch noch merken werdet in zukünftigen Posts bin ich nicht auf den 
Mund gefallen und hab ihn einfach danach gefragt. Wir Lagen gerade im  Bett und kuschelten nach 
dem Sex etwas. Er meinte das er mich liebt aber unser Sex ihm zu eintönig ist. Das war erstmal  ein 
schock und ich wurde Sauer und Traurig. 

Als ich ihn aber fragte was ihm fehlte. (Ich dachte er will eine andere frau oder gar einen Mann in 
unser Bett holen.) Überraschte er mich und meinte es sei ihm oft einfach zu Soft. Dazu muss man 
wissen das ich damals noch unerfahren war was verschiedene Sex spiele angeht. Ich hab ihn dann 
aber mit meinem ganzen Mut gefragt. Was genau ihn beschäftigt oder er sich wünscht. Er sah mich 
lange an und war offenbar nicht im Stande mir zu antworten. Seine streichelnde Bewegung an 
meinem bauch hielt  auch inne. Dann meinte er. "Ich würde dich gerne mal Draußen Ficken." Mir 
blieb einen moment das herz stehen. "Wie meinst  du das?" Wieder sah er mich eine weile an. "Man
nennt es Outdoor. Dabei geht man beispielsweise spazieren und fickt beispielsweise auf einer 
Parkbank einem Parkplatz oder an anderen aufregenden Orten. 

Ich schluckte und sah ihm an das er es ernst meinte. Sofort schossen mit Bilder durch den Kopf wie 
er mich auf einer Park Bank leckte. Oder wie ich ihm im Auto auf einem Rastplatz einen Blase. Ich 
hatte über sowas nie nachgedacht spürte aber das es mich Geil machte. Ich überlegte und meinte 
dann. "Wir könnten es ja mal versuchen. Nächste Woche wollten wir doch zu deinen Eltern fahren?"
Er runzelte die Stirn. "Was hat den das damit zu tun?" Ich Lächelte. "Wir könnten doch mal an 
einem Rastplatz anhalten und ich Blas dir einen." Ich spürte sofort das er sich freute und Geil drauf 
war. Sein Schwanz gerade nur halb hart drückte nun gegen mein Bein.

Eine Woche Später:

Auf dem Weg zu seinen Eltern Fuhren wir auf der A24 nach Hamburg und er hatte schon die ganze 
zeit seine Hand auf meinem Bein. Es war noch früh am morgen gerade mal 3 Uhr. nach etwa einer 



stunde fuhr er auf einen Rastplatz und wir stiegen kurz aus um uns die beine zu vertreten. Als wir 
wieder im Auto saßen sah er mich mit einem blick an der alles sagte. es wurde langsam hell und es 
fuhren immer wieder Autos an uns vorbei die anhielten oder wieder losfuhren. Ich grinste den ich 
war mindestens so Geil darauf wie ehr. Er öffnete den hosenstall und Holte mein Lieblings stück 
raus. Er war schon halb hart so freute er sich auf meinen Mund. Ich überlegte kurz aber dann beugte
ich mich zu ihm rüber und nahm ihn in den Mund. Er schmeckte so geil wie ich es schon Kannte 
und spürte das es mich sofort erregte. Er hatte eine Hand in meinen haaren und stöhnte angeregt. Er 
war nun Hart und willig ich schmeckte sein Verlangen während ich ihn nun mit der Hand zusätzlich
verwöhnte. ich hörte einen LKW an uns vorbeifahren aber das war mir jetzt  auch egal. Als ich 
saugte und meine Zunge über seine Eichel wandern lies stöhnte er auf und ich spürte wie er zuckte. 
Es war gleich soweit. Ich wurde schneller und legte noch mehr Leidenschaft in meinen Mund  er 
stöhnte nochmal Laut auf und ich schmeckte seinen Samen in meinem Mund. Bis hier hin hatte ich 
noch nie geschluckt aber jetzt wollte ich alles von ihm in mir. Ich spürte plötzlich das heiße 
verlangen das er mich fickt und  seinen samen in mich gießt. Er war fertig aber  ich spürte noch 
immer Begierde in mir also sagte ich. "Schieb den sitz zurück." Ohne ein weiteres Wort schob er 
seinen sitz so weit er konnte nach hinten. Ich setzte mich auf ihn und wir Bumsten wie noch nie 
zuvor. Es dauerte auch länger als bisher weil er schon gekommen war. Soweit ich das beurteilen 
kann war das damals auf dem Rastplatz mein Erster Orgasmus überhaupt. Es war zwar der Erste 
aber nicht der Letzte von da an gab es für uns kein halten mehr. Wir machten es fast überall. Einmal
saßen wir im park nachts. Er saß normal da ich hatte einen Mini ohne Höschen an und er einen 
langen Mantel mit dem er  mich grüßten teils verdeckte. ich saß mit dem Gesicht  zu ihm während 
er sich in mir bewegte. 

Mit ihm war ich fast 5 Jahre zusammen. Wir haben fast alles ausprobiert von Sex Kino über 
Swinger Clubs Sauna und FKK besuche und vieles mehr. Ach Er war es übrigens auch der mir die 
FKK Welt näher gebracht hat. Er war zuhause immer nackt und ich hab das irgendwann 
automatisch auch gemacht. Anfangs hat das dazu geführt das wir es fast 5 mal am tag gemacht 
Abend weil wir einfach nicht die Finger von einander lassen konnten. Später als wir uns getrennt 
haben hat mein inzwischen aber gefestigter Lebensstil mit dem FKK einige meiner Partner 
verschreckt. Ist eben nichts für jedermann. 

Ich danke euch für eure Zeit hoffe ich konnte euch etwas beflügeln und auf Ideen Bringen. 

Bis Bald eure BlackRose

Wie ich meinen Mann Kennenlernte
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/wie-ich-meinen-mann-
kennenlernte.html]

am 6/13/2022

Wie ich meinen Mann Kennenlernte

Einen schönen Start in die Woche wünsche ich euch meine süßen. Ich wollte euch mal die 
Geschichte erzählen wie sich mein Mann und ich uns kennenlernten. Diese Geschichte ist schon 
viele Jahre her aber ich finde sie immer noch so geil wie als sie passierte. 

"Glaub mir das wird bestimmt super." Ich sah sie an. Meine Beste Freundin zwei Jahre jünger als 
ich aber voller Enthusiasmus und Lust auf Sex. Diese Lust brachte uns zwar zusammen und ich 



teilte sie aber das Thema das sie gerade hatte war mir noch neu. Sie sah mich an das dritte glas 
Wein in der Hand. "Ach komm schon." Quengelte sie. Ich nahm einen schluck von meinem 
Rotwein. 

Sie rückte an mich heran legte ihre Hand auf mein nacktes Bein. Mist warum musste ich 
ausgerechnet heute Hotpants anhaben. Sie legte ihre Lippen an meine Ohr. "Du weist das du auch 
spaß daran hättest." ihre Hand wanderte meinen Oberschenkel hinauf. Ich Seufzte. "Also gut wen 
du unbedingt willst." Sie kicherte rückte von mir ab und strahlte. "Also gut dann ist es abgemacht. 
Nächstes Wochenende." Ich schluckte. "Warte mal das ist  ja schon Morgen. 

Sie sah mich schmollend an. Oh Mist den blick kannte ich. Jetzt war es passiert. Sie hatte mich in 
der Hand. "Also gut. Direkt morgen oder Samstag?" Sie überlegte. "Also morgen währe mir lieber."
Das war klar die frage konnte ich mir sparen. Wen es um Sex ging konnte es ihr nie schnell genug 
gehen.

"Warm den nicht gleich heute?" Fragte ich im scherz. Sie sah auf ihre Uhr. "Hm das sollte noch 
gehen es ist erst 20 Uhr. Ich bekam einen schreck. "Das war nur ein Witz. Mit währe wen dann 
Samstag am liebsten." Sie stöhnte. "Also Freitag währe für mich am besten." ich gab mich 
geschlagen. Ok also Samstag. Das wird zwar blöd weil ich Samstag morgen arbeiten muss aber ich 
habe keine Wahl oder?"

"Nein." Grinste sie. 

Wir verabschiedeten uns und sie meinte noch. "Also vergiss nicht zieh was Aufreizendes an." Ja ja 
dachte ich mir lächelte und sagte nur. "Natürlich." Am nächsten tag standen wir vor dem Club. 
Warum genau machte ich da mit? Ich hatte zwar kein Problem mit meinem Körper oder Sex mit 
Fremden Männern aber das war ja was anderes. "Bereit?" Sie stand neben mir in einem langen 
Mantel wo runder sie nur Strapse einen schwarzen BH und Tange an hatte. Beim Abholen hatte sie 
es mir ganz stolz vorgeführt. Natürlich war ihr mein Outfit erstmal zu anständig. Was bedeutete das 
ich erstmal ihre Ansprüche befriedigen musste. nun Trug ich ein Rotes Netzkleid mit Tennisball 
großen Maschen darunter nichts außer einem passenden Slip und darüber einen fast gleichen Mantel
wie sie nur in schwarz.

Ich Seufzte. "Also dann los." Ich musste zugeben das ich durchaus eine Erregung spürte ich war 
zwar noch nicht Nass aber eine feuchte frische spürte ich schon. wir gingen durch die Tür und eine 
Treppe nach oben. Uns Folgte ein Paar uns ein Mann vor uns stand eine gruppe aus zwei Frauen 
und drei Männern. Sie Bezahlten und wir waren dran. Für uns kostete der eintritt nur 20 Euro 
inklusive sämtlicher Getränke und des Buffet. Wir bekamen jeweils einen Schlüssel und dann 
durften wir in die umkleide wo wir unsre Mäntel in die Spinte legten dazu unsere schuhe und 
Wertgegenstände. 

"Komm ich führe dich erstmal rum." An der Bar holten wir uns erstmal einen Wein. Dann führte sie 
mich durch den Club. Zuerst natürlich die Bar und der Tresen. Dann eine kleine ruhe ecke in der 
mehrere Leute saßen alle wie wir in aufreizenden Dessus oder Unterwäsche. mir viel schon da ein 
Mann auf der alleine in einer ecke saß und an einem Bier nippte. Sie zeigte mir die verschiedenen 
räume. Es war noch recht früh also war noch nicht viel los. Ein paar saß im Whirlpool und ein 
andere Lag auf deinem Bett in einem der Zimmer. Er war bereits nackt sie hatte noch einen BH an. 
Ich schaute den beiden einen moment zu und spürte wie mich das ganze erregte. Sie nahm seinen 
halb harten in die Hand und fing an ihm einen zu blasen während er sie über rücken und schultern 
streichelte. 



Der Abend Gestaltete sich weit angenehmer als ich anfangs erwartet hatte. Ein Mann wohl in seinen
60er sprach mich an der Paar an und fragte ob ich nicht Lust hätte mit ihm nach hinten zu gehen. 
sein brusthart war bereits grau genau wie ein teil seiner haare. Ich nahm seine Hand die er mir 
hinstreckte und wir suchten uns ein schönes Zimmer mit Liebes Schaukel. ich setzte mich nachdem 
er mir den Slip ausgezogen hatte. und ich ihm einen geblasen hatte das er hart war. Dann fickte er 
mich so geil wie ich es nur selten erlebt hatte. So in etwa verlief der ganze Abend. Insgesamt waren 
es 5 Männer mit denen ich an diesem Abend meinen spaß hatte. einer durfte sogar zweimal. Immer 
wieder viel mir aber der eine Mann in der ecke auf. er war zwar zwischenzeitig auch immer mal 
wieder mit der einen oder anderen Dame verschwunden aber er saß immer wieder an der selben 
stelle. 

Normalerweise tat ich so etwas nicht aber irgendwann setzte ich mich zu ihm. Meine Freundin lies 
sich irgendwo von zwei oder drei Kerlen verwöhnen wie ich sie kannte. "Hallo?" Er sah von seinem
glas zu mir auf. Er hatte tief grüne Augen. Er sah überrascht aus. Erst saßen wir uns gegenüber. Als 
ich aber von der Toilette kahm setzte ich mich neben ihn. ich legte eine Hand auf sein Bein und 
fragte ob wir uns ein immer suchen wollen. er stimmte zu und gemeinsam gingen wir in ein Zimmer
dort fingen wir an er küsste mich und seine Hände wanderten von meinem rücken zu meinem Po 
ich griff nach dem saum seiner Shorts und lies meine Hand hinein wandern. er stöhnte erregt auf als
ich ihn umfasste. 

Er war erstaunlich klein allerdings musste das nichts heißen. Er fing an meinen Slip herunter zu 
ziehen und gemeinsam legten wir uns aufs Bett. Er wurde zunehmend größer und er fing an mich 
mit den Händen zu verwöhnen. erst streichelte er meinen Kitzler als er merkte wie es mir gefiel 
schob er erst einen dann einen zweiten Finger in mich. Er hatte kein Problem damit meinen G Punkt
zu finden. ich stöhnte während er weiter machte. Ich war an diesem Abend ja schon mehrfach 
gekommen aber so hatte mich keiner der anderen Männer zuvor angefasst.

Ich merkte selbst wie mein stöhnen lauter wurde und mir war der blick von Leuten die uns 
zuschauten bewusst. Als ich kam war das anders als ich es je gehabt hatte. Ich stöhnte und spürte 
wie ich auf ihn Squirte. Mir war das unfassbar peinlich doch als ich ihn anschaute lächelte er. Er 
legte sich nun zwischen meine beine und steckte seinen inzwischen enormen harten Schwanz in 
mich. Er füllte mich sofort ganz aus war sogar fast zu groß für mich. Gemeinsam stöhnten wir 
während er sich immer aus mir zurück zog um mit neuer macht meine ganze scheide auszufüllen. 
Ich weis nicht wie lange das so ging aber als er in mir kahm war das als würde man etwas enorm 
Heises in mich gießen. Er war nicht mein erster man vor allem nicht an diesen Abend. Aber nie war 
Sex so geil für mich. ich kahm kurz darauf ein zweites mal etwas das mir während des sex noch nie 
mit einem Mann gelungen war. 

Später am Abend gab er mir noch seine Nummer. Wir blieben in kontakt und trafen und viele male 
bevor wir wieder sex mit einander hatten. Etwa ein halbes Jahr später Waren wir ein Paar und drei 
Jahre später heirateten wir. Heute haben wir zwei Kinder und sind glücklich. Für die die sich aber 
fragen. Ja Wir gehen immer noch in Swinger Clubs. Sind auch FKK begeistert. zuhause tragen 😉
wir praktisch nie Kleidung. Sitze auch gerade nackt Hier am Rechner. Wünsche euch nun viel spaß 
beim Kopfkino und hoffe ich konnte euch mit dieser Geschichte Ein wenig spaß schenken. 

Eure Black Rose 



FKK ob zuhause im Garten oder auf der Straße
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/fkk-ob-zuhause-im-garten-oder-auf-
der.html]

am 6/15/2022

FKK ob zuhause im Garten oder auf der Straße

Hallo meine lieben Damen und Herren Wie in meiner Vorstellung zu beginn habe ich schon erwähnt
das Sowohl mein Mann als auch ich FKK lieben. Wir sind gerne Nackt ob nun zuhause im kreise 
der Familie oder auch im Garten. Wir nehmen regelmäßig an Nacktwanderungen FKK baden an 
See oder Meer teil. Es gibt viele Nette und interessante Menschen in die diesen Lebensstiel führen. 
wir waren mal mit der Familie also unseren Mein Mann unsere zwei Kinder und ich am FKK 
Camping. Das war oben an der Nordsee wobei wir nicht direkt am Meer waren sondern an einem 
Camping platz  mit Badesee auf dem FKK gestattet war. Es war ein herrliches Gefühl einfach nicht 
immer in den beengenden Kleidungen herumsitzen oder laufen zu müssen. 

Diese geschichte soll allerdings davon handeln wie es bei uns mit dem FKK anfing. Ich bin mir 
nicht mal sicher ob es unseren Ältesten der jetzt 4 geworden ist überhaupt geben würde wen wir 
damit  nicht angefangen hätten. Ich habe euch ja erzählt wie wir uns kennengelernt haben. Wir sind 
auch danach weiterhin in solchen Clubs gewesen. Anfangs zwar nicht oder kaum den wie es sicher 
viele auch kennen haben wir als wir uns kennengelernt haben die meiste zeit im Bett am liebsten 
mit einander verbracht. Wen wir mal nicht zusammen waren dann haben wir uns geschrieben. Nach 
etwa einem Jahr allerdings wollten wir frischen wind ins Schlafzimmer  und vor allem unser 
Liebesleben bringen. Also sind wir wieder in Clubs und Kinos gegangen.

Vor etwa 5 Jahren wollte ich dann aber auch meine FKK Fantasie und leben zuhause führen. wir 
hatten über die letzten Jahre nehmen unsere Heirat und unserem Swinger leben auch viele FKK 
Aktivitäten gemacht und ich habe mir schon Monate lang angewöhnt wen ich zuhause ankam meine
Kleidung bis auf die Unterwäsche auszuziehen. Dann habe ich sogar angefangen wen ich alleine 
zuhause war nackt herum zu laufen mal zu putzen oder nach dem duschen mich einfach nicht mehr 
angezogen. 

Irgendwann kahm dann mein Mann einmal früher als erwartet nah hause. Er wollte mich 
überraschen und schaffte es sogar ganze drei stunden früher obwohl er normal eher eine stunde 
länger machte. Ich hörte ihn erst  gar nicht reinkommen. Wir hatten uns kurz zu vor ein kleines 
Haus gekauft welches auch einen kleinen garten hatte. Er hatte es sich schon seit einiger zeit zur 
Angewohnheit gemacht durch den garten und die Terrassen Tür herein zu kommen. Ich stand in der 
Küche und bereitete das Essen vor. Es war zwar stunden zu früh aber ich hatte vor es erst eine halbe
stunde vorher in den Ofen zu schieben und dann war es schon fertig wen er nach hause Kommen 
würde. So jedenfalls war mein Gedanke.

Als mich zwei heiße Hände an der Hüfte links und rechts packte bekam ich einen schrecken er 
drückte seinen schritt gegen meinen Po und Flüsterte. "Oh Was haben wir den da? Eine willig geile 
Hausfrau die sich ganz dem Kochen hingibt?" Er küsste meinen Nacken und meinte dann noch. "Oh
ich würde zu gerne sehen was sie sich noch alles hingeben würde." Er drückte mich fester an sich 
und ich spürte durch den Stoff der viel zu engen Jens wie er hart wurde. Dazu muss ich gestehen 
das das immer eine erregende Wirkung auf mich hat wen ich Sehe oder auch fühle wie ein Mann 
seine Erektion bekommt. Da fühl ich mich als Frau Stark den ich weiß ja es liegt an mir und meinen
reizen.



Zu dem Zeitpunkt und nach all den Jahren war ihm das natürlich vollkommen bewusst seine rechte 
Hand wanderte meine hüfte herum schob sich zwischen meine beine die ich für ihn immer gerne 
öffne und lies es zu das er anfing meinen kitzle und Schamlippen zu streicheln. Seine Erektion 
wurde härter und bebte in dem zu engen Stoff. Er schob einen Finger in mich während er meinen 
Nacken weiter mit küssen übersäte. ich stöhnte als ich seinen Finger in mir spürte. Er fing an genau 
an den richtigen stellen den Finger auf und ab wandern zu lassen. nach einer weile nahm er dann 
den zweiten Finger hinzu. "Bitte." flehte ich. er lachte leise an meinen hals stöhnte mir leicht ins 
Ohr als er seinen schritt an mir zu rieben begann. auch durch die Hose konnte ich spüren das er nun 
Ganz hart war.

Er setzte seine Bewegungen in meiner Muschi fort und ich stöhnte. Ich spürte das es immer näher 
kam. er fing an mir ins ohr zu flüstern. "Ich werde wen du jetzt  dann schön brav kommst noch 
meinen Schwanz rein schieben." ich stöhnte. Er wusste genau wie ich auf seine derartigen aussagen 
reagierte. "Komm für mich und ich werde in dir abspritzen." ich stöhnte. Mein Unterleib fing an 
sich zu verkrampfen und ich spürte die Erregungen drückte mich nun fest an sich nahm einen 
dritten Finger hinzu die er alle gleichzeitig aber in unterschiedlichen Rhythmen bewegte. Ich 
stöhnte meine beine zitterten er hielt mich aber fest so das ich meinen Orgasmus voll genießen 
konnte. Nach dem die letzten wellen über mich geschwappt waren nahm er mich hoch trug mich ins
Wohnzimmer woe er mich absetzte seine Hose auszog und nur sagte. "Nun warst du dran und jetzt 
bin es ich." Er grinste wie ein Junge der Bonbons bekommt nahm seinen geilen harten Schwanz in 
die Hand und lies ihr kurz kreisend über meinen Kritzler wandern. Er liebte es mich zu Reizen. 

Er grinste und ich meinte. "Bitte nimm mich jetzt." Meine Erregung warn och lange nicht voll 
zufrieden und das wusste er. Er schob sich absichtlich langsam in mich aber wie so oft hielt er 
dieses langsame nicht  lange durch. Dafür fand er meine Scheide vor allem so nass wie sie nun nach
meinem Orgasmus war viel zu geil. Er zog sich zurück und weil ich ahnte was er vor hatte 
umschlang ich ihn mit den beinen. Er fühlt sich wieder so geil an in mir ich wollte ihn nicht mehr 
heraus lassen bis ich mindestens zweimal gekommen war. er sah mich gequält an und wusste was 
seine Aufgabe war. Noch war er ja nicht gekommen aber das würde nicht  lange dauern. 
Normalerweise Machte ich es ihm einmal mit dem Mund bevor wir zum eigentlichen Sex 
übergingen. Wen er schon mal gekommen war brauchte er für den zweiten Höhepunkt länger was 
für mich besonders geil war den in der zeit konnte ich erfahrungsgemäß mindestens zwei oder 
dreimal kommen. Für mich als Nymphomanin besonders geil.

Als wir fertig waren und uns zusammen auf die Couch kuschelten nackt ich mal wieder voller 
Sperma er nun Leer  fragte er mich. "Warum standest du den Nackt in der Küche?" Ich erklärte 😉
es ihm. Sagte ihm das ich mich Nackt wohler fühlte. Er sah mich nachdenklich an. "Hab ich dir mal
von meinem Onkel erzählt?" Ich lachte. "Der mit dem komischen Tatau?" Er nickte. "Genau der." 
Ich sah ihn an legte mein Bein um ihn und rückte näher an ihn. seine Hand lag auf meinen Po. 
"Meinst du jetzt irgendwas bestimmtes?" Er lächelte. "Ich hab dir nie erzählt glaube ich das er FKK 
lebte oder? Ich meine damit nicht nur wie wir Nackt wandern See oder Meer oder ähnliches." Ich 
sah ihn stumm an." Er war zuhause immer nackt. Ob wir ihn nun besuchten oder er alleine war. Er 
war in seinem garten nackt oder im haus."

Ich küsste seine Brust. "Nein davon musste ich noch nichts." er schwieg. "Willst du mir jetzt sagen 
du willst  das ich das auch mache?" Er zögerte. "Nun wen dann würden wir das beide machen." ich 
überlegte. Nur die Vorstellung alleine fand ich schon angenehm. es gab natürlich viel zu bedenken. 
Wen wir besuch bekommen würden oder Kinder. Wir Redeten noch lange darüber und von da an 
lebten wir auch so, Wir waren zuhause ab dem moment immer Nackt. Anfangs ging ich noch im 
Morgenmantel an die Tür aber das lies ich irgendwann auch bleiben. Heute Leben wir zuhause 



eigendlich immer nackt vor uns hin. Unsere Kinder kennen es von uns nicht anders und Freunde 
und Verwanden haben sich auch daran gewöhnt. Für die die sich trauen wen sie uns besuchen haben
wir sogar im Gang eine Garderobe aufgebaut wo man sich entkleiden oder anziehen kann. Wer 
natürlich nicht will muss nicht. Wir allerdings fühlen uns so deutlich wohler.  

Gut das währe mein Blog falls ihr fragen habt ich würden ich über Kommentare freuen. Bis 
Kommenden Montag wünsche ich euch eine schöne weitere Woche. 

Eure BlackRose

Unser Hausfreund
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/unser-hausfreund.html]

am 6/20/2022

Unser Hausfreund seit einem Jahr

Hallo meine Lieben. Die Heutige Geschichte ist Tatsächlich passiert beziehungsweise ist sogar noch
nicht mal so al zu lange her. Seit aktuell einem Jahr haben wir einen Hausfreund. Falls jemand nicht
wies was das ist. Es handelt sich dabei um einen Mann oder eine Frau (Dann natürlich 
Hausfreundin ) Welche zusammen mit einem Paar Lebt. Heutzutage ist das glaube ich nicht 😇
mehr ganz so oft der fall wie in meiner Jugend. Meine Eltern hatten damals auch über 6 Jahre einen 
Hausfreund. Allerdings wusste ich davon nichts bis meine Mutter es mir vor einigen Jahren 
gestanden hat. Bei einem Hausfreund Handelt es sich aber nicht nur um jemanden der im selben 
haus lebt sondern der auch mit Ihm oder ihr oder auch beiden Sex hat. Anders erklärt es handelt sich
dabei um einen Mann oder eine Frau die eine Beziehung mit den jeweiligen Ehepaar oder 
Beziehungspaar hat. 

In unserem Fall handelt es sich dabei um den Besten freund meines Mannes. Genau wie wir ist er 
von FKK begeistert. An einem Abend als wir im garten lagen und die sonne auf unseren Nackten 
Körpern genossen meinte er. "Ihr habt es so schön und Gut hier." Er lebte in einer Kleinen Wohnung
zusammen mit seiner Mutter die dazu noch sehr Christlich war. FKK kahm für sie nicht ins haus 
weswegen er zuhause unglücklich war. Eine eigene Wohnung leisten konnte er sich allerdings auch 
nicht. Ich kahm mit ihm immer gut klar und mein Mann war ja wie gesagt eh sein Bester freund. Ich
meinte. "Hm warum ziehst du nicht einfach bei uns ein?" Ich hatte über diese aussage nicht 
nachgedacht. Allerdings währe es für mich auch in Ordnung gewesen den er Passte auch ab und an 
auf unsere Kinder auf wen wir in Clubs Kino oder einfach mal ein paar stunden an einen See fahren
wollten und dabei die Kinder zuhause lassen mussten. 

Ein paar tage später Stand er mit drei Koffern vor dem haus. Ich war erstmal komplett vor den Kopf
gestoßen weil es ja eigendlich ein scherz war. Als ich ihm sagte das ich das eigendlich Scherzhaft 
gemeint hatte war er total vor den Kopf gestoßen. "Weiß mein Mann davon?" Er sah mich an. "Er 
meinte das musst du entscheiden." Ich zuckte die schultern. "Dann lass uns mal auf ihn warten und 
darüber reden. Ich habe nichts dagegen wen du hier bleibst." Er lächelte. Wir Tracken einen Kaffee 
und Redeten. Als mein Mann nach hause kahm klärte sich schnell das es Klar ging und wir zeigten 
ihm ein Zimmer im Keller das ohnehin leer stand. Dort richtete er sich dann ein und ist er heute 
noch. 

Wie kahm es nun das aus einem Mitbewohner ein Hausfreund wurde? Eigentlich ist die Geschichte 
weniger spannend als man glauben sollte. Unsere kleinen waren im Kindergarte und mein Mann bei



der Arbeit als ich ohne darüber nachzudenken ins Badezimmer ging. da wir ja alle Nackt zuhause 
herumliefen und das ja auch öffentlich machten wusste ich wie er gebaut war. Es war also auch kein
Problem als ich ins Bad kam und er gerade unter der dusche stand. wie ich aber schon erwähnte bin 
ich eine Nymphomanin und Liebe sex weswegen auch mein Mann und ich eine Offene ehe führen. 

Als ich also ins Bad kam Stand er gerade unter der dusche und wusch sich. Ich stellte mich an das 
Waschbecken und Putzte meine zähne weil ich das am morgen vor Kinder und Mann vergessen 
hatte. Was mir zu dem Zeitpunkt unklar war war das er mich nicht bemerkt hatte weil er mit dem 
rücken zu mir stand. Ich hörte also ein Stöhnen von ihm und drehte mich verwundert um. Er stand 
wirklich unter dem Wasserstrahl und wichste sich einen. Erst dachte ich er will mich verarschen. 
Seine Augen waren geschlossen und er hatte seinen Harten Schwanz in der Hand den er ordentlich 
kräftig massierte. wieder stöhnte er und ich spürte wie mich das ganze erregte. 

Ich beobachtete ihn eine weile fing dann an meine Zahnbürste zur Seite zu legen und eine Hand 
nach unten an meine schon leicht feuchte scheide wandern zu lassen. Er machte noch kurz weiter 
und kam dann aber leider auch schon mit einem stöhnen. Er spritzte aber nicht sondern es war ehr 
so das es aus seinem Schwanz heraus tropfte. Etwas traurig sah ich zu wie es auf den Duschboden 
tropfte und weggespült wurde. Er atmete schwer öffnete die Augen und strich noch ein paar mal 
kurz über seinen Schwanz um sich sauber zu machen. "Das war es jetzt schon?" er fuhr so derart 
zusammen das er ausrutschte und auf den Arsch viel. Ich kicherte und mich hinein. Meine Hand 
immer noch im Schritt und inzwischen nass wie er. unsere dusche war glücklicherweise ebenerdig 
eingebaut und begebbar also musste hatte er bis auf einen blauen Fleck am hintern keine weiteren 
Verletzungen. 

Ich ging zu ihm und einen Impuls folgend bot ich wen er den schon mal am Boden lag seinem 
Gesicht meine Feuchte Fotze an. er zögerte einen moment wie er später aber zugegeben hat lag das 
nicht daran das ich die Frau seines Besten Freundes war sondern an seiner mangelnden Erfahrung. 
Ich setzte mich begierig auf sein Gesicht wo er anfing mich geil zu lecken. ich war gierig und lies 
ihn erst aufstehen nachdem ich drei mal gekommen war. Wobei aufstehen nicht wirklich stimmte. 
Er hatte sich an die wand gelehnt saß im Schneidersitz da und nass wie wir beide wahren belohnte 
ich ihn für mein vergnügen noch indem ich ihm nochmal geil einen geblasen habe. als er kurz davor
war setzte ich mich nochmal auf ihn den ich wollte ihn in mir kommen lassen. (Bein eine 
Spermageile Frau.) Kaum saß ich auf ihn spritzte er auch seine Ladungen mit einen druck in mich 
den ich bei der ersten Vorstellung die er mir gegeben hatte nicht zutraute. 

Nach unserem Spaß wuschen wir uns ordentlich noch gegenseitig wobei er wie ich zugeben muss 
meine brüste wirklich sehr angenehm einseifte. Wir setzten uns dann mit einem Kaffee auf die 
Terrasse irgendwas schien ihn zu bedrücken. "Hey was ist los? Hat es dir nicht gefallen?" er lies den
Kopf Hängen. Er erklärte mir das er sich sogen wegen der Freundschaft zu meinem Mann machte. 
Ich lachte. "Mach dir keine sorgen. Er hat sicher nichts dagegen." Bei mir dachte ich das ich ihn 
abfangen musste bevor er ins ihn traf. "Lass aber erstmal mich mit ihm reden. Wir führen eine 
offene ehe also keine sorge. Außerdem ging die Sexuelle initiative ja eh von mir aus."

"Ich will nichts kaputt machen." Ich lachte nochmal. "Keine angst. wie gesagt lass einfach mich 
erstmal mit ihm reden." Er nickte. Als dann am Abend die Kinder im Bett und wir drei noch im 
Garten lagen. Ich mit einem Glas schönen Rotwein die beiden Männer mit je einem Bier stand ich 
auf und ging zu meinem man. Er sah mich fragend an. Ich kniete mich hin nahm seinen Schwanz 
und fing an ihm einen zu Blasen. Er stöhnte überrascht auf hielt mich aber auch nach einem Kurzen 
blick zu seinem Freund nicht davon ab. er legte eine Hand auf meinen Kopf und drückte seinen 
Schwanz noch tiefer in meinen Mund. ich spürte wie er größer wurde. ein Seiten blick auf (Nennen 



wir ihn Karl) sagte uns das er den Anblick mehr als genoss. Er hatte bereits eine Hand um seinen 
halb steifen gelegt.

Nach einer weile winkte ich ihn zu uns. Er sah meinen Mann an der nickte. Ich legte mich etwas 
seitlich und hob etwas das Bein so das er wen er sich seitlich legte mich leicht lecken konnte. Er 
verstand die Geste sah nochmal zu meinem Mann der nur die Augen geschlossen hatte und meine 
Stimulation genoss. Während wir so da lagen griff mein Mann für mich und auch für Karl 
unerwartet nach dessen halb steifen und fing an ihm einen zu wichsen. so gegenseitig stimulierend 
lagen wir da bis wir alle gekommen waren. natürlich Liesen es sich die beiden Geilen Hengste nicht
nehmen schön auf meinem bauch und brüste zu spritzen so das ich nun aussah als hätte ich überall 
weise Flecken. Ich legte mich zwischen die beiden geilen Männer  legte je einen arm um beide und 
meinte. "Das Dritte mal an einem tag und geiler  als vorher. Mein Mann sah mich fragend und 
überrascht an dann sah er Karl an. 

"Was meinst du mit Dreimal?" Mein man grinste bei der frage. "Einmal war heute morgen 
weswegen wir fast verschlafen hätten. Das Zweite mal ist jetzt gewesen. Aber wann hattest du den 
das dritte mal." er sah lächelnd Karl an. Dieser Räusperte sich und fand aber keine worte. Ich 
erzählte ihm was passiert war. Er lachte packte mit einer Hand meine Scheide lehnte sich über mich 
und Küsste mich. "Du kleines Biest. Sei doch nicht so gemein zu ihm." Er Sah Karl an. "Mach dir 
nichts draus. Sie ist dauergeil. Wen natürlich sowas wie heute morgen passiert ist das klar das sie da
Scharf wird." Er überlegte. "Tu mir einen Gefallen Fick sie wen du zuhause bist ab und an mal 
Ordentlich durch das macht es mir abends leichter. Solange ich nicht vollkommen leer ausgehe habe
ich damit kein Problem." Karl sah erleichtert aber auch verwundert nach dieser Aufforderung aus. 
Ich lies meine Hände an beiden Männern herunter wandern und meinte. "So nachdem das geklätert 
ist wie währe es mit einer Vierten runde? Ich hätte euch gerne heute Abend nochmal beide in mir. 

Beide zuckten fast gleichzeitig mit ihrem Glied in meiner Hand und ich grinste. 

Wir fickten an dem Abend noch drei weitere male so das wir am kommenden morgen alle drei 
verschliefen beide zu spät zur Arbeit kahmen und ich die Kinder zu spät in den Kindergarten 
brachte.

Von da an war Karl unser Hausfreund und abgesehen von Solch stressigen Morgen wie dem nach 
dem ersten gemeinsamen Abend Fickte Karl und ich jeden Morgen unter der dusche Wen er den mal
wieder später zu Arbeit musste was alle paar tage der fall war.

Ich hoffe meine Geschichte hat euch gefallen. Ja wie schon gesagt sie ist Real den "Karl" Lebt auch 
aktuell noch bei uns und ich denke das wird sich nicht so schnell ändern. 

Ich wünsche euch nun einen Geilen Start in die Woche und hoffe ich konnte hier oder da ein Nasses
Höschen oder einen Strammen Schwanz hervorrufen. 

Eure BlackRose

Der Sklave und die Herrin!!
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/der-sklave-und-die-herrin.html]

am 6/22/2022

 Der Sklave und die Herrin!!



Hallo zusammen. 

Eigentlich hatte ich für den Heutigen Post gedacht ich schreibe noch ein Erlebnis mit unserem 
Hausfreund das wir vor drei Wochen hatten. Allerdings habe ich mich jetzt kurzerhand entschieden 
eine BDSM Geschichte zu schreiben. Es handelt sich dabei um eine Real passiere Geschichte. Ich 
möchte allerdings aufgrund des Kommentars und der wie ich von Drache erfahrend habe Negativen 
Reaktion auf seinen Post von gestern in dem es etwas "Huts" härter zuging. (Sorry aber für 😂
meine Verhältnisse war das noch zu soft.) Jedenfalls dachte ich bei dem Kommentar den ich gelesen
habe das der Blog hier mal eine Richtig harte BDSM Geschichte verträgt. Es war zwar jetzt nicht 
das Härteste was ich je erlebt habe und ich bin in der Rolle als Domina auch etwas zu ungeübt 
gewesen damals aber vielleicht habt ihr dann mal einen besseren vergleich zwischen Dem was 
Wirklich hart ist und etwas das nur etwas härter ist.

PS: Das Rollen spiel zum Thema Inzest ist auch mehr als normal in der Fetisch Szene. Es handelt 
sich dabei nur um ein Rollenspiel. Drache hatte dazu ja auch Posts gemacht und in denen den 
Kommentar den ich hier gerade schon erwähnt habe wurde ebenfalls zu dem Thema was gesagt.

Genug aufgeregt :) los geht es.

Die Geschichte spielt vor einigen Jahren. Wie lange es genau her ist weis ich nicht mehr aber mein 
Mann und ich hatten noch keine Kinder und uns gerade angefangen mal Sexuell etwas anders 
umzuschauen. Dabei meinte er zu mir das er sich gerne mal unterwerfen würde. um nun schon 
langsam mal zu der Geschichte zu kommen erspare ich euch die Details. Nur so viel das wir damals
dann öfter in Clubs waren und da viel gelernt haben.

Am Abend als mein Mann nach hause kam trug ich schwarze Strapse und dazu schwarze 
hochhackige schuhe einen schwarzen Slip mit dunkel Roten schleifen aber sehr dezent dazu 
schwarze Lederhandschuhe die mir bis zu den Elenbogen gingen ein Schwarzen Leder BH den ich 
mir extra am morgen dafür gekauft hatte. Sonst hatte ich nichts an. Als er die Tür öffnete stand ich 
mit bewegtem Fuß in der Tür und sagte. "Wo warst du Sklave? Ich warte seit 10 Minuten auf dich." 
Er stand im Flur gebückt um sich die schuhe auszuziehen und sah überrascht auf. Als er schwieg 
ging ich auf ihn zu stellte meinen fuß auf seine Schulter und drückte ihn auf beide knie. (Zuvor war 
er nur auf einem.) "Also?" fragte ich. er wollte den Blick heben und ich drückte seinen Kopf mit der
Hand so runter das er auf den Boden und meine schuhe schauen musste. "Du siehst mich nur an 
wen ich es dir erlaube." Er schluckte hörbar. "Ja Herrin." sagte er klang kleinlaut aber voller 
Erwartung. Ich schmunzelte was er aber zum glück nicht gesehen hat da er ja auf meine füße 
schauen musste. "Es tut mir Leid Herrin aber ich wurde in der Arbeit aufgehalten." natürlich war 
mir sowas klar es kam nur selten vor das er pünktlich war. Aber so würde das spiel ja keinen spaß 
machen. "Du wurdest also in der Firma aufgehalten?:" Er Nickte. Sprechen durfte er normal wie er 
wusste auch nur auf Aufforderung. An diesem tag hatte ich mir aber was besonderes ausgedacht. 
"Ich glaube ehr das du eine andere gefickt hast und deswegen zu spät bist." "Das würde ich nie 
machen Herr." Ich unterbrach ihn indem ich ihn meinen fuß auf den Mund drückte. "Du sollst nur 
sprechen wen ich dir die Erlaubnis gebe das weist du." Er nickte dabei wanderte sein blick mein 
Bein entlang nach oben auf meinen Slip. 

"Heute verlangt es aber stark nach Züchtigung was?" Sofort senkte er den blick. "Schon Besser." Es
darf aufstehen und mir folgen. Aber der blick bleibt dabei gesenkt." Ich konnte sehen wie es ihn 
erregte als er aufstand. Das war ganz nach seinem Geschmack. Im Wohnzimmer angekommen sagte
ich. "Du bleibst hier stehen gesiecht zum Sofa blick auf den Boden." Er drehte sich im stand ich 
ging zum Sofa setzte mich darauf stellte ein Bein auf den Tisch. (Etwas das ich normal hasse aber 
es sah in dem moment einfach besser aus und er fand so einen Anblick verlockend bei mir.") Ich lies



ihn so etwa 10 Minuten stehen. Dabei blätterte ich in einer Zeitschrift die ich allerdings schon 
auswendig kannte. es ging nur darum ihn etwas zappeln zu lassen. ich beobachtete ihn aus dem 
Augenwinkel immerhin sollte er den blick ja gesenkt lassen. Zwei mal allerdings missachtete er den
Befehl und ich musste ihn wiederholen. Natürlich kahm das alles auf meine imaginäre liste im 
Kopf. 

Nach den 10 Minuten sagte ich. "Ausziehen. Langsam." Er trug nur noch ein Hemd darunter ein 
Shirt seine Hose schuhe und socken. Ob er Shorts anhatte wusste ich nicht da ich geschlafen hatte 
als er zur Arbeit fuhr. Ich hoffte er hätte keine an. Ich genoss den Anblick wie er sich das Hemd 
aufknöpfte und auszog. er legte es vor sich auf den Boden. dann das Shirt. Als er die Hose 
aufknöpfte und den Reißverschluss öffnen wollte meinte ich. "Halt. Was Glaubst du was du da tust?
Leg dein Hemd und Shirt gefälligst vernünftig zusammen. Du darf auf einen schritt vor machen und
sie auf den Tisch legen. Danach stellst du dich wieder da hin wo du jetzt stehst." Er nickte den blick
gesenkt gehalten. er lies die Hose offen hob das Shirt auf legte es ordentlich ohne falten zusammen 
legte es vor mir auf den tisch und das selbe machte er dann mit dem Hemd. Als er wieder da stand 
die Hände aufeinander vor dem schritt und wartete lies ich ihn etwa ne Minute so stehen um zu 
sehen ob er wirklich wartete oder weiter machen würde. "Guter Junge. Du darfst vorfahren." Er 
nickte zog nun den Reißverschluss herunter und es kahmen direkt seine Schamhaare zum 
Vorschein. "Oh Je was ist den Das?" ich sah das er Grinste." Als er seine Hose zusammengelegt und
zum Shirt gelegt hat dazu die socken und schuhe die ich ihn ja nicht ausziehen hatte lassen stand ich
auf. Er hatte die Hände erneut vor seinem schritt aufeinander gelegt. 

Ich nahm die Reitgerte vom tisch die er schon ins Auge gefast hatte. Neben dem offensichtlichen 
war sie auch für andere dinge praktisch. beispielsweise konnte ich ihn berühren ohne ihn 
anzufassen. Ich verpasste ihm einen Klapps auf den Handrücken. "Hände an die Seite." Er 
gehorchte. "Wo ist deine Unterwäsche?" ich ging um ihn herum. "Ich habe heute keine getragen. 
Hinter ihm Lächelte ich. "Kann es nicht ehr sein das du sie bei dem Flittchen vergessen hast die du 
gefickt was weswegen du jetzt zu spät bist?" Ich verpasste seinem Arsch einen noch sanften schlag 
mit der Gerte. "Nein Herrin." Stammelte er. ich ging weiter um ihn herum. sein Kopf immer noch 
gesenkt. Vor ihm blieb ich stehen nahm die Reitgerte legte sie an sein Bein und fragte. "Warum 
belügst du mich?" (Wir führten eine offene Partnerschaft und er hatte tatsächlich eine Frau mit der 
er sich nach der Arbeit ab und an traf. Ich wusste auch davon das war für mich vollkommen ok. Für 
unser spiel allerdings war es ideal weil wen er mich belog dann würde ich ihn bestrafen worauf er 
immer mal wieder scharf war. Meistens war es eben genau daran erkennbar ob er eine Boxer Short 
anzog morgens oder nicht.) "Dir ist Bewusst das ich dich bestrafe wen du lügst?" "Ja Herrin." Ich 
verpasste ihm einen schlag auf das Bein mit der Gerte. "Habe ich dir erlaubt zu Sprechen?" er 
schluckte und schüttelte den Kopf wobei sein blick nach oben zu wandern versuchte was er 
mühsam unterdrücken wollte.

Ich lies die Reitgerte über sein Bein zu seinem halbsteifen Schwanz wandern und hob ihn leicht an. 
Ich ging auf die knie zog seine Vorhaut zurück und leckte einmal über die Eichel. Sie schmeckte 
nach Sperma. Also war er bei ihr. als ich an ihm leckte und fest zupackte stöhnte er auf. Ich warf 
ihm einen bösen blick zu stand auf und drehte ihm den rücken zu. "Hol den Koffer." Ich hörte ihn 
keuchen aber er verschwand im Schlafzimmer. kurz darauf kahm er mit einem kleinen Koffer 
zurück in dem unsere Spielsachen waren. "Leg ihn da hin." Ich zeigte auf das Sofa. als er ihn 
abgelegt hatte stellte er sich wieder auf seinen Platz. ich war einen blick auf ihn. "Sorg dafür das 
deine Erektion abklingt sonst warten wir bis sie es tut." ich ging zu dem Koffer ohne ihn weiter zu 
beachten öffnete ihn und sah mir die Auswahl unsere Spielsachen an. Darin waren einige Vibratoren
und Dildos. Mehrere Penisringe zwei verschiedene Käfige und einiges weitre. 



ich drehte mich um seine Erektion war in der Vorfreude ehr noch gewachsen und ich konnte schon 
sehen das er nun fast ganz hart war. Sagte ich nicht es soll seine Erektion in den Griff bekommen?" 
Sein Schwanz zuckte. "Gut dann warten wir." Ich hörte sein Frustriertes Seufzen und hatte eine 
Geile Idee. Eine Idee von der Art Besonders erregend und frustrierend genau das worauf mein 
Mann so stand. "Du bleibst genau so da stehen und rührst dich nicht. Wen du mich verstanden hast 
sag Ja." Ja Herrin." seine Erektion war jetzt stein hart das konnte eine Weile dauern. Ich ging ins 
Schlafzimmer Telefonierte etwa 20 Minuten und kahm dann zurück ins Wohnzimmer. Dort 
angekommen sah ich das er nun bereit war. ich reichte ihm Den Peniskäfig aus dem Koffer. 
"Anlegen." Das schloss und den dazu gehörigen Schlüssel hatte ich und würde ich anbringen. Es 
war der Größere der beiden. Den was heute noch auf ihn zukommen würde währe sonst wohl doch 
etwas zu hart selbst für ihn. ich sah zu wie er seine Hoden durch den Fixierring führte führte dann 
sein Glied in die Penisform. (Vereinfacht erklärt für die die sich nicht so auskennen.) Ich sah ihm zu
gab aber vor nicht aufzupassen lief hier hin dann dahin. mit dem Rücken zu ihm sagte ich. "Und ist 
es Fertig?" (Ich nenne ihn Es wegen der zusätzlichen Demütigung.) "Ja Herrin." Ich drehte mich um
sein Glied noch immer schlaf aber schon wieder am wachsen war in dem Käfig ich ging zu ihm 
kniete mich vor ihn und überprüfte ob er wirklich fest sitzet. Dan verschloss ich ihn mit dem 
Schloss und stand auf.

Ich sah ihn an. "Hebe den blick." Er sah mich nun an und ich sagte. "Wir bekommen nachher 
besuch. Tatjana kommt gleich." (Das war die frau bei der er heute nach der Arbeit war.) Er wurde 
blass. Sein Glied begann zu wachsen. Sowohl wegen der Erwartung was Wir beiden Frauen 
anstellen würden als wie ich denke auch die nicht sehr frische Erinnerung ihrer Fotzte in der er 
heute schon Steckte. "Du wirst nun ins Schlafzimmer gehen und dich Salon fähig machen. 
Anschließend wirst du in die Küche gehen und einen Salat für uns vorbereiten und uns im laufe des 
abends vernünftig bedienen. Ich erwarte das du dich Perfekt benimmst." Er sah mich an. ich sah an 
ihm herab legte die Gerte die ich noch in der Hand hatte auf sein inzwischen eingeschlossenes Glied
und sagte. "Du hast mich belogen. Sowohl dien Geschmack als auch ihrer aussage zufolge hattet ihr
heute sex. Nun wirst du das nicht nur mir sondern auch ihr erklären müssen." Sein Glied zuckte in 
dem wenigen Freiraum das es noch hatte. "Und ich würde das da." ich gab dem Käfig einen leichten
schlag und er zuckte zusammen. "In den Griff bekommen." Er stöhnte als ich den käfig in die Hand 
nahm und ihn daran zu mir heran zog um ihn einen Kuss zu geben. "Wen und alles verstanden hast 
wiederhole was ich gesagt habe und dann fang an. 

Tatjana und ich saßen am Tisch und redeten. Sie trug ein ähnliches Outfit wie ich nur sie stand mehr
auf Weiß.  "Ah da kommt er ja." Sagte sie als mein Mann aus der Küche kahm je einen Eisbecher in
der Hand. Er trug ein weises Hemd dazu eine Schwarze Fliege und Socken so wie schuhe. Sein 
Unterleib war entblößt und gerade schien sich sein Glied auch ein wenig beruhigt zu haben beim 
Essen allerdings hatte ehr wiederholt gestöhnt als sich der druck auf den Käfig immer mehr 
verstärkt hatte. Er stellte einen Vor mir dann einen Vor Tatjana ab. Er bekam wieder einen schlag 
mit der Gerte auf den käfig. "Der Gast wird zuerst bedient wie oft muss ich dir das erklären." Als 
wir das Eis aßen streckte mir Tatjana ihren Löffel hin. "Hier meine Freundin Probiere doch mal." sie
sah zu meinem Mann. "Due schaust und jetzt zu. Er stand auf der anderen Seite vom Tisch und hob 
den blick den er bis dahin auf den Boden gesenkt hatte. Ich streckte meine junge heraus lies sie um 
den Löffel wandern als währe es ein Penis und Tatjana schob ihn mir in den Mund. Ein blick auf 
meinen Mann und es wurde klar das er schon wieder gegen seine Erektion kämpfen musste. 

Nach dem Eis was für meinen Man sichtbar eine Qual war saßen wir auf dem Sofa er stand und 
gegen über auf der anderen Seite des Wohnzimmer Tisches und sollte uns zusehen während wir uns 
unterhielten. Nach einer etwa einer stunde kahmen wir zu dem Heutigen tag und sie erzählte mir 



das er bei ihr war. ich warf ihm einen blick zu genau wie sie dann beschrieb sie mir schön im Detail 
wie er zu ihr gekommen war sich schon im Flur auf sie stürzte und ihn direkt reinsteckte und sie 
Fickte wie ein Hund. (Natürlich war das etwas ausgeschmückt.) "Als er dann Seine schweinerein 
tief in meiner Möse hinterlassen hatte zog er ihn raus stand auf und meinte er habe keine zeit und 
müsse nach hause. In aller eile lies er sine Shorts unter mir liegen und verschwand." Wir sahen ihn 
beide an. "Du hast sie also gefickt? Zu mir gesagt das du sie nicht gefickt hast! Und dann hast du sie
auch noch nur zu deinem eigenen vergnügen mit deiner Schweinerei vollgesaut und einfach so 
liegen gelassen?" Wir sahen ihn an. "Was hast du dazu zu sagen?" Er sah uns eine nach der anderen 
an. "Sie." Er deutete auf mich. "Nannte dich Flittchen." Tatjana sah mich an dann wieder ihn. er 
grinste. Tatjana aber stand auf ging zum tisch hinter ihm und dann zu ihm. "Beug dich vor." Er 
zögerte. Sie schlug ihm mit einem Flogger auf den Arsch das es im raum hallte. Dann drückte ihn 
nach vorne er stöhnte laut auf. "Normal hinstellen." Langsam stellte er sich wieder gerade hin als 
sich Tatjana wieder neben mich auf das Sofa fallen lies. Ich sah sie an. "umdrehen." Er machte es 
ohne zu zögern. "Vorbeugen und zeigen." Er beugte sich vor und mit den Händen spreizte er die 
Arschbacken. Er hatte offensichtlich ein Anal Plag drinnen welches sie ihm wohl eingeführt haben 
musste. Als er so da stand drückte sie auf eine Fernbedienung in der Hand und er keuchte auf. Ein 
leichtes summen erklang. Sie grinste mich an. sie Reichte mir die Fernbedienung. "Dreh dich 
wieder zu uns und stell dich normal hin." Er machte was sie sagte. (Dazu muss man sagen sie ist 
erfahrener als ich.) "Wie hat mich diene frau genannt?" Er zögerte. sie sah mich an und ich drückte 
auf den Knopf. Wieder erklang das summen und dieses mal hörte es nicht auf. Sie wiederholte die 
Frage. "Ah Flitchen." Stöhnte er. ich lies den Knopf los. "Ist dir klar warum wir dich bestrafen?" Er 
sah uns an. "Nein." Dieses mal brauchte sie mich nicht schauen ich drückte den Knopf. sein 
Schwanz drückte im Knopf und man konnte sehen wie es ihn erregte aber er konnte nichts dagegen 
machen. Die Hände hatte er auf dem rücken. "Ist es dir wirklich nicht klar?" Er keuchte angestrengt 
als ich den Knopf los lies. "Weil ich es verraten habe?" Tatjana Lächelte. "Und Macht man sowas?" 
Er stöhnte wieder ."Nein. Herrin." sie nahm mir die Fernbedienung aus der Hand und drückte einen 
anderen Knopf. "Du weist das ich heute nicht diene Herrin bin. Nenne mich beim Namen." Er 
stöhnte als was auch immer mit dem Plag gerade passierte. (Später hab ich erfahren das es eine stoß
Bewegung machen konnte und so den eindringenden Penis simulieren.) "Ja Tatjana." Sein Glied 
drückte hart gegen den Käfig. 

Wir werden dich jetzt bestrafen sagte sie. Du wirst uns bis zum Ende zusehen Hast du es 
verstanden? "Ja Tatjana." sagte er. sein blick war auf uns gerichtet. damit stand ich auf zog meinen 
und Tatjana ihren Slip aus und wir setzten uns gegenüber von einander. (für die von euch die sich 
nicht auskennen. Die Scheren Stellung ist eine Stellung bei der zwei (Normal Frauen) sich so in 
einander legen das sich ihre scheiden berühren woran sie sich dann gegenseitig reiben.) So machten 
wir es uns dann gegenseitig bis zum Höhepunkt. Er sah uns zu und war gezwungen nur da zu stehen
davon erregt zu werden und nichts anderes tun zu können als zuzusehen wie die beiden Frauen die 
er normalerweise mit seiner Männlichkeit erfreute es sich gegenseitig machten. 

Nachdem wir beide unseren Spaß hatten und er uns zu sehen musste standen wir auf hatten einen 
nassen fleck auf dem Sofa hinterlassen und gingen zu ihm. Wir nahmen je eine Hand und legten sie 
der anderen zwischen die beine. Dan sagten wir beide und reichen sie ihm. "Ablecken." er tat es nur
zu gerne. Danach zog sich Tatjana ihren Slip wieder an nahm ihren Mantel und ging.  "Ich erwarte 
dich in drei tagen bei mir dann wirst du von mir auch noch einmal bestraft. "Ja Tatjana." Sagte er. 
Nachdem sie gegangen war gingen wir zurück ins Wohnzimmer wo ich ihm sagte er solle den fleck 
sauber machen. Ich sagte dann zu ihm. "Wen du mich jetzt noch mal Leckst bis ich komme Erlöse 
ich dich von deiner Gefangenschaft. (Immerhin wollte ich ihn heute auch noch in mir spüren.) Er 



kniete sich vor mich als ich mich setzte und fing an meine Spalte die immer och geil und nass war 
zu lecken. Es dauerte nicht lange und ich fing an zu stöhnen. Wir waren ja schon eine weile 
zusammen und er kannte genau die stellen und wie ich es gerne hatte. "Ah Ja genau da. nimm ruhig 
die Hand dazu." #Das lies er sich natürlich kein zweites mal sagen und legte seine Hand auf meine 
Oberschenkel welche er etwas weiter öffnete für leichterem Zugang. willig und Geil wie ich war 
und bei allem wie er mir heute Freude bereitet hatte lies ich ihm das. 

Als ich Gekommen war winkte ich ihn zu mir. Er legte links und rechts von mir eine Hand auf die 
Lehne und stand nun so auf dem Sofa das sein Glied geil und immer noch leicht geschwollen wie es
war auf höre meines Gesichtes war. Ich schloss seinen käfig auf entfernte ihn und nahm sein Glied 
in die Hand. Es war heiß hatte abdrücke des Käfigs und er stöhnte. Es war so sensible in dem 
moment das er alles noch viel deutlicher wahrnahm als ohnehin schon. Ich zog seine Vorhaut 
zurück und nahm ihn langsam in den Mund. Er stöhnte auf und kahm fast augenblicklich noch 
während er nicht ganz hart war. Ich nahm es gierig auf und schlickte es den nun war ich in fahrt und
wollte alles haben was ich bekommen konnte. Ich hatte lange genug die Domina für ihn gespielt 
heute nun war ich seine frau und wollte das was mir zustand. ich schluckte alles und als er auf mir 
zusammen Klappte fragte ich. "Und Denkst du du Schaffst es nochmal?" Sein Glied in meiner Hand
zuckte wie als Antwort. Er grinste mich an den er spürte das sich die Situation geändert hatte.

Gemeinsam Gingen wir ins Schlafzimmer wo ich mich nochmal eingehend mit seinem besten stück 
und er mit meinem beschäftigte. Er öffnete meinen BH und massierte mich küsste mich an allen 
stellen die er erreichen konnte und dann als er wieder Hart war und eine weitere runde wollte 
Drückte er mich auf die Matratze steckte ihn in mich und fickte mich nun ganz der Dominante von 
uns beiden der sich gierig nahm was er wollte. Gemeinsam kahmen wir dann noch zwei mal an 
diesem Abend. Vor dem Schlafen gehen Fragte ich ihn Ob er sich schon auf die drei tage freue. Er 
meinte nur. "Ich streiche am besten im Kalender an." Wir lachten kuschelten uns zusammen und 
dann schliefen wir arm in arm ein. Das Perfekte ende eines Geilen Tages.

Gut es gab nun keine Vergewaltigungs Szene nicht in diesem Sinne allerdings war diese Geschichte 
weit härter als das was Drache geschrieben hatte. und Sollte jemand nun noch ein Problem damit 
haben darf er mir gerne einen Kommentar da lassen. Dann kann ich gerne noch dagegen etwas als 
Post veröffentlichen. Im Übrigen ich für meinen Teil stehe durchaus mal drauf mich etwas zu 
währen wen mich mein Mann oder unser Hausfreund Ficken will. Wen sie sich dann einfach 
nehmen was sie wollen und ich mehr wehre obwohl ich es auch will das ist ein geiles Gefühl wen 
sie es sich dann nehmen. Es geht bei der Praktik nicht um irgendwelche Straftaten sondern um 
Dominanz und Macht. Genau wie bei dem was ich euch hier geschrieben habe. 

Gibt bestimm auch unter unseren Lesern Leute die was dazu zu sagen haben die sich mit dem 
Thema etwas auskennen. Es mag ein spezieller Fetisch sein aber es geht dabei nicht um Straftaten 
sondern um einen Kick beim Sex.

Ich diskutiere wen ihr wollt mir euch in den Kommentaren. Aber unterlast bitte irgendwelche 
Anschuldigungen oder Drohungen. Auch Beleidigungen oder ähnliches sind nicht angebracht. Nur 
weil ihr für eine Sexuelle Vorliebe kein Verständnis habt. Und bitte unterlasst es so etwas aus dem 
BDSM  was mit Absprache zu tun hat und mit dem willen für ein derartiges rollen oder SM spiel 
mit anderen Strafbaren Sexuellen Handlungen zu vergleichen. Den das ist es nicht. In meinem 
Block habe ich auch ein paar solcher Leute gehabt früher die meinten sie müssen Immer sowas mit 
strafbarem wie Sodomie oder ähnlichem vergleichen was eine wirkliche Straftat darstellt. Sex Mit 
Tieren ist strafbar aber es gibt auch Menschen die sich gerne als solches verkleiden und dann ficken
oder ficken lassen das hat auch nen eigenen Namen aber hat null mit Sodomie zu tun.



Auf der einen Seite will immer jeder das man Gender gerecht ist und aufgeschlossen und dann redet
jemand über seinen Fetisch oder schreibt etwas darüber und dann ist das plötzlich Krank nur weil es
nicht den eigenen Idealen entspricht. ich habe es am Anfang schon angesprochen. das was Ihr als 
Inzest bezeichnet habt was auf den Fetisch Talk von Drache zurück zu führen ist. Das ist wieder 
genau der selbe Müll. Vater Sohn oder Mutter Sohn oder Sogar Tochter etc Rollenspiele sind 
Rollenspiele sie haben null mit realem Inzest zu tun. Sex Findet im Kopf Stadt mehr als im 
Körperlichen. Und Man ist auch nicht gleich krank nur weil man auf etwas andere dinge steht als 
andere.

Meinungsfreiheit und Akzeptanz das sind die grundlegenden dinge einer intelligenten zivilisierten 
Gesellschaft. Aber Speziell auf Drache bezogen seit ihr immer wieder so daneben. Ich kenne 4 
Menschen die auf sowas stehen. Darunter Frauen und Männer. Ich kenne Leute die Auf windeln 
stehen oder darauf bis zum Bluten ausgepeitscht zu werden. Jeder findet anderes geil. ihr seit nicht 
dazu verpflichtet jemanden nachzumachen und habt auch kein recht jemanden vorzuschreiben wie 
er lebt. Das Gilde für Drache und auch für alle andere Menschen. Eure eigenen Probleme sollten 
euch am wichtigsten sein als die andere. 

Puh ein Langer Post heute. Ich wünsche euch einen schönen Tag und hoffe wir lesen sehen hören 
oder schrieben uns spätestens nächste Woche wen mein Post am Montag kommt.

Bis dahin Macht gut leine süßen  und Feuchte Träume euch allen. 

Eure Black Rose

👄

2 Wochen im Urlaub
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/2-wochen-im-urlaub.html]

am 6/27/2022

2 Wochen im Urlaub

Hallo meine Lieben.

Heute möchte ich euch mit in meine Jugend nehmen. Damals war ich erst 18. Ich bin gerade frisch 
aus der schule gekommen hab dann meinen Hochschulabschluss gemacht und anschließend bin ich 
mit drei Freundinnen in Urlaub geflogen. In der ersten Woche passierte eigentlich nichts was sich 
hier zu erzählen lohnen würde immerhin habt ihr hier ja alle Bock auf spezielle Geschichten.

Diese Geschichte ist auch so passiert wie ich sie euch hier beschreiben werde.

Viel Spaß

Ende der ersten Woche musste unsere Freundin aber leider früher abreisen den in ihrer Familie gab 
es einen Notfall. War schade aber sie meinte wir sollen den Urlaub ruhig genießen und helfen 
konnten wir auch nicht damals. Nun waren wir nur noch zu zweit. Das Ferien Haus war ja auch für 
zweieinhalb Wochen gemietet also blieben wir da. Um gleich vor ab einigen die Illusion zu nehmen.
Nein wir waren nicht auf einer schönen tropischen Insel. Wir waren in Schottland. Wie es das 
Schottische wetter nun mal so an sich hat gab es in gerade dieser letzten Woche viel regen. Wir 



blieben also zuhause und entspannten uns bei ein paar schönen filmen und Wein. Nach etwa zwei 
stunden in denen wir auch schon angeheitert waren meinte meine Freundin. (Nennen wir sie mal 
Lisa.) Das ich wirklich schöne Beine habe. Sie lies ihre Hand an meinem nackten Oberschenkel 
hoch wandern. Wir hatten beide nur Unterwäsche an.

Ich dachte mir nichts dabei bis ihre Hand etwas weiter mein Bein hoch wanderte. Sie streichelte 
meine Hüfte und rückte etwas zu mir auf. Das wurde mir da schon leicht unangenehm aber ich fand 
sie nun auch als Frau nicht unattraktiv. Sie hatte lange Schwarze haare die sie im Moment als 
Pferdeschwanz an hatte. Dann waren ihre brüste etwas größer als meine und ich habe schon große C
Körnchen. Ihre sind leicht B. Ihre Beine lang und ihr Körper schlank eine echte Schönheit. Nicht 
wenige Männer sahen sich nach ihr um wen wir unterwegs waren.

Sie nahm ihre Hand von meiner Hüfte und nahm noch einen Schluck aus dem Glas stellte es ab und 
sah mich an. Ich lächelte nur mir war die Situation unangenehm. Sie kam nun auf mich zu und ohne
richtig zu verstehen was los war küsste sie mich schon.

Mein Körper reagierte instinktiv. Ich öffnete den Mund und der wein den sie eben noch im Mund 
hatte kam in meinen. Ich schluckte und unsere Zungen spielten mit einander. Ihr knie drückte leicht 
gegen meinen Slip während ihr Kuss Fordernd war. Sie umfasste meinen Nacken der Kuss endete 
und ihre Stirn lag an meiner. „Entschuldige.“ meinte sie und atmete schwer. Man sollte jetzt dazu 
sagen das ich mit ihr aufgewachsen war und wir uns unser ganzes leben lang kannten. Außerdem 
hatte ich bis zu diesem Tag nie eine Frau geküsst. Sie blind noch einen Moment so sitzen ihre Stirn 
an meine alls sie sich allerdings zurück ziehen wollte hielt ich sie auf. Bis heute ist mir unklar ob es 
der Wein oder mein freier Wille war aber ich war feucht wie nie.

Mit Männern hatte ich bis dahin ja kaum nennenswerten Kontakt und den den ich hatte war nichts 
was ich nun so angenehm in Erinnerung hatte. Jedenfalls hatte mich mein Ex nicht auf diese wiese 
erregt. Sie sah mich an. „Moment was hast du vor?“ ich zuckte die schultern den es war mir auch 
nicht klar. Meine Hand lag an ihrer Hüfte und mein Mund war nur wenige Millimeter von ihrem 
entfernt. Auch sollte ich an dieser stelle vielleicht erwähnen das wen ich mal in fahrt bin nicht so 
einfach aufgebe. Außerdem kann ich und das gilt damals wie heute sehr dominant sein. Sie kniete 
immer noch mit einem knie zwischen meinen Beinen und berührt mich so. Ich küsste sie nun von 
mir aus meine Hand strich über ihren weichen Körper so mühelos wie über samt. Ich öffnete ihren 
BH sie lies es widerspruchslos geschehen was und beide noch mehr erregte. Wir unterbrachen den 
Kuss damit sie sich von ihren und dann noch mich von meinem BH befreien konnte. Sie sah meine 
brüste an als sie meinen BH in der Hand hatte. „Deine sind schöner als meine.“ ich sah mir ihre 
Brüste an das fand ich nicht.

Sie Legte meinen BH neben uns auf die Couch dann umfasste sie mit einer Hand meine Linke 
Brust. Es fühlte sich ungewohnt aber gut an. Sie lies ihre Zunge über meine langsam hart 
werdenden Nippel wandern während ich die Lust genoss die es auslöste. Eine weile massierte 
küsste und saugte sie an meinen brüsten dann machte ich das selbe bei ihr. Das einzig dumme daran
war das uns dieses spiel weiter erregte und so wollte ich schon bald mehr. Während ich an ihrer 
Brust saugte lies ich nun meine Hand über ihre Hüfte zu ihrem Po wandern dort angekommen 
streichelte ich ihn erst auf dem Slip. Sie stöhnte und schien einfach nur glücklich als lies ich meine 
Hand unter den dünnen Stoff gleiten wo ich ihren Po anfing zu kneten.

Sie küsste mich und massierte wieder meine brüste während meine Hand weil sie sich nun an mich 
kuschelte weiter in ihren Slip rutschte als ich es anfangs vor hatte. Ich spürte sofort etwas feuchtes 
und glitschiges. ich bewegte die Finger etwas und ihr angenehmes stöhnen wurde sofort anders. 
Anfangs schien es er das summen einer Katze zu sein. Nun wurde es wilder. Mir war klar das ich in 



einem Gebiet war das sie sich wünschte und ich fing an meine Finger wandern zu lassen. An 
manchen stellen stöhnte sie richtig laut so das ich teilweise froh darüber war das wir alleine im 
Haus waren. Nach einer weile bewegte sie sich und meine Finger wurden heiß während sie nun 
hemmungsfrei stöhnte. Mir wurde klar meine Finger waren offenbar in ihr. Plötzlich spürte ich wie 
ihre Hand meinen Bauch hinunter wanderte. Immer wen ich meine Finger bewegte hielt ihre Hand 
kurz an. Als sie aber in meinen Slip gilt fing ich auch an schwere zu atmen. Ihre Finger waren 
erfahrener als meine das spürte ich sofort.

Sie fand mühelos meinen Kitzler. Ich war nass und zwar mehr als je bei meinem ex. Ich schob 
meine Finger nun tiefer in sie und sie keuchte und kurz darauf fing ihr Körper an sich zu 
verkrampfen. Ich wollte meine Finger weiter bewegen aber sie greif Blitz schnell nach meiner 
Hand. Sie hielt sie fest stöhnte und mir wurde klar sie war gerade gekommen. Ich hatte damals mit 
Orgasmen noch wenig Erfahrung deswegen habe ich das auch nicht direkt verstanden das es so 
schnell bei ihr ging. Später sagte sie mir das das bei ihr immer so schnell geht. Ich brauch allerdings
etwas länger. Wir küssten und dann noch und fummelten weiter Rum bis wir dann beschlossen 
zusammen hoch zu gehen.

Als wir in ihrem Bett lagen zog die mir und sich den Slip aus und fing an mich so geil zu lecken wie
ich es noch nicht erlebt habe. Auch wen zwar mein man wie ich finde heute besser ist war sie 
damals erfahrender als mein Exfreund und das löste bei mir ein derart geiles Gefühl aus das ich eine
Zeitlang von Männern Nichts wissen wollte.

Gut meine Lieben ich würde es an dieser stelle mal sein lassen. Ihr wisst ja das ich Montag und 
Mittwoch Post deswegen dachte ich passt es wen ich am Mittwoch mit dieser Geschichte die sich 
über noch eine ganze Woche hingezogen hat weiter schreibe. So habt ihr was worauf ihr euch 
freuen könnt und ich einen zweiten Post diese Woche.

Zwei Frauen mit Spielsachen
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/zwei-frauen-mit-spielsachen.html]

am 6/30/2022

Zwei Frauen mit Spielsachen

Hallo ihr lieben. Leider konnte ich gestern nicht schreiben oder veröffentlichen Montag Abend ist 
mein großer kleiner krank geworden und deswegen musste ich dann am Dienstag und Mittwoch viel
machen zum Kinder Arzt Medikamente und der kleine ist ja noch so jung das er dann viel 
Aufmerksamkeit brauchte. Daher konnte und hatte ich dann keine Lust zu schreiben. Wen jemand 
von euch Kinder hat vor allem in dem alter zwischen 3 und 5 kann das sicher verstehen. jetzt geht 
es ihm jedenfalls besser und er ist noch eine stunde im Kindergarten also habe ich gedacht wir 
schauen mal wie die Geschichte weiter geht.

Nun aber zurück zu unsere Geschichte. Wir waren stehen geblieben wo Lisa und ich uns gemeinsam
befriedigt haben. An dem Abend als wir ihn ihrem Bett lagen sind wir dann gemeinsam 
eingeschlafen und haben dann am nächsten morgen darüber geredet. es stellte sich heraus das sie in 
Wirklichkeit Lesbisch war und Männer nicht ausstehen konnte. sie war aber sexuell freizügig und 
wollte wissen wie es ist als mann eine frau zu ficken. wir haben uns darüber stundenlang 
unterhalten der Abend zuvor war schön und ich merkte auch das ich noch nicht genug hatte. wir 



kamen auf Sex Toys zu sprechen und sie gestand mir das sie viele davon besitzt und auch einige 
dabei habe. ich war neugierig den ich hatte es mit bis dahin vor allem mit der Hand gemacht.

Sie zeigte mir ein paar davon neben zwei Vibratoren die sie sagte das sie nur oberflächlich nutzte 
hatte sie auch ein Viproei dabei und zu meiner großen Freude einen umschnall Dildo. "Den können 
wir doch mal Probieren oder?" ich war total begeistert. Sie sah mich überrascht an. Wir waren beide
noch nackt also bin ich einfach zu ihr hab mich auf sie gelegt so das sich unsere brüste aufeinander 
pressten und hab sie geküsst. sie stöhnte leicht während meine Hände über ihren Körper wanderten 
und sich in ihre Oberschenkel krallten. sie legte ihre beine um mich als könnte ich sie wie ein Mann
ficken. Ich massierte ihre brüste spielte mit ihren Nippeln während sie das gleiche bei mir tat. Nach 
einer weile drehte sie sich so das nun ich auf dem rücken lag. Ihre Hand wanderte zu meiner 
scheide streichelte und rieb sie. Ich spürte die Lust in mir aufsteigen. 

Nach einer weile stand sie auf und ich sah zu wie sie ihren Umschnall Dildo aus dem Koffer nahm 
im inneren war ein kleinere den sie sich einführte und in dem Bewusstsein das ich ihr zusah stöhnte 
sie dabei leicht. Sie schloss den Riemen und war nun ein Mann. Oder zumindest dem was dem 
ganzen nahe kahm. Ich spürte die Erregung als sie so auf mich zu kahm und sich über mich beugte. 
Sie küsste mich während sie langsam in mich eindrang. Ich hatte ja schon meinen Exfreund aber der
Dildo war deutlich größer und härter als er es war. So war mein stöhnen lauter als ich es selbst 
kannte und es machte mich geil wie sie mich immer aufs neue stieß. Das längste mal mit meinem 
Ex dürfte wohl so 15 Minuten gewesen sein. Aber mit ihr war es deutlich länger. Wir kahmen beide 
mehrere mahle wie oft kann ich heute nicht mehr sagen. Ein echter Mann ist geil und es geht nichts 
über die Ekstase wen er in mir abspritzt aber ich liebe Sex Toys den ein Dido der auch noch vibriert 
und dann auch nicht so unerbittlich hart und groß ist das ist mal immer was ganz anderes.

Ich Liebe meinen Mann und auch unser Hausfreund ist geil bestückt aber ab und an brauch ich dann
doch mal zusätzlich etwas spaß. Sie selbst war auch was besonderes und auch anders. Eine frau mit 
einer frau ist ja ohnehin oft schon verrufen. vielleicht ist es das was es so geil macht. Aber auch die 
Tatsache eine andere frau zu riechen zu schmecken und anzufassen. Ihre scheide an meiner zu 
reiben ihre Scheide zu lecken oder zu fingern. oder auch mit Spielsachen zu befriedigen. Das 
gleiche selbst damit befriedigt zu erden oder von einer frau geleckt zu werden. Wie ihr aus einem 
meiner andere Posts wist ist die Scheren Stellung geil. 

Nun genug geschwärmt 😋😘

Leider konnte ich bei der Geschichte nun aus Zeitgründen nicht mehr so ins Datei gehen. Ich hoffe 
ihr hattet dennoch euren spaß ich verspreche ich mache ist am Montag wieder gut. 

Freue mich auf eure Kommentare.

Kuss BlackRose

😘

Sex Kino
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/07/sex-kino.html]

am 7/06/2022

Sex Kino am Wochentag



Hallo ihr Lieben. Tut mir leid das es Montag nicht geklappt hat. aber ab heute sollte wieder zweimal
die Woche ein Post kommen. Und vielleicht mehr als nur der Post. 😜

Die Geschichte ist vor einem Monat passiert. Es gibt ja seit langem die Problem mit Corona aber 
die Clubs dürfen nun ja nun selbst entscheiden mit Masken oder ohne. Die Gelegenheit haben Karl 
(unser Hausfreund) und ich dann auch mal gleich genutzt. Mein Mann war auf Geschäftsreise und 
unsere Kinder bei meinen Schwiegereltern. Deswegen haben wir uns am Mittwoch Abend überlegt 
wir könnten doch mal wieder geil und versaut ausgehen. Mein Man geht zwar gerne in Clubs und 
entweder fickt er mich da gerne selbst oder sieht zu wie ich gefickt werde oder Kerle und oder 
Frauen ficke. Warum weis ich nicht aber Sex Kino ist nicht sein ding. Karl aber geht gerne in sowas
und ist mindestens ein bis zweimal im Monat da. Freundin hat er aktuell auch nicht und Sex nun 
sagen wir da hat er auch absolut keinen Grund sich zu beschweren. Dennoch ha er ab und an spaß 
und Lust darauf. 

Am Dienstag Abend hatten wir noch drüber geredet aber er wollte erst am tag darauf gehen. Mein 
Mann wusste bescheid also setzten wir uns um etwa 20 Uhr ins Auto und fuhren los. Ich war lange 
nicht mehr da das letzte mal ist sicher zwei Jahre her gewesen. Deswegen beschrieb mir Karl was 
alles neu war. "Sie haben schöne neue Sitze mit weichen Polstern der eintritt kostet zwar etwas 
mehr aber dafür haben sie auch Bildschirme und Bocken neu eingerichtet." ich hörte nur halb zu 
den ich war in Gedanken schon im Kino und sah mir in Gedanken bereits alle Männer und Frauen 
an die sich da in Wollust rekelten. 

Am Kino angekommen merkten wir schon das irgendwas anders war als normalerweise den es 
standen viele Leute und Autos auf dem Parkplatz was ungewöhnlich war. Als wir ausstiegen und 
Richtung Kino gingen wurde klar das heute wohl mehr als üblich los sein würde. Karl übernahm 
den eintritt für uns und wir gingen hinein. Der raum war groß mit mehreren sitzen und Sofas auf 
denen sich bereits nicht wenige mit einander amüsierten. Der film der lief waren zwei Frauen die 
sich einander heftig leckten und fingerten während zwei Männer dabei saßen wohl die Partner der 
Damen und sich einen Runterholen. Wir suchten und eine Couch aus und setzten und darauf mit 
genug platz zwischen uns das sich noch ein oder zwei Leute dazu setzen konnten. Als wir 
reingekommen sind war mir ein großer muskulöser Mann aufgefallen der an einer Seite saß und zu 
uns herüber schaute. Er hatte seinen Schwanz in der Hand. Sein Shirt lag neben ihn. Normal ist das 
so gar nicht meine Art von Mann aber seine Größe reizte mich den obwohl er große Hände zu haben
schien schaute seine Eichel noch ein gutes stück heraus trotz seiner reibenden Bewegungen. Ich hab
Karl ein Zeichen und er nickte. Sein blick war auf eine Blondine zwei reihen vor uns gefallen die 
gerade dabei war ihrem Partner zu blasen schien aber auch wenig begeistert. 

Ich stand auf und ging zu dem Großen Typen meinen Mantel hatte ich bei Karl auf dem sitz zurück 
gelassen. Nun trug ich nur noch ein hauchdünnes und sehr freizügiges Kleid bei dem man viel mehr
als normal sehen konnte. (Soll heißen man sah alles meine brüste und meinen schritt.) Er krallte 
sich leicht in seinen sitz als er mich auf sich zukommen sah. Als ich mich zu ihm setzte und meinte 
ob ich ihm etwas zur Hand gehen soll lächelte er und meinte nur das er sich genau das wünsche. 
Sein Schwanz war nicht der grüßte den ich je in der Hand hatte mein Mann ist ja auch gut bestückt. 
Noch ist mir die Größe am wichtigsten den zumindest für mich ist es mehr der umfang und wie 
Mann ihn benutzt. Trotzdem war sein Schwanz anders. Er war von adern übersäht und auch stein 
hart. Als ich anfing ihn zu wichsen stöhne er leise und seine Hand wanderte meinen rücken 
hinunter. Ich bin ja nicht besonders groß und auch recht schlank aber seine Hand war wirklich riesig
und bedeckte einen Großteil meines Rückens. Ich beugte mich ein stück vor um seine Eichel etwas 
mit der Zunge und den Lippen zu verwöhnen und er nutzte die schade um mit seiner Hand meinen 
Hintern um umfassen. Ich stöhnte als er fest zupackte und saugte stark an seiner Eichel das er 



stöhnte. er lies einen Finger meinen Arsch erkunden bis er etwas weiter meine bereits feuchte und 
geile fotze fand. Gierig schob er einen Finger in mich der schon fast so dick war wie die schwänze 
manch andere Männer mit denen ich schon spaß hatte. das Gefühl lies mich wieder aufstöhnen. so 
saßen wir eine ganze weile da der film war vergessen den wir haten ja längst selbst unseren geilen 
spaß. 

Er machte nach einiger zeit etwas merkwürdige Bewegungen und wurde immer unruhiger. Ah er 
stand also kur davor ja? Ich bemühte mich um so mehr und war gierig ihn kommen zu lassen. Er 
fing an zu stöhnen wollte mich wegdrücken wohl weil er noch nicht kommen wollte aber ich 
machte weiter. Sein stöhnen wurde so laut das er sogar die Film töne überspielte. nach einem 
moment packte er fester meinen Arsch und ich stöhnte als sich Finger fast schon unangenehm tief in
mir war als er mit einem schrei kahm. Ohne ein Tuch oder irgendwas anderes beschloss ich einfach 
zu schlucken immerhin hatte ich mich auch hart angestrengt ihn dazu zu bringen. Darüber hinaus 
war sein Schwanz fast zu groß für meinen Mund und ich brauchte kaum mehr als die Eichel hinein. 
sein Schwanz zuckte und die Explosion in meinem Mund war heftig. Ich Schafte aber alles zu 
schlucken. als ich ihn nun aus meinem Mund herauslies und er noch in meiner Hand zuckte merkte 
ich das ich schon auch leicht enttäuscht war. So war der junge nicht in der Lage es mir zu ende zu 
machen. Als ich ihn anschaute merkte ich das er bereits sein Shirt in der Hand hatte seinen Finger 
aus mir herauszog und aufstehen wollte was er kurz darauf auch machte. Super ich hatte also nichts 
davon. ich schaute zu Karl der nun wirklich mit der Blondine von vorher zu Gange war und wie ich 
ihn kannte und sein Durchhaltevermögen würde das noch ne ganze weile dauern. 

Ich setzte legte mich auf die nun freie Couch und sah mir den film an die beiden Männer waren nun 
dabei die Frauen schön von hinten zu ficken wobei die Frauen mit einander knutschten. Mir gefiel 
so eine Stellung auch weil ich den Mann da oft noch intensiver spürte. Also lies ich meine Hand 
über meine brüste zu meinem freien schritt wandern wo ich anfangen wollte mich etwas zu reiben. 
Den blick noch auf die Leinwand gerechnet zuckte ich zusammen als jemand meine Hand nahm 
und ich ihn anschaute. Es war ein ältere man sicher um die 60 mit einem Braunen Anzug Krawatte 
aber keiner Hose. Er kniete zwischen meinen beinen und ich hatte keine Ahnung wie er da 
hingekommen war. Er sah mich fragend an und ich lächelte. Er lächelte zurück nahm seinen harten 
Schwanz in die Hand ein Kondom hatte er bereits drüber und schob sich in mich. Ich stöhnte laut 
auf. Ich hatte nicht hingeschaut aber als sich meine Willig geile Möse um ihn herum zu denen 
begann spürte ich seine grüße und Macht in mich eindringen. Er war so groß wie ich es lange nicht 
mehr hatte wobei Größe hier viel mehr um den umfang als die länge ging. in letzteren war er dem 
andere wohl nicht gewachsen aber in umfang wohl mehr. Er schob sich tief in mich und fing an 
mich richtig geil aber hart zu ficken. Ich stöhnte wie es mir vorkam so laut das das ganze Kino uns 
bewachten musste. 

Er wusste genau was er tat Jeder stoß traf genau die richtige stelle. Nach einer weile zog er sich 
heraus positionierte mich so wie im Film und nahm mich von hinten mit seinem Dicken Schwanz 
direkt in die Fotze die jeden stoß von Herzen genoss. Es dauerte nicht lange und der Mann begann 
langsamer aber tiefer zu stoßen. Sein Rhythmus gleichmäßig und fordernd. Ich spürte wie sich mein
Höhepunkt immer mehr aufbaute und als er stöhnte das er kommt und in mir pulsierte. Stöhnte ich 
auch und kahm so heftig das ich nasser wurde als sonst. Sein dick Schwanz Pumpte in mir und bei 
dem umfang spürte ich alles noch deutlicher als vorher. Langsam zog er sich aus mir zurück gab 
meinem Hintern noch einen Klapps und meinte. "Nicht alle Männer sind so rücksichtslos." dann 
stand er auf lächelte und ging zu einer Frau etwa drei plätze neben mir die wohl seine frau war. Sie 
streifte ihm das Kondom ab nahm seinen Schwanz in denn Mund und fing an ihm einen zu blasen.



Ich setzte mich normal hin und kurz darauf kahm Karl der sich neben mich setzte seine Hand auf 
mein Bein legte und meinte. "Und?" er grinste. "War ich so laut?" er lachte. "Nun einen Test habe 
ich nicht gemacht aber lauter als ein Jet dürftest du gewesen sein." Er sah mich nachdenklich an. 
"Es ist doch alles ok oder?" Ich lachte." Warum mach ich nicht den Eindruck?" Er überlegte. "Nun 
normal bist du nicht ansatzweise so laut." Ich kicherte. "Normal ist auch der Schwanz nicht so dick 
das er mich fast zerreißt." Er sah betrübt auf seinen Schwanz der wie mir erst jetzt auffiel noch aus 
seiner Hose schaute. Ich schaute zu der stelle wo ich ihn die Blondine ficken hatte sehn. "Was ist los
bist du noch nicht befriedigt?" er lächelte. "Als du so laut gestöhnt hast hab ich zu dir geschaut und 
das schien ihr nicht zu passen. Sie stand auf und ging zu einem anderen." Ich sah ihn überrascht an. 
"Man du hast es auch nicht leicht was?." Er schüttelte den Kopf. "Willst du noch bleiben?" er sah 
auf die Uhr es war schon fast 23 Uhr und unsere heimfahrt dauerte mindestens eine stunde. Ich 
stand auf. "Na komm du kannst mich zuhause unter der dusche ficken dann werden wir sauber ich 
bekommen och einen oder zwei Orgasmen und du deine Befriedigung."  Er lächelte. "Was würde 
ich nur ohne dich und deinen Mann machen?" ich lachte nahm seine Hand und ging mit ihm. "Du 
würdest weniger sex haben keine Wohnung und vermutlich weniger spaß im leben." 

Zuhause fickte er mich dann noch zweimal einmal mit dem Mund und einmal mit seinem 
Prachtstück. Ich hatte insgesamt noch vier Orgasmen zwei bei jeder Handlung. Nymphe eben 
👄👄

So ich hoffe ich konnte den einen oder anderen von euch steif machen so das ihr euch nun 
Entspannungen verschaffen könnt und die eine oder andere unter euch vielleicht auch etwas 
feuchter.

Das ganze ist schon ne weile her aber es war einer der schöneren Kino besuche. Ich wünsche euch 
lieben nun einen schönen restlichen Mittwoch und eine schöne Woche. Ich hoffe ihr seit bald wieder
dabei und am Montag geht es wieder los mit weiteren Geschichten. Überlege sogar ob ich mal ein 
zwei Bilder von mir posten soll. Mal sehen. Ansonsten wünsche ich euch eine geile zeit hier. 

Eure BlackRose

Blogposts (von „Drache“)
[ANMERKUNG: Ab hier folgen die tatsächlichen Blog-Postings]

Geile Reise
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/05/geile-reise.html]

am Mai 03, 2022

Hallo zusammen

Eine Story die mir vor etwa vier tagen passiert ist. Ich war auf dem weg zurück nach Nürnberg und 
habe dann überlegt wie? Zur Auswahl standen Zug biss und Flixbus. Alles nichts worauf ich Bock 
habe. Allerdings hatte ich dann die Idee die mir schon als ich noch zuhause war immer al durch den 
Kopf ging. Trampen. Also kurz gesagt getan ich habe beschlossen nach Nürnberg zu trampen. Etwa 
250 km waren zu meistern. Also hab ich mich an einem Autohof in dessen nähe war absetzen lassen
und geschaut ob ich jemanden finde der nach Nürnberg fährt. Eine Trackerin meinte sie müsse auch
da hin und sogar wo ich fast um die ecke von dem Hotel bin das ich wollte. Sie meinte ich könne 



mitfahren. Jetzt muss man sagen erstmals war es spät in der Nacht fast 1 Uhr. Die Frau war fast so 
groß wie ich schwarze lockige haare einen schwarzen kurzen Rock an und dazu eine Bluse mit 
weitem ausschnitt ohne BH aber dafür mit großen brüsten. An sich eine Frau die man nicht in einem
Truck erwarten würde. Meiner Erfahrung nach aber auch keine Seltenheit. Sie fuhr außerdem. (für 
die Kenner unter euch.) einen schwarzen Scania. Neben bei erwähnt war das die Lieblings Marke 
von meinem Vater. Auf sie musste kurz noch volltanken ich spendierte uns beiden einen großen 
Kaffee für sie einen Latte Macchiato ohne Zucker für mich mit Zucker. Dann ging es los. Sie 
erzählte mit ein wenig von dem einen und anderem aus ihrer Jugend sie war wie sich herausstellte 
schon 46. Ich sage schon weil ich 32 bin und sie etwa in meinem alter geschätzt hätte. Nach einer 
weile kamen wir auf ihre früheren Partner zu sprechen wobei sie mehr erzählte und ich zuhörte. 
Irgendwann meinte sie. „Mein Exmann war ein echter Scheißkerl. Gut in der Kiste aber sonst zu 
nichts zu gebrauchen.“ ich sah sie an und sie lachte. „Ja er war wirklich gut. Aber wie gesagt mehr 
halt auch nicht.“ Wir waren fast eine stunde unterwegs und sie fragte. „Du sag mal. Hast du es 
eilig?“ ich schüttelte den Kopf. „Nein ich wollte Morgen Abend in die Sauna in Nürnberg und die 
tage darauf ein paar Sachen klären aber das hat zeit.“ sie nickte und steuerte den nächsten Rastplatz 
an. „Ich nehme dich mit wen du mitwillst aber ich darf erst in einigen stunden weiterfahren.“ ich 
sah sie an. „ja wen das geht wie gesagt hab zeit.“ Sie stöberte in papieren vor dem Lenkrat auf der 
Ablage. „Mist. Machst du da mal das fach vor dir auf? Da müsste ein Stift drinnen sein.“ Ich 
schaute mich um und sah das fach was sie meinte. Ich klappte es auf und ein licht ging in dem fach 
an und leuchtete voll auf zwei oder drei Vibratoren. Ich sah zu ihr und sie grinste nur. „Ist da einer 
drinnen?“ ich lächelte selbst nahm den einen Vibrator in die Hand und schaute genauer fand 
mehrere und reichte ihr einen. Sie nahm ihn und schrieb in ihr Fahrtenbuch. Dabei beachtete sie 
mich nicht mehr. Ich schaute mir interessiert das fach genauer an mehrere Vibratoren und Dildos. 
Offenbar war sie etwas einsam auf den Straßen. Nach etwa 5 Minuten meinte sie. Wie lange willst 
du die den noch anschauen?“ ich sah sie an einen Gummischwanz in der Hand. „weis nicht dachte 
du könntest einen zum Spielen

brauchen.“ sie sah mich an genau so frech wie ich und meinte. Warum? Dachte das übernimmt dein 
freund heute Nacht? Jetzt schluckte ich unsicher ob sie das ernst meinte oder nicht. Ich grinste. 
„klar wen du Bock drauf hast kein Problem.“ nun schluckte sie und ihre Beine bewegten sich 
nervös. Hm könnte ein interessanter Abend werden. Sie schreib noch kurz was auf dann legte sie es 
weg und meinte. Klar dann komm mit. Wir gingen zu ihrem Schlafplatz hinter den sitzen was recht 
eng war aber so gesehen auch kuscheliger. Erstmal zogen wir uns einfach nur aus legten uns 
zusammen hin und knutschten ne ganze weile hier die Brust geküsst da den Schwanz gestreichelt 
mal den Finger in sie hinein schieben. Alles halbwegs harmlos. Nach einer wiele allerdings in der 
sie mich schon einer weile wichste und ich spürte wie ich immer härter wurde wollte ich sie. Sie 
grinste schon und meinte. Na möchtest du mal zustoßen? Sie setzte sich auf mich und ich glitt tief 
in sie. Eng und heiß dazu so nass das schon meine Eier nass wurden. So fickte ich sie zweimal das 
dritte mal leckte ich sie während sie meinen Schwanz ein drittes mal kommen lies. Danach sind wir 
arm in arm eingeschlafen ihre geilen brüste voll von meinem Sperma ihre Muschi noch weiß und 
mein Schwanz nass von ihr. Am nächsten morgen wachte ich auf weil sie schon wieder meinen 
Schwanz im Mund hatte. Sie lies mich an dem morgen noch zweimal kommen einmal in ihrem 
Mund einmal in ihr dazu kam sie selbst dreimal als ich sie leckte und fingerte. Danach gingen wir 
an der Raststätte duschen und fuhren Anschließend nach Nürnberg weiter. Am ende gab sie mir 
noch ihre Nummer und meinte. Wen du mal wieder Lust hast und wo hin musst schreib mir 
vielleicht bin ich ja in der nähe oder kann dir jemanden empfehlen. Ein geiles Erlebnis was wohl 
seines gleichen sucht. 



See im Norden Deutschlands. Teil 1
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/05/zusammen-hier-mal-eine-kleine-
erlebnis.html]

am Mai 18, 2022 

Hallo zusammen hier mal eine kleine Erlebnis Geschichte von mir vor einiger zeit.

PS: ja das ist wirklich passiert.

Ich war vor ein zwei Wochen an einem echt schönen See im Norden Deutschlands.

Dazu sollte man sagen es war ein FKK See an dem Kleidung einfach null zu suchen hat. Ich sehe 
vielleicht nicht so aus aber ich hab kein Problem mit meiner Nacktheit. Ja mich stört mein Gewicht 
schon besonders beim Sex kann es manchmal etwas blöd sein aber generell hab ich kein Problem 
damit wen man mich nackt sieht. Etwas das nicht viele mit meinem aussehen von sich behaupten 
können. Aber zurück zum Thema. Wie gesagt ich bin da hin weil ich seit langem mal wieder etwas 
frei sein wollte. Das letzte mal aufgrund meiner Lebens Umstände und Corona machten es nicht 
leicht. Es war fast die ganze Woche über 25 Grad und ich dachte Hey warum nicht. Der See hat 
einen kleinen Parkplatz der von der Straße nicht einsehbar ist. Als ich ankam waren gerade mehrere 
andere anscheinend bereits da. Wie gesagt da es ein See ist und ohnehin mit FKK braucht man 
normal keine umkleiden. Wozu auch. Also haben sich die meisten direkt am Auto ausgezogen. Der 
See war umgeben von Bäumen. Und ich hab mich mit meiner decke und einer kleinen Tasche mit 
Getränke und was zum lesen auf den weg um denn See gemacht. Al zu viel war nicht los. Manche 
schienen sich zu kennen andere genossen einfach das schöne wetter. Ich hab mir eine schöne stelle 
zwischen hohem Schilf und ein paar Büschen und Bäumen gesucht. In meiner nähe lag ein etwas 
älteres Paar sie war wohl um die 45 er könnte irgendwas um die 51 gewesen sein. Sie war etwa 160 
groß hatte Lange Rote haare eine normale Figur mit schönen und großen brüsten. Im schritt war sie 
rasiert. Er war etwa meine grüße also um die 190 schwarze kurze haare mit einem stich ins graue 
dazu einen schönen Schwanz Pralle Eier und war ebenfalls glatt rasiert. Normal schaut man 
jemanden ja nicht so genau an allerdings haben die mich auch genau angeschaut und ihr blick der 
irgendwie komisch aussah als ich ankam hat mich genauer hinschauen lassen. Ich hab mich dann 
auf meine decke unter einen Baum in die sonne gelegt. Und ja ich lag in der sonne. Ich hab mir 
dann einen Manga aus meiner Tasche gefummelt meine Flasche Spezi und hab angefangen zu lesen.
Etwa nach einer stunde hab ich dann mal aufgeschaut meinen Manga zur Seite gelegt um was zu 
trinken. Da lag nur noch die Frau. Erst hab ich nicht so genau hingeschaut weil immerhin wie 
gesagt gehört sich das an sich ja nicht. Allerdings machte mich etwas unruhig. Sie lag mit den 
Beinen zu mir anscheinend auch näher als vorher er war nirgends zu sehen und sie hatte die Beine 
angewinkelt und weit gespreizt so das ich genau auf ihre schöne Muschi schauen konnte. Ich hab ja 
auch schon die eine oder andere Erfahrung sowohl mit Mann als auch Frau aber ehrlich so ein 
Anblick dazu leicht feucht was zumindest das glänzen ihrer Schamlippen vermurten ließ. Da wird 
doch jedem Mann anders der auch Bock auf ne geile Frau hat. Sie setzte sich auf und sah meinen 
blick den ich nicht schnell genug abwenden konnte. Sie lächelte aber nur blinzelte mir zu und lehnte
sich wieder zurück. Was ich davon halten sollte wusste ich nicht. Aber mein Schwanz offenbar 
schon. Er stand wie eine eins. Ich schüttelte ungläubig den Kopf und legte mich auch wieder hin 
allerdings auf den Bauch. Ich hab meinen Kopf auf die arme gelegt und mit einem letzten blick auf 
ihre dem anschien nach noch nassere spalte bin ich eingenickt. Ich weis nicht wie lange aber 



irgendwann weckte mich eine Berührung an der schulter. Ich muss mindestens ne halbe stunde oder 
so geschlafen haben. Ich hab mich auf den rücken gedreht und noch etwas weiter gedöst als ich 
plötzlich spürte wie eine Hand an meinem Bein nach oben wanderte. Ich spürte sofort wie Blut in 
meinen Schwanz schoss und ein offenbar befriedigter Seufzer neben mir zu hören war. Ich hab die 
Augen erstmals geschlossen gehalten und wollte sehen was als nächstes passiert. …...

Fortsetzung im zweiten teil.

See im Norden Deutschlands Teil 2
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/05/see-im-norden-deutschlands-teil-2.html]

am Mai 30, 2022

Sie streichelte nun mein Bein neben meinem Schwanz der bereits pulsierte und sich aufstellte. Ich 
öffnete die Augen und die Frau lächelte mich an. Ihre brüste an meinem arm die sie nun daran 
drückte ihre Hand die sich um meinen Schwanz legte und meine die ihren Hintern umfasste als sie 
mich anfing zu wichsen. Wir küssten uns und es war echt geil. Ich lies meine Hand ihren Po 
hinunter wandern und spürte wie nass sie bereits war ich schon einen dann den zweiten Finger in sie
und sie stöhnte für mich. Sie war heißt nass und absolut willig. Eine weile machten wir es uns so 
während wir dabei geil knutschten und uns an einander rieben. Nach einer weile merkte ich das sie 
unruhig zu werden begann also zog ich meine Finger die inzwischen komplett nass waren aus ihr 
sie lies mich los ich drehte sie auf den rücken legte mich zwischen ihre Beine und drang in sie ein. 
Sie stöhnte während sich meine Eichel dann mein ganzer Schaft unaufhaltsam in sie schob und ich 
mich in ihr zu bewegen begann. Nach kurzer zeit stöhnte sie lauter und angestrengter sie war kurz 
davor. Das ging verdammt schnell. Ich machte weiter blieb in einem gleichmäßigen Rhythmus 
während sie stöhnte. Ich wechselte die Position mit ihr hob ihre Beine an mir hoch und schloss sie 
vor mir dann lies ich sie auf meiner Schulter ablegen. So nun enger stieß ich erneut in sie und kurz 
darauf stöhnte sie das sie kommt. Ich stieß noch ein zwei mal zu und als ich sie kommen spürte 
spritzte ich auch ab. Ich stieß weiter in sie füllte mein ganzes Sperma in sie dabei lies ich ihre brüste
noch etwas mit meinen Händen massieren. Danach legten wir uns nebeneinander auf die decke 
beide schwer atmend. Kurz darauf kam ihr Mann wieder der uns anlächelte dann zu ihrer beiden 
liege platz ging und sich hinlegte. Einen Moment später ging sie dann zu ihm kniete sie über ihn 
und fing an ihm einen zu blasen. Ich schaute ihnen eine weile zu dann winkte er mich zu sich.

Zusammen fickten wir sie nochmal am ende wichste sie uns zu ende und lies sich unser beider 
Sperma in Gesicht und auf die brüste verteilen. Danach unterhielten wir uns kurz und ich packte 
meine Sachen verabschiedete mich und ging.

Eins steht für mich fest irgendwann geh ich da mal wieder hin das war einfach nur geil.

Sex Talk 1 Überm ich sprechen nervt
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk.html]

am Juni 04, 2022

Hallo zusammen



Ich wei nicht wer von euch das Problem auch kennt aber ich hasse es mich auf neuen Webseiten 
anzumelden vor allem wen es um das beschreiben von sich selbst geht bei zum Beispiel über Mich: 
punkt in der Anmeldung. Ich bin kein Fan davon über mich selbst zu schreiben. 

"Man sieht sich selbst immer  in einem zu idealen licht was aber für andere dann Komplet anders 
dargestellt ist weil man andere auch aufgrund der eigenen Vorstellungen und ideale anders 
wahrnimmt. daher bin ich der Auffassung jeder sollte sich selbst seine Meinung über andere 
aufgrund der eigenen Erfahrungen und der eigenen Vorstellungen machen. ich selbst mach das auch 
so.“

Das is der satz den ich meistens reinschreiben wen ich es nicht ganz frei lasse. wobei ich auch das 
komplette leer lassen hasse. Ich hasse es auch generell irgendwelche Sachen zu schreiben wie deine 
Hobbys: oder sowas wie Lieblings filme: oder Lieblings Spiele Bücher oder sonst was. 

Wie soll ich mich bei allein 310 spielen von Steam bitte für nur eins entscheiden. und selbst wen ich
20 angebe wie soll ich mich für 20 von über 300 entscheiden und dann kommen ja noch Nintendo 
spiele XBOX und und und dazu.

Viele schreiben da meistens Garnichts rein jedenfalls meiner Erfahrung nach. klar es ist sinnvoll da 
was reinzuschreiben wiel man dadurch leichter Smalltalk führen kann bei beispielsweise einem film
kann man seinen gegenüber einfach anschreiben und sagen. "Hey den hab ich auch gesehen fandest 
du die Handlung am ende auch so verwirrend oder fandest du den Charakter nicht auch etwas zu 
benachteiligt? Mir ist bewusst warum man sowas machen will auch weil speziell auf Amateur 
Seiten das leichter für eine Unterhaltung und Interesse am anderen sorgen soll. allerdings bin ich 
einer der Menschen der es hasst über sich selbst zu reden. war ich früher und bin ich heute noch.

Generell finde ich es schon sinnvoll speziell bei Porno uns Amateur Sex suche Seiten weil man wen
man jemanden sucht und kennenlernen will will man ja wissen was auf einen zukommt. ganz 
besonders in dem zusammenhang von Sie sucht ihn er sucht sie etc Seiten. Bei einer Ich suche sex 
Seite will ich ja wissen wie groß ist der Schwanz des anderen. (nein es ist nicht wichtig Mann will 
aber ja wissen was man als Vorstellung haben kann.) bei einer Frau will ich wissen große büßte oder
kleine (kommt auf den individuellen Geschmack an)

Was genau sollte man über sich selbst so weiter in einer solchen Seite schreiben? Wie oft man in der
Woche sex will oder braucht ist eine Angabe die für den einen oder anderen interessant sein dürfte. 
allerdings steht man bei manchen dann gleich als Sexbesessen da. Bei mir beispielsweise ist es so 
das ich im alter von 16 - etwa 30 mit fast täglich einen Gewicht habe meistens sogar 3-5 mal über 
den tag verteilt und immer je nach dem wie es sich im tag einbauen lies. 

inzwischen bin ich nicht mehr ganz so geil. vielleicht liegt es am alter vielleicht an meinem 
Gewicht ich weis es nicht. Aber es äußerte sich nicht in ich kann nicht sondern ich denke nicht 
daran oder wache mit Morgenlatte auf. Morgenlatte ist nochmal ein eigenes Thema und hat nichts 
mit geil auf sex zu tun sondern ist eine normale Körper Reaktion des Mannes aber das ist hier mal 
egal. Das Sexuelle verlangen ist es was nicht mehr so stark ausgeprägt ist wie früher. allerdings 
muss man dazu sagen das ich trotzdem immer mal wieder Phasen habe in denen ich geiler bin als 
sonst. das wird natürlich auch durch anderes beeinflusst wie beispielsweise wen ich mich mit 
Pornos oder sex Seiten beschäftige. 

ich schreibe Bücher mache Musik YouTube und ab und an auch Perno Bilder und Videos auf 
verschiedenen Seiten. leider bin ich derzeit nicht in der Lage dazu aber ich würde mich auch gerne 
mal an Sex cam Chats versuchen. bin dafür ja auch auf Plattformen angemeldet wie 4cam oder CB. 
geil macht mich die Vorstellung. Warum ist sex in unsere Gesellschaft so ein no go? 



Ich meine mit No Go nicht  das sex verboten ist sondern ich meine. Wer offen mit seiner Sexualität 
umgeht oder viel und Genre über das Thema spricht wird gleich als pervers und krank angesehen. 
Ich meine vielleicht mache das auch nur ich als Erfahrung weil ich in der Öffentlichkeit stehe 
durch. aber egal welche Phantasien ich äußere oder zeige egal welche Vorlieben ich zeige entweder 
werden falsche Sachen geäußert wie ich sei schwul oder würde auf Kinder oder Tiere stehen was 
nicht stimmt. oder aber ich werde als krank aufgrund meines Aussehens und meines Übergewichtes 
betrachtet. 

[BILD ENTFERNT]

Wen ich Bilder poste wie ich mir weinen wichse

[BILD ENTFERNT]

Oder auch nur einfach nackt im garten stehe?

Bekomme ich Reaktionen wie "Igitt" oder "das ist ja widerlich." es kommen auch aussagen wie "Du
bist so ekelhaft." versteht mich nicht falsch. ja ich bin nicht geil und ja ich sehe nicht aus wie Atlas. 
Aber ich zeige mich. Ich gehe in Saunas und laufe da auch nackt oder nur mit Handtuch um die 
hüften rum. Ich gehe auch auch wen ehr selten an den FKK Strand. Ich Traue mich mich nackt zu 
zeigen ohne Kleidung ohne irgendwie dem versuch mich hinter einer wand aus Scharm zu 
verstecken. und was bekomme ich? Abneigung Ablehnung und es wird versucht mein Starkes 
Selbstbewusstsein zu untergraben. Jetzt sage ich aber mal. 

Wie viele von dehnen die mich beleidigen aufgrund meines Aussehens zeigen sich so nackt? 
wahrscheinlich wird der eine oder andere sagen. "Natürlich zeige ich mich nicht nackt immerhin 
habe ich Anstand." Oder "Ich bin ja nicht so pervers wie du." Eine meiner Lieblings aussagen ist. 
"Das habe ich nicht nötig" oder Warum sollte ich das?" Warum du dich nackt zeigen solltest? ganz 
einfach wen du dir einen anderen Nackten Mann oder Frau anschaust und diese beleidigst weil sie 
nicht deinem ideal entsprechen bist du ein Witz.

Es ist nie leicht sich mit seinen eigenen schwächen auseinander zu setzen. Besonders dann nicht 
wen Leute wie Ihr die andere nieder machen dann immer alles was man macht  ekelhaft finden. ich 
mache nun seit über 10 Jahren YouTube 4 davon mache ich auch ab und an Pornos. Zeigen tu ich 
mich bereits seit 6 Jahren. Und ja anfangs war das auch für mich eine Überwindung. oder vielleicht 
sollte ich sagen gerade für mich war es eine Überwindung. Den ich weis wie ich aussehe. Ich weis 
wie Fett ich bin und ich weis das aufgrund meines Gewichtes mein Schwanz aussieht als währe er 
zu klein.

Das der Penis des Mannes einen unterschied einmal zwischen Erektion und Schlaff macht ist für 
viele da wieder mal eine Unwichtigkeit. und das es einen unterschied zwischen Blut und Fleisch 
Penis gibt auch. Lasst mich mal mit einem kleinen Missverständnis aufräumen! Mein Schwanz ist 
groß genug. Bislang hat sich weder Mann noch Frau darüber beschwert im Gegenteil. Manche 
lachen wen ich sage das ich 16,5 habe. weil er im nicht erregten zustand vielleicht 4 oder 5 hat. ich 
persönlich finde geil das mein Schwanz ein Blutpenis ist. Den wen ich mit einem Mann oder einer 
frau ins Bett steige die mich nicht kennen oder nicht wissen wie groß ich wirklich bin immer 
überrascht sind das zu meinen 4-5 cm dann zwischen 10 und 11,5 dazu kommen. 

Mein Gewicht ist ein Problem das ist schon richtig aber wen ich meinen Schwanz in eine frau oder 
einen Mann schiebe spielt das in dem moment für keinen von beiden eine rolle. Abgesehen von der 
länge kommt dann ohnehin der umfang hinzu. Ich weis nicht viel darüber aber ich weis das meiner 
wohl im guten durchschnitt liegt. ich hab vor einigen Monaten einem typ einen geblasen erst war er 



schlaff  klar hab ihn ja erst geil gemacht und wäre ich ohne so hart blase stellt sich heraus das er 
zwar hart wird aber kaum an empfang zulegt. größer ist er geworden sogar sehr groß aber er hatte 
kaum Umfang. war ein wenig dicker als mein Daumen also nicht besonders. und ja ich bin fett und 
alles aber meine Finger sind es nicht. schätze den durchmäße auf so etwa 2-3cm vielleicht etwas 
mehr.

so wie so oft  bin ich vom Thema abgeschweift den eigendlich sollte es um das Thema Amateur und
Porno Seiten gehen also werde ich jetzt folgendes machen. ich werde an der stelle hier den Post 
beenden korrigieren und den Titel des Posts von Amateur und Porno Seiten zu Sex Talk 
umbenennen ihr könnt auf Wunsch mein einen Kommentar hinterlassen und ich werde wen 
Interesse besteht gerne weitere solche Posts machen. Dann wünsche ich euch einen wunderschönen 
tag.

Autoren Gesucht
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/autoren-gesucht.html]

[ANMERKUNG: Dies ist kein Fehler! Rainer hat tatsächlich zwei sehr ähnliche Texte in seinem 
Pornoblog geschrieben, in beiden sucht er Autoren.]

am Juni 04, 2022

Hallo zusammen

Ich suche aktuell Leute die interessiert daran sind Autoren bei mir zu werden. 

Aber was sind Autoren?

Autor ist bei Blogger jemand der Beiträge auf Blogger in dem fall meinem Blogger Postet. Als 
Autoren habt ihr bestimmte Möglichkeiten wie beispielsweise ihr könnt Beiträge schreiben eure 
Erlebnisse in der Welt mitteilen und dafür auch Kommentare bekommen. Die Kommentare bei mir 
auf dem Blogger müssen alle erst überprüft werden also kann schonmal niemand irgendwelche 
Sachen über euch posten oder veröffentlichen. Autor kann auch nur werden der mir vorher schreibt 
entweder über die Kommentare auf dieser Seite hier oder im kontakt Formular hier auf der 
Startseite. 

Im ersten link könnt ihr nochmal nachlesen da es nochmal eine Seite ist bei der ich beschreibe was 
ich suche. 

Gesucht sind natürlich Leute über 18 Jahre wo auf meiner Seite hier hoffe ich nur Leute über 18 
sind. Um das ganze zu gewaleiten werde ich noch eine Sicherung einrichten. Dazu kann man als 
Autor hier Bilder und Beiträge posten. erlaubt und gewünscht sind dafür natürlich erstmal Posts 
zum Thema sex ob ihr nun über einen Fetisch schreibt den ihr habt oder den ihr geil findet oder 
einfach über eure Erlebnisse bleibt euch überlassen. ich möchte hier noch drum bitten das ihr mir 
bei eurer Bewerbung einen Beispiel Post macht wie ihr ihn veröffentlichen wollt. damit kann ich 
mir einen einfaches Bild machen. Es muss übrigens nicht real passieret sein oder real euch passiert 
sein. die Hauptsache ist nur das ihr es im Post entsprechend kennzeichnet ob es nun ausgedacht 
oder real passiert ist. 

Ihr könnt natürlich auch nur als Bild Post Autor freigeschalten werden. Hierbei ist natürlich wichtig 
das es Bilder sind an dehnen ihr die rechte habt.  aber das sollte sich von alleine verstehen. 



Zu den weiteren Regeln

Klar sein sollte keinerlei Tiere Kinder oder Leichen. es handelt sich hier auch nicht speziell um ein 
BDSM aber es ist nicht verboten solange es nicht zu krank ist. Letztlich will ich euch auch nicht zu 
viel einschränken. ihr dürft natürlich worte wie Scheide, Fotze, Wichsen, Bumsen Schwanz, Eier, 
Hoden, Klöten,  Arsch, etc schreiben immerhin ist es schon auch als Hartcore Blog zum Thema Sex 
gedacht. Aber ihr könnt genauso gut soft schrieben wie ihr das eben mögt. jeder ist frei. ihr könnt 
euch auch mit Geschichten die ich in eurem Namen posten soll wenden bei Interesse. Ich verstehe 
das man nicht gerade bei mir im blog auffallen will also meldet euch einfach mal mit euren Ideen 
oder Bewerbungen. 

PS: natürlich poste ich wen ich eine Geschichte von euch poste dazu das es keine von mir ist 
sondern von einem Leser allerdings lese ich sie mir natürlich vor ab durch. auch das gehört zu den 
aufgaben eines Autors. Einen Discord werde ich wen es genug interessierte Bewerber gibt auch 
machen der aber ausnahmslos für die Autoren ist.

Ich arbeite auch an einer entsprechenden Video Webseite aber ob das klappt weis ich noch nicht ich 
bin darin ein ziemlicher loser. nun ihr habt die links und die Infos bin gespannt ob es jemanden 
interessiert und sich jemand meldet. ihr könnt euch auch bewerben wen ihr nur eine einzige Story 
habt die ihr der Welt mitteilen wollt. dann werde ich euch allerdings die Geschichte selbst posten 
weil einen Autor für nur einen poste ist zeit Verschwendung. ach und zu letzt eine aussage. DAS  
ganze ist nicht HONORIERT das heißt jeder das das macht macht das freiwillig aber kostenlos. 

Haut rein und geiles Wochenende und geilen sex wünsche ich euch allen.

Neulich im Darkroom
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/neulich-im-darkroom.html]

am Juni 04, 2022

Hallo Meine Sexgeilen Freunde

Wird wohl mal wieder zeit für eine kleine Real live Story von mir

Neulich im Darkroom

In dem Club in dem ich des Öfteren mal anzutreffen bin gibt es auch einen Darkroom. Für die von 
euch die nicht wissen um was es sich dabei handelt das ist für gewöhnlich ein raum indem eine 
komplette Finsternis herrscht und in dem man normalerweise nackt umhertastet. ich bin also so 
ganz normal im Club und entspann mich da an der Teke nach einer Wiele merke ich das es im 
Nacken kribbelt und ich drehe mich um da sitzen drei Kerle etwa um die 50 zusammen und 
unterhalten sich dabei schaut mich der eine der drei permanent an und ignoriert dabei seine Leute 
um sich herum. nach einem moment in dem er merkt das ich ihn anschaue wendet er den blick ab 
und steigt in die Unterhaltung der zwei neben ihn ein. 

ungewöhnlich es das jetzt nicht es kommt öfter vor das mich leute anschauen ob nun weil ich so 
aussehe wie ich es tue oder weil ich der bin der ich bin. irgendwann bemerke ich das er aufsteht und
sich an die Teke setzt etwa drei plätze rechts von mir. er bestellt sich ein Weizen schaut mich an und
lächelt so das mit klar ist entweder ich weise ihn ab oder ich werde ihm nachher einen blasen. Oder 
er mir. ich fand ihn interessant er war wie gesagt um die 50 hatte bereits angegraute haare auf brust 
und kopf um die hüften ein dunkelblaues Badetuch und ansonsten eine normale figuher. also 



lächelte ich ihn zurück und als er aufstand und zu mir rüber kam war mir klar da geht heute auf 
jeden fall was man konnte beim Badetuch zwar nichts erkennen aber das er bereits geil wurde sah 
man. er stellte sich neben mich in der rechten Hand das Weizen die linke legte er mir auf den 
nackten rücken und streichelte ihn. 

"Na großer magst etwas spielen?" Ich lächelte." klar warum nicht?!" wir standen auf Gläser Liesen 
wir an der Teke stehen und gingen zu den zimmern im Keller. Da waren immer Einzelzimmer die 
man von innen absperren konnte. als wir drinnen waren ich war voraus gegangen schloss er die Tür 
hinter uns und kaum war sie zu spürte ich schon wie er mir das Badetuch vom Körper zog sich 
hinkniete und schon war mein schwänz in seinem Mund. ich stützte mich an dem Bett ab während 
er  mir einen geblasen hat. eigendlich wollte ich mich zurück halten aber das er genau wusste was er
tat war schnell klar und offensichtlich wollte er das ich abspritze. es dauerte nicht al zu lange und 
ich stöhnte und spritzte ihn alles in den Mund. die ersten zwei Schafte er bei dem dritten öffnete er 
den Mund und ich spritzte die letzten zwei mal voll in sein Gesicht und den leicht grauen Bart 
schatten. 

Am dann stand er auf und ich zog ihm das Handtuch von den hüften inzwischen saß ich auf dem 
Boden ich nahm ohne packte seine arschbacken und zog ihn zu mir dabei öffnete ich den Mund und
nahm seinen inzwischen harten und nassen Schwanz auf. sein Geschmack war geil und er war mehr
als geil drauf zu kommen. Ich wichste und saugte an ihm und auch bei ihm dauerte es nicht al zu 
lange bis er abspritzte. Anders als ehr Schafte ich alles zu schlucken leckte noch mehrfach über die 
immer noch vibrierende und zuckende Eichel während er noch stöhnte. dann half er mir auf wir 
knutschten und wichsten noch ne Weile an uns gegenseitig rum dann gingen wir zurück nach oben. 

Später am Abend ich war inzwischen noch in dem Dampfbad gefickt worden und hatte einen 
anderen unter der dusche geil in den Arsch gefickt ging ich noch für ne halbe stunde stunde in den 
Darkroom. normalerweise bin ich da nie aber ich wollte es schon lange mal ausprobieren und da der
Abend echt geil war dachte ich warum nicht heute. Ich bin also rein und hab mich in eine ecke 
gesetzt ich hörte aus einer ecke leichtes stöhnen von mindestens zweien die sich wohl gegenseitig 
wichsten. nach einer weile spürte ich wie jemand neben mir mein Bein streifte. Seine Hand 
wanderte über mein Bein zu meinem bauch dann spürte ich wie sein Schwanz an meinen stieß und 
ich war direkt hart. die Tatsache das man nichts sehen konnte machte die Sache besonders geil. 

Als sich unsere schwänze streiften stöhnte der andere leicht auf und ich bemerkte das das Gestöhne 
links von mir kurz innehielt. nach einer weile kahm eine Hand von links an mein Bein was aber 
nicht der vor mir sein konnte den seine lagen auf meinen schultern. ich saß auf einem Sofa wo links 
und rechts viel platz war dann spürte ich wie der über mir sich neben mich setzte und meinen 
Schwanz zu suchen begann seinen hatte ich längst in der Hand. dann setzte sich ein andere direkt 
neben mich so das unsere beine an einander rieben nun war ich von links und rechts eingekeilt ich 
dachte Boa wie geil und hab meine hand einmal links einmal rechts an die schwänze der beiden 
neben mir gelegt. während ich sie wichste wichsten sie mich. dann kahm der dritte dazu der zuvor 
mit dem links von mir spürte. der kniete sich vor mich und fing an mir einen zu blasen während die 
anderen beiden mich wichsten. ich war direkt hart.

als er das spürte stand er auf und setzte sich auf mich so das ich um ihn herum fassen konnte die 
beiden links und rechts von mir standen auf der eine bot mir der andere dem auf mir seinen 
Schwanz zum blasen an. unnötig zu sagen das wir so geil waren das es nicht lange gedauert hat. 
kurz darauf war ich und ehr voller Sperma dann fickte ich ihn noch so das ich abspritzte und 
wichste und blies ihm einen bis er Kamm. danach legten wir uns auf eine der Matratzen zu viert 
spielten und wichsten nach ne weile und gingen dann nach 20 Minuten zusammen zum duschen. es 



stellte sich heraus das der den ich gefickt  hatte der war mit dem ich zuvor im Keller war die beiden 
anderen waren sie freunde von vorher an der Teke. letztlich waren wir uns dann gut nahe 
gekommen und haben nummern ausgetauscht. Ich glaube mein aktueller stand ist das das so 
ziemlich das geilste Erlebnis ist das ich bis heute hatte. Das geilste daran wir wollen uns bald 
wieder treffen Termin steht schon. 

Drache der Voyeur
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/drache-der-voyeur.html]

am Juni 05, 2022

Hallo Zusammen

Wird mal wieder zeit für eine Geschichte aus meinem leben.

Als ich 19 war war ich einen Freund in München besuchen. Er wohnte bei seinem Vater in einem 
kleinen haus mit Keller in dem es eine zwei man Sauna gab. einen kleinen garten mit einem 
aufgestellten pool und einer kleinen Garage. Wir waren die ganze Nacht feiern und ich bin so dicht 
gewesen das ich mich nur noch wage daran erinnere wie ich in Bett gekommen bin. 

Ich bin jedenfalls dann irgendwann aufgewacht es war noch dunkel draußen. Ich musste tierisch 
pissen also bin ich aufs Klon dabei kahm ich an der Keller Tür vorbei die offen stand und aus der 
licht schien. das ist mir erst Garnichts aufgefallen. Als ich vom Klo zurückgekommen bin dachte 
ich das ich ja mal nachschauen könnte. obwohl ich immer noch etwas benommen war war ich hell 
wach. Es war schon öfter vorgekommen das das licht noch an war meist weil es jemand vergessen 
hatte. also ging ich die Treppe runter es stellte sich heraus das das licht Garnichts an war sondern 
das licht aus dem raum in dem die Sauna stand. Die Tür war einen spalt offen also habe ich in den 
raum geschaut.

Da stand eine frau mir zugewandt vollkommen nackt vorne leicht Über gebeugt und stöhnte. ich 
musste erst zweimal hinschauen um zu begreifen was ich da sah. Dann erkannte ich hinter ihr den 
Vater meines Kumpels der sie offensichtlich gerade Fickte. ich wusste erst Garnichts wie ich 
reagieren sollte auf der einen Seite wusste ich das das nicht gut war wen ich zuschaue auf der 
anderen Seite fand ich das so geil das ich auch nicht gehen wollte. die beiden waren so vertieft das 
sie mich Garnichts bemerkten.

Nach einiger zeit änderten sie die Position. Er setzte sich auf die kleine Holzbank gegenüber der 
Tür und sie beugte sich über ihn um ihm einen zu blasen. dabei hatte sie den rücken zu mir gedreht 
und war vone über gebeugt so das ich genau auf Ihne nasse fotze schauen konnte. Alter war die geil 
nass und wie es aussah war er auch schon in ihr gekommen. beide stöhnten während sie ihm einen 
bies. dann setzte sie sich nochmal auf ihn. dabei hatte sie ihm den rücken zugedreht und ich konnte 
genau sehen wie er ihr seinen Schwanz reinschob umfasste von hinten ihre brüste und knetete sie 
während er immer wieder in sie stieß. 

ich selbst hatte bereits meine Hand in der Hose was nicht schwer war da ich ja nur Shorts anhatte. 
Sie stöhnte nun immer lauter. irgendwann stöhnte sie das sie kommt in dem moment spürte ich das 
ich selbst abgespritzt hatte. ich bin mir nicht sicher ob die beiden mich bemerkt hatten den ihr blick 
war kurz auf die Tür gerichtet. als sie aufstand und sien Sperma noch aus ihr auf seinen Schwanz 
tropfte ging ich nochmal ins Bad machte mich sauber und ging völlig aufgekratzt ins bett zurück. 
unnötig zu sagen das ich so schnell nicht eingeschlafen bin.



am nächsten morgen Stellte uns sein Vater die frau vor offenbar waren sie erst seit kurzem 
zusammen und selbst mein Kumpel kannte sie noch nicht. sie war nett und lachte viel und scherzte. 
mir warf sie das eine oder andere mal einen etwas nervösen blick zu. Ich glaube das sie mich gegen 
ende kurz bemerkt hat aber sich nicht sicher war. warum sie geglaubt haben muss das es ich und 
nicht mein Kumpel war? einmal weil ich mich selbst etwas verlegen benommen habe und einmal 
weil ich und er deutlich anders aussehen.

Soviel jetzt zu der Geschichte ich hoffe sie hat euch gefallen. Das ganze ist jetzt schon lange her. 
Hoffe sie hat euch trotzdem gefallen. bis zum nächsten mal euer Drache.

Bleibt spritzig und geil den was währe das leben öde ohne sex und Begierden. 

Sex Talk 2 FKK Swinger und Sexsauna Clubs
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-2.html]

am Juni 05, 2022

Hallo zusammen

Heute dachte ich wir reden (oder besser ich schreibe) über Clubs Saunas Seen etc. FKK ob nun 
Clubs oder zuhause ob drinnen oder Draußen ist schon was besonderes. FKK ist nicht immer gleich 
FKK es gibt natürlich das normale FKK also Frei Körper Kultur bei dem es wirklich einfach nur 
ums Textilfreies leben geht wobei das gesellschaftlich wen auch mehr als früher nicht überall 
Akzeptanz bekommt. Auf der anderen Seite gibt es die Leute beim FKK die das ehr machen um 
sich zum Sex irgendwo zu treffen. es gibt beispielsweise Seen oder Strände überall in Deutschland 
bei denen Leute nicht nur zum FKK baden gehen sondern auch für Sex. nun ist es aber auch immer 
etwas schwierig den an normalen FKK plätzen sind auch hin und wieder Kinder. deswegen macht 
man das dann meistens hinter Büschen und ähnlichem. meistens weis man als FKK begeisterter 
aber auch welche plätze man meiden muss wen man Kinder dabei hat. 

EIn anderes Problem beim FKK baden mit Anhang ist immer das es leider zu viele Pädophile gibt 
die das auch versuchen auszunutzen. die meisten Badeseen die ich kenne bieten da auch nicht viel 
Schutz vor solchen Menschen den es ist nichts ungewöhnliches das jemand am See liegt und am 
Handy spielt oder Musik auswählt. am FKK Strand sind Kameras verboten aber heutzutage haben 
ja alle Handys auch eine Kamera und es gibt mehr als einen der sich an Verbote nicht hält. 

Mal abgesehen von diesem negativen Aspekt gibt es aber auch einige geile Vorteile. Beim FKK 
baden kann man Menschen so sehen wie sie wirklich sind. zumindest vom optischen. FKK bedeutet
ja Komplett nackt das heißt im Klartext auch kein Shirt kein Höschen oder andere Bekleidung das 
höchste der Gefühle ist ein Handtuch zum abtrocknen aber nicht verdecken und Badeschuhe. Es 
gibt meiner Erfahrung nach auch immer Leute die dann bekleidet an einen FKK Strand kommen 
und sich dazu legen aber nicht selbst entkleiden. Das sind meistens sie die anschauen aber nicht 
angeschaut werden wollen. in einem anderen Post habe ich schon mal gesagt das es ist Mist finde 
wen man sich selbst nicht zeigt aber über andere sagt ekelhaft oder ähnliches. 

Ich möchte hier mal die Gelegenheit nutzen um zu sagen kein Körper ist perfekt. Ein typ mit 
waschbrettbauch oder eine frau mit perfekten brüsten und geilem Arsch ist meistens auch nicht mit 
sich zufrieden und selbst wen dann muss es nicht immer der Geschmack von anderen sein. ich für 
meinen teil stehe absolut nicht auf einen Typ mit Waschbrettbauch. hatte zweimal in meinem leben 
einen typ der komplett durchtrainiert war der erste haten einen Schwanz so klein das es sich nicht 



mal gelohnt hat ihn zu blasen und selbst im harten zustand kaum nennenswert war. außerdem waren
seine Manieren total für den Müll. und der andere war zwar geil bestückt aber leider ein totaler 
frühkommer den hab ich nur in die Hand genommen und er fängt an zu stöhnen ich hab ihn 
zweimal zurück gezogen und er spritzt mich direkt voll. 

Natürlich heßst das nicht das alle so sind aber ich finde schon von vornherein solche typen nicht 
attraktiv und mit den negativen Erfahrungen kommt das nicht dazu das ich da keinerlei Interesse 
habe. NOCHMAL ich beziehe diese beiden Erfahrungen NICHT auf ALLE. aber es ist doch etwas 
was man im Gedächtnis behält. das Trift übrigens auch auf Frauen zu.

Ich gegen regelmäßig in die Sauna Da habe ich drei oder vier verschiedene Clubs verteilt über 
Bayern. dazu kurz erklärt das sind keine normalen Saunas sondern Saunas in denen Körperkontakt 
auch erlaubt ist wen Interesse besteht. ich war etwa 28 als ich da war es waren einige interessante 
Menschen da darunter auch eine (ich kann das nie auseinander halten) Trans frau oder Trans Mann 
also eine Person mit Penis und brüsten. Ich bin angekommen und mir viel von Anfang an eine frau 
auf die auf einem Liegestuhl lag natürlich nackt und sich entspannte um sie herum 8 oder 9 Männer 
von Klein und dick bis groß und trainiert also wirklich verschiedene arten von Männer welche die 
ich auch attraktiv fand und welche die weniger interessant waren. sie selbst  hat mich in dem 
moment weniger interessiert.

Sie lag einfach nur da streichelte sie mal hier und mal da und war sich der blicke auf sich 
offensichtlich bewusst das es sie erregte war auch absehbar. ich bin in die umkleide hab mich 
ausgezogen und bin zum duschen gegangen. als ich fertig war und zum Dampfbad gehen wollte wie
ich es immer mache wen ich ankomme kahm sie mir entgegen. sie lächelte mich total süß an. Ich 
sagte nur "Hallo" und ging ohne stehen zu bleiben zum Dampfbad. 

Ich nahm das Handtuch von der hüfte und hing es an einen dafür vorgesehenen Halterung dann bin 
ich nackt reingegangen hab mir einen platz gesucht und mich entspannt. nach etwa 5 Minuten ging 
die Tür ich achtete nicht darauf und blieb mit geschlossenen Augen sitzen. wen ich gerade 
angekommen war will ich lieber immer etwas Entspannung da ich aus diesem Grund hauptsächlich 
hingehe. ich hörte auf dem nassen Boden jemanden in meine ecke kommen machte die Augen auf 
und es war die Tranz Person sie setzte sich neben mich und fing ein Gespräch an. 

"Hallo wie geht es" ich lächelte was man in dem dunklen raum kaum sehen dürfte. "Danke gut." wir
haben uns ne weile unterhalten und sie erzählte mir das die frau die mir nur am Rande aufgefallen 
war wohl nahezu jeden im Club heute schon mal rangelassen hatte. "Wohl eine Person die ihr 
Selbstbewusstsein davon abhängig macht was?" meinte ich. sie lachte.

Nach einer weile fing sie an mich am Bein zu streicheln und wir haben und gegenseitig einen 
gewichst wobei ich ihr auf die brüste gespritzt habe und sie geil massiert habe. gemeinsam gingen 
wir aus dem Bad zum duschen da haben wir uns gegenseitig noch etwas gewaschen. nach einer 
Wiele spürte ich einen blick im rücken und als ich mich umgedreht habe stand da die frau von 
vorher. diese hat uns etwas wütend angeschaut. ich lächelte und trocknete erst sie dann mich ab mit 
meinem Badetuch. dann ging ich an die bar und habe mir was zu trinken geholt kaum saß ich an der
Teke saß die frau neben mir und fing an mit mir zu reden. 

zum einen war ich ja schon durch das zuvor erlebte befriedigt auch wen mir klar war das es 
mindestens noch ein oder zwei weitere male heute klappen würde. sie erzählte mir verschiedenes 
ich hörte ihr kaum zu. ich war nicht an ihr interessiert und das schien sie zu nerven. als ich mich 
nach etwa 30 Minuten entschuldigte um nochmal ins Dampfbad zu gehen stand sie auf um mir zu 



folgen. ich warf ihr einen blick zu der heißen sollte du ich habe kein Interesse. sie allerdings schien 
es als streng dich mehr an zu deuten. jedenfalls folgte sie mir.

Im Dampfbad setzte sie sich so unangenehm neben mich das ich mehrfach von ihr abrutschte und 
sogar zwischendurch mal sagte das sie das bitte lassen sollte. "bist du schwul?" fragte sie mich dann
und ich meinte. "Nein wie ich vorhin schon sagte ich bin Bisexuell. Allerdings bist du nicht mein 
Geschmack bitte akzeptiert das." sie schnaubte und setzte sich nun mir gegenüber. dann fing sie an 
es sich vor meinen Augen selbst zu machen. da ich ja durchaus auf Frauen stehe und vor allem 
Gestöhne geil finde was sie ausgiebig von sich gab hatte es klar eine Reaktion bei mir ausgelöst. 

Sie allerdings verstand meine Erektion als Einladung sich auf meinen Schoss zu setzen. ich hielt sie 
davon ab stand auf und ging zum duschen. sie folgte mir und jammerte mich voll was sie falsch 
macht. als ich ihr versicherte das ich kein Interesse habe meinte sie das ich doch eine Reaktion 
zeige. ein klassischer voll von kein nein akzeptieren. nach einer weile ging mir das so auf die 
nerven das ich ihr drohte sie zu melden. dann lies sie mit den worten von mir ab. "Naja wen jemand
schwul ist dann kann man eben nix machen." sie wollte mich damit provozieren klarer fall. 

später am Abend sie hat mich die ganze zeit beobachtet und immer wen ich in der Sauna oder im 
Dampfbad war einen typen mit rein geschleppt wollte wohl zeigen was ich verpasste. irgendwann 
Kamm dann ein paar rein die ich kannte. mit ihr hatte ich schon öfter Sex. als ich beide begrüßte 
fiel mir ihr blick auf der offensichtlich Abscheu engen sie zeigte. dann viel mir eine Idee ein. ich 
setzte mich mit beiden zu einem Bier in die ecke und erklärte was los war. Sie erklärte sich bereit 
mir zu helfen und wir gingen zusammen ins Dampfbad. wie erwartet folgte sie uns allerdings dieses
mal alleine. ich fickte die frau des Paars zwei drei mal richtig geil mit drei Höhepunkten von mir 
und 5 von ihr. 

als wir rausgingen blieb sie sitzen und von da an lies sie mich in ruhe. was ich damit sagen will? Ja 
manche Menschen findet man geil aber man will mit ihnen nichts zu tun haben wen ihr Charakter 
Müll ist. klar eine frau und auch ein Kerl kann einen noch so geilen Körper haben wen das 
benehmen nicht passt ist das egal. jedenfalls ist das bei mir der fall.

Letzte Woche war ich im Swinger Club und hab einen super typ kennengelernt. meistens trifft man 
in solchen Clubs ehr Frauen oder paare die auf Männer stehen meiner Erfahrung nach trifft man ehr 
selten auf Männer die Männer suchen. ins Gespräch kamen wir als ich an der bar saß und mit den 
fingern an mein glas getrommelt habe. im Hintergrund war gerade Gestöhne aus den Spielzimmern 
zu hören und ein Mann kam raus und setzte sich neben mich. wie genau es angefangen hat weiß ich 
nicht mehr aber ich meinte irgendwann ob wir in den Whirlpool im Hinterzimmer wollen und er 
kahm mit. gebaut war er eigendlich ganz normal recht kleiner Schwanz allerdings wie bei mir ein 
Blut Penis mit ehr angenehmer Überraschung. 

im pool selbst sind sexuelle Handlungen aus Hygiene natürlich verboten etwas gefummelt haben 
wir allerdings trotzdem. Nach einer weile gingen wir dann in eines der Zimmer er meinte er wolle 
mir was zeigen. das ich bi bin wusste er schon bevor wir im pool waren und er zeigte in dem 
Zimmer auf die spiel Schaukel. "Magst mich da rein schnallen und ficken?" ich grinste "wen du 
magst gerne." er grinste auch setzte sich in die Schaukel ich schnallte seine beine und arme fest und 
fing an ihm einen zu blasen und zu wichsen. nach einer weile kahm ein andere kerl dazu stellte sich 
neben ihn und lies sich von ihm einen blasen. als wir alle geil waren fing ich an ihn zu ficken dabei 
wichste ich ihn bis wir beide abspritzten. der dritte ging dann zu mir umfasste meinen Schwanz und 
fing an noch etwas dran zu spielen als er meinte. "Bock das ich dich ficke?" ich nickte. legte mich 
auf das Bett ihn Liesen wir erstmal hängen aber mit freien Händen die er nutzte um sich einen zu 
wichsen während mich der andere fickte. 



als er in mir kahm spritzte ich auch nochmal ab und lag dann erstmal völlig erledigt da. nach etwa 5
Minuten waren wir dann wieder an der bar es stellte sich heraus das die Beine ein paar waren. wir 
unterhielten und noch ne stunde fickten noch zwei mal und verabschiedeten und dann mit 
ausgetauschten nummern.

Gut soweit zu meinem Erlebnissen der letzten zeit. hoffe euch hat das lesen spaß gemacht nur wie 
lesen hören und vielleicht sehen uns bald wieder. Lasst einen Kommentar da wen ihr mehr wissen 
wollt oder um fragen zu stellen. Bis dahin euer Drache. Haut rein und geilen sex euch allen. 

Sex Talk 3 Der Fetisch Rollenspiele
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-3.html]

am Juni 05, 2022

Hallo meine Geilen Freunde

Thema heute 

Fetisch Rollenspiel

Fetisch ist dem einen oder anderen sicher ein begriff. Da es aber genug Menschen gibt die damit 
nichts anfangen können eine kurze Zusammenfassung. Als Fetisch bezeichnet man (in unserem fall)
eine Sexuelle Praktik oder Vorliebe die man besonders gerne macht. Als Beispiel gibt es Menschen 
die stehen besonders auf Analverkehre auch das ist schon ein Fetisch. Andere stehen mehr auf 
Brüste bei der frau. Es gibt beispielsweise auch Frauen die stehen drauf einen Mann mit einem 
umschnallt Dido zu ficken. ein etwas heftiger Fetisch ist beispielsweise Bondage das bezeichnet 
eine Praktik bei der dar eine Partner den anderen fesselt damit dieser hilflos ist so das 
beispielsweise brüste und beine so abgebunden werden das sich das Opfer nicht mehr gegen den sex
währen kann. es geht dabei unter anderem um ein nachspiele. der der fesselt ist dabei in der macht 
Position während der der gefesselt ist in der unterwürfigen Position ist.

soweit mal zu der Erklärung was Fetische sind. Rollenspiele gehören ebenfalls dazu. Und ich habe 
einige Fetische. Es gibt einen Spruch den ich immer sehr passend finde. "Es gibt für alles einen 
Fetisch." Fetische haben normalerweise alle. Manche wissen nicht das ihre Vorliebe schon ein 
Fetisch ist. Andere wissen nicht das ihr Fetisch nur eine Vorliebe ist. Das Problem daran ist das es 
einen nur sehr schmalen grad dazwischen gibt. Aber ich schweife mal wieder ab. Kommen wir mal 
zu einem meiner Fetische. Es soll zwar um das Rollenspiel als Fetisch gehen aber ich möchte zuvor 
eine andere Sache klarstellen. Ich sage es immer und es wird immer behauptet das das Gegenteil der
fall ist. Ich stehe auf ältere. Das ist auch ein Fetisch. Ich stehe auf ältere Menschen ob frau oder 
Mann egal alles ab 40+ ist mein ding.

Viele behaupten ich sei an Kindern und allem interessiert. es gab mal einen Vorfall der leute darin 
bestärkte das aber tut hier nichts zur Sache ich stand und stehe immer schon auf ältere alles ab 40+ 
lieber sogar 50+ viele werden sich denken Boa bist du ekelhaft aber wie ich schon sagte in früheren 
posts niemand muss meine Vorlieben teilen es sind meine eigenen sexuellen interessen. Nun zum 
Rollenspiel. 

Einer der gründe warum ich auf Ältere stehe speziell bei Männern ist weil ich so auf rollenspiel 
papa und sohn stehe. Wo ich der sohn bin. Da ich dominant bin bin ich da nicht immer der prave 
sohn der von papa verführt wird sondern auch mal ehr der der Papa verführt. für die die mich 



kennen warum schriebe ich das? das wird doch wieder nur einen Haufen Mist auslösen. Ich schreibe
es weil es ein Rollenspiel ist  für die die Rollenspiele beim sex geil finden wissen ein Rollenspiel ist
genau das. Rolle und Real hat nichts mit einander zu tun. Ähnlich wie meine rolle als Drachenlord 
und Mein leben als Rainer. Aber zurück zum Thema. ein Rollenspiel ist ja das schöne das ein spiel 
immer anders aufgebaut werden kann. so ist es beispielsweise so das das eine mal Papa mich beim 
wichsen erwischt mir dafür den Arsch versohlt merkt das ich das geil finde und so baut man dann 
die Geschichte drum herum auf. 

ein anderes mal erische ich papa schlafend auf dem Sofa oder im sesel und war immer schon geil 
drauf also geh ich hin zieh ihm vorsichtig die Hose aus und blase ihm einen sobald er hart ist wacht 
er auf will sich natürlich wehren aber Schaft es nicht bis e ihm dann kommt und er dann mitmacht. 
ein anderes mal ist es vielleicht nicht der Papa sondern der Alte Mann von gegenüber der morgens 
wen er glaubt das ihn niemand sieht immer nackt die Zeitung reinholt. irgendwann stellt man sich 
dann bereit und wartet den morgen wo er raus kommt ab und bläst ihm einen geht mit ihm ins haus 
und fickt ihn geil durch. 

Rollenspiele können so vielseitig sein. Es kann beispielsweise auch der Papa eines Freundes sein 
bei dem man übernachtet der aber nicht da ist und so sitzt man nur mit dem Vater auf dem Sofa der 
legt dann plötzlich die Hand auf mein Bein und fängt an seine Hand in meine Hose zu schieben wo 
er anfängt mir einen zu wichsen bis ich ihm dann die Hose ausziehe und mich auf seinen schwänz 
setze. oder er sich auf meinen.

Rollenspiele mitfreuen finde ich ähnlich geil wobei ich da sagen muss Mama Sohn finde ich ehr 
nicht geil. Da ist mir ehr die scharfe Nachbarin von nebenan lieber oder die alte Oma die am ende 
der straße nur mit ihren Katzen wohnt und immer froh ist wen sie mal jemanden hat der sie fickt. 
Geil ist natürlich dann auch immer so die Leiererin die mit mini und ohne Höschen oder BH nur in 
einer weit geschnittenen bluse unterrichtet sich nah zu einem beugt um einem die Mathe Aufgabe 
zu erklären und dann kann man ihre Brust sehen woraufhin man seine Hand unter ihrem rock 
schiebt  und ihre nasse Muschl spürt.

Es ist besonders geil finde ist das ältere Ehepaar das an meine Tür klopft wiel meine musik zu laut 
ist ich aber nur in Shorts öffne und sie herein bitte woraufhin beide eintreten sie mich schon anfasst 
und er zusammen mit ihr mir einen bläst bis ich sie dann ficke während ich ihn blase. oder aber ich 
klopfe gegenüber weil ich Zucker oder Mehl brauche und da öffnet er mir schon nackt und mit 
nassem Schwanz weil er ihn gerade aus ihr gezogen hat um die Tür auf zu machen mich herein 
bittet und während er mir den Zucker holt sie meine Hose öffnet und mich anfängt zu blasen er sie 
dann fickt während und wir gleichzeitig abspritzen.

Soweit mal zu den Rollenspielen natürlich gibt es weit mehr und andere arten nur soweit mal zu 
meinen Vorlieben. wünsche euch hier auf dem Blog noch weiterhin viel spaß.

Sex Talk 4 Ängste
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/geil-am-wichsen.html]

am Juni 06, 2022

Hallo meine geilen Spritzer  und Spritzerinnen

Heute im Talk dachte ich wir können uns doch eigendlich mal schön nebenher über das Thema 
Sexuelle Ängste unterhalten. 



Wie genau ´komm ich auf ein gerade solch seltsames thema? nun mag vielleicht nciht so 
ausschauen aber auch ich habe sexuelle Ängste. Ich fange mal ganz vorne an. Als frau gibt es 
meiner Erfahrung nach aus bekannten und Freundeskreis viele die angst vor dem ersten mal sex 
haten. Warum sollte klar sein. bei uns Menschen gibt es bei der Frau ja das sogenannte 
Jungfernhäutchen. Ich bin nicht ganz damit  vertraut aber es ist wohl noch ein Überbleibsel der 
Evolution. in einem Bericht habe ich mal gelesen das es abgesehen vom Menschen wohl nur 
Gorillas haben sollen. also andere Tiere haben das anscheinend nicht. Und so heißt es in dem 
Bericht auch liegt es wohl daran das es dem kurzen Penis des Männchens halt bieten soll. 

Ergo ist es ein Überbleibsel aus der Evolution von uns Menschen aus der zeit bevor wir uns weiter 
entwickelt haben. die frage die mich immer beschäftigt hat  und vielleicht auch den einen oder 
andere von euch Lesern jetzt oder falls ihr es schon wusstet immer beschäftigt. Haben wir Männer 
uns körperlich anders weiter entwickelt so das wir nicht mehr zu unseren Frauen passen? wie dem 
auch sei es ist jetzt jedenfalls so das das fakten sind die ich irgendwann mal gelesen habe. ob es in 
dem punkt jetzt neue Erkenntnisse gibt (Ich glaube ja schon) weis ich aber nicht. kommen wir 
zurück zu den Ängsten.

also es gibt Frauen wen nicht sogar alle Frauen die angst vor dem ersten mal sex haben weil das 
Jungfernhäutchen reist und das sehr schmerzhaft sein soll. das ist auch nicht weitere schlimm den es
ist eine angst die nachvollziehbar und begründet ist. immerhin ist Körperlocher schmerz nicht 
lustig.  Ich für meinen teil als Mann brauche sowas nicht zu fürchten und es gibt viele Frauen die 
irrtümlich dem glauben aufsitzen das Männer keine sexuellen Ängste haben. jedenfalls kenne ich 
die eine oder andere Partnerin von mir die immer ehrlich überrascht war als ich ihr davon erzählt 
habe. 

Natürlich gibt es genug Männer die davor keine angst haben aufgrund der fehlerhaften 
Informationen von Partner oder Partnerin einem Irrtum aufsitzen oder einfach keine angst davor 
haben weil es nie vorgekommen ist. die meisten dürften aber auch ohne das ich jetzt etwas sage 
wissen worauf ich hinaus will. ich für meinen teil habe mehr als eine Sexuelle angst. angefangen 
mit der angst zu früh zum ende zu kommen. Besonders als jugendlicher und später als junger 
erwachsener hatte ich die angst  vor allem bevor ich mit einer echten Frau zusammen war war das 
ganz schlimm. einer der vielen gründe warum ich auf ältere ob bei Mann oder Frau stehe ist genau 
dieser. 

Ich war immer davon überzeugt das eine reifere frau oder generell ein reiferer Partner damit besser 
umgehen kann wen man zu schnell zum ende kommt als wen man einen jüngeren Partner hat. die 
angst zu früh zu kommen ist bei den meisten Männern vermutlich genauso verbreitet wie bei einer 
frau das sie gar nicht kommt. ich weis es in dem fall zwar nicht aber ich kann mir gut vorstellen das 
es genug Frauen gibt die da angst vor haben weil sie auch angst haben das der Partner von ihnen 
oder schlimmer von sich selbst enttäuscht ist. ich kann aber natürlich nur für mich sprechen. 

Ich hatte und habe immer angst zu früh zu kommen. Beim sex ist es nicht nur die körperliche 
Geilheit und auch der Wille zum sex sondern vor allem spielt sich besonders bei Frauen der sex im 
Kopf ab. Viele Frauen und auch einige Männer so wie ich haben beim sex das Problem das sie nicht
richtig abschalten können. ich für meinen teil habe besonders bei einem neuen Partner immer angst 
etwas falsch zu machen sie falsch anzufassen oder eine Handlung wie lecken fingern oder einfach 
reinstecken das ich es zu schnell oder im falschen moment mache. ich hab da das Problem das ich 
beim sex manchmal einfach zu viel spreche. jedenfalls war das für meine ex ein Problem. 

Sex ist eigendlich leicht sollte man meinen und es gibt genug die es ohne Probleme schaffen. 
allerdings gibt es dann auch einige die zu viel darüber nachdenken. es gibt einen Spruch den ich 



hier passend finde. "dumm fickt gut." Das ist zwar eigendlich ein gemeiner Spruch aber in erster 
Linie stimmt er den es ist so wen man nicht viel nachdenkt (dumm ist) dann macht man oder lässt 
einfach machen und dadurch ist der kopf einfach entspannter und der sex entsprechend geil. am 
schlimmsten ist es wen beide Partner zu verkopft sind. das ist mir auch schon passiert.

Wen ich jetzt aufgepasst habe haben wir schon zwei meiner 4 Ängste aufgezählt  die angst vor dem 
zu früh kommen und das verkopft sein. zu dem zu früh kommen möchte ich noch kurz sagen das es 
auch durch film und Fernsehen gesteigert wurde. Bei beispielsweise Amerikan Pie war es ja immer 
ein Thema in der ersten folge das er zu schnell gekommen ist und deswegen beispielsweise die 
Szene im Schlafzimmer verkackt hat. wobei ich dazu sagen möchte das ich nie meinen Schwanz in 
irgendwelche Lebensmittel gesteckt habe oder es jeher vor gehabt hätte. 

Kommen wir zu der dritten angst. Das ist in meine fall vermutlich etwas komisch aber ich habe 
zwei drei stellen am Körper an dehnen es mir sehr schwer fällt mich berühren zu lassen und 
generell bin ich jemand der zwar gerne angefasst wird aber immer Probleme damit hat weil es so 
ungewohnt ist. Mein erstes mal sex hatte ich mit 13 auch wen ich damals nicht nicht wirklich 
kapiert habe was wir da machen. damals mit einem jungen meines alters aus der schule. das ging 
auch einige Monate aber war dann auch eigendlich recht schnell zu ende. das erste mal mit einer 
frau war im alter von 27 und ja es war geil aber es war auch schnell klar das ich Berührungen echt 
nicht gewohnt bin. 

als wir beispielsweise im Bett lagen und sie mich an besagten stellen berührt hat war es nicht 
unangenehm aber ich bin immer zusammen gezuckt weil ich damit einfach nicht gerechnet habe. an
anderen stellen wiederum ist es so das diese stellen so empfindlich sind das sie unangenehm sind. 
wen man mich also da anfasst bin ich ehr verkrampft und fühle mich unwohl. und nein ich werde es
euch nicht verraten aber soviel dazu es ist mich mein Schwanz mein Arsch oder mein Hoden.

die letzte meiner Ängste hm... ich weis ehrlich gesagt gar nicht so genau worauf die zurück führt?  
Es ist genaugenommen auch nicht wirklich sexuell es geht dabei ehr darum das ich angst vor Frauen
habe. damit meine ich jetzt nicht das ich schreien wegrenne oder sie von der Bettkante schupse 
sondern es geht darum das ich angst habe Frauen anzusprechen oder an zu flirten vor allem im 
realen leben Face tu Face. das ist etwas was mir wirklich angst macht. woran das liegt? hm 
vielleicht kann das der eine oder andere nachvollziehen vielleicht auch nicht. wir leben in einer 
Gesellschaft in der viele Sachen schon als rassistisch oder sexistisch gälten. ich respektiere Frauen 
viel mehr als die meisten wissen. und ich respektiere das Gesetz auch wen ich schon gezwungen 
war es zu brechen was mich immer noch ärgert. 

Fakt ist aber das man schneller als man kucken kann vor Gericht  steht wen man eine frau auch nur 
falsch anspricht. das kommt natürlich letztlich auf die Art der anrede an und auch vor allem auf die 
frau. ich bin in einer zeit aufgewachsen in der ein Mann einer frau auch mal in der Öffentlichkeit 
auf den PO hauen oder hinterherpfeifen konnte ohne gleich als Sexist dazustehen. ich verstehe auch 
warum das als sexistisch gilt und will da überhaut nicht drüber diskutieren aber ich bin so 
aufgewachsen das das nicht sexistisch ist sondern lediglich der Ausdruck eines Mannes wen ihm 
eine frau gefällt. 

damit wir uns nicht Flasch verstehen das ungefragte an grabschen finde auch ich das zu weit geht. 
aber mal ein pfiff oder ein etwas ruppiger Flirt finde ich nicht so schlimm immerhin ist eine frau ja 
keine kleine Blume die sich nicht wehren kann sondern kann auch mal was dazu sagen oder 
ähnliches. allerdings gibt es bei der Gleichberechtigung oft Menschen die halt schnell zu sehr auf 
ihr recht beharren obwohl der andere Garnichts böses wollte. was ich damit sagen will ist folgendes.
ich spreche lieber Menschen im stream der Diskord an den jeder kann es abschalten im realen leben



kann man jemanden nicht einfach so aus dem weg gehen oder fühlt sich auch schneller bedrängt. Ist
auch alles nachvollziehbar.

für mich der aber immer angst davor hat das falsche zu sagen und darauf angewiesen ist eine 
Körpersprache zu deuten die ich auch in der Vergangenheit mehrfach falsch gedeutet habe ....

naja sagen wir mal so es ist alles andere als ein gutes Gefühl jemanden anzusprechen ohnehin schon
Zweifel daran zu haben das man es richtig und in der richtigen Art macht das es gar nicht so einfach
ist. ich habe immer wieder angst eine frau anzusprechen den selbst in Clubs ob nun Saunas oder 
Swinger oder anderen Fetisch Partys oder ähnlichem wo ja sex Interesse besteht habe ich auch 
aufgrund meines Aussehens immer angst jemanden anzusprechen. 

der Witz ist das ich an sich im sex und dem leben ein ehr dominanter Mensch bin aber in diesem fall
bin ich ein echter Schlappschwanz. Dafür schäme ich mich. was übrigens auch wieder ein Grund 
für versagen im Bett und beim sex sein kann. bei meinem ersten mal als ich mir eine prostituierte 
bestellt habe damals war ich 22 hab ich keinen hochbekommen einfach weil all diese Selbstzweifel 
da waren. 

damit währen wir bei einer weiteren angst die ich jetzt  fast vergessen hätte. die angst beim sex oder
generell im Bett zu versagen. Ja ich habe bei meinem ersten mal sex mit einer frau total die weiche 
Nudel gehabt. das ist  übrigens etwas das später noch öfter vorkam. meine erste Beziehung war eine
echt starke und klasse frau. sie kahm aus Berlin und als wir uns getroffen haben war ich so geil auf 
sie das als wir es dann machen wollten angst  hatte zu früh zu kommen und andere Ängste mir alle 
auf einmal durch den Kopf schwirrten. und obwohl ich als wir uns im Bett befanden nackt und 
streichelnd küssend und alles als sie sich drauf setzen wollte er kurz nachdem ich in ihr war schlaf 
wurde. 

ich habe öfter mal mit einigen anderen Männern darüber geredet und viele meinten ja das kenne ich.
es ist aber auch so ne Sache die viele einfach gar nicht ansprechen. mit meiner letzten Partnerin war
es eine ähnliches Sache und das obwohl ich die Sache nun schon gewohnt war und auch schön 
inzwischen mehrere Partner gehabt hatte. bei ihr war es dann so das sie wollte das ich mich 
entspanne ich lag dann nackt neben ihr sie neben mir und sie hat es mir mit der Hand gemacht. ihr 
ziel war das ich mich vollkommen entspanne und das hat auch geklappt nur das ich dann dabei 
eingeschlafen bin. 

am nächsten morgen bin ich aufgewacht und sie meinte das das ok ist den sie wollte ja das ich so 
entspannt bin. sie meinte auch das es super geklappt hat bis ich dann fest eingeschlafen bin dann 
war schnell aus. eigendlich eine peinliche Geschichte warum erzähle ich sie euch dennoch? weil es 
trotz meiner Geschichten die ich vorher und später erlebt habe eines meiner geilsten Erlebnisse war.

Gut soweit mal zu meinen Ängsten. Habt ihr auch welche? und wollt ir sie vielleicht mit mir teilen?
Kommentare die ihr schreibt sehe nur ich bis sie freigeschalten sind ihr könnt also jederzeit in einen
Kommentar schreiben das ich ihn nicht freischalten soll. aber so könnt ihr  mir auch was mitteilen. 
ansonsten suche ich immer noch Autoren die vielleicht auch mal ihre Erfahrungen hier  im Blog 
teilen und schreiben wollen. Bis dahin bleibe ich euer spritzgeiler Drache haut rein und geilen Sex 
euch allen. 

Ein Abend in der Szene
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/ein-abend-in-der-szene.html]



am Juni 06, 2022

Guten Tag Zusammen

Heute möchte ich euch eine erfundene Geschichte erzählen. hier und da greife ich zwar auf reale 
Ereignisse und Locations zurück aber die Geschichte selbst so wie alle beteiligten Namen und alles 
weitere sind frei erfunden. Ok wollen wir beginnen?

ACHTUNG es geht dieses mal etwas härter zur Sache.

Im Hintergrund hämmerte mal der Metal und um mich herum feierten alle ausgelassen. Heute war 
es mal wieder einer dieser tage an dehnen zwar viel los war aber für mich mal wieder kein Sex 
abfallen würde. Ich saß alleine in einer ecke in der Disco es war Fetisch Abend und neben normaler 
Disco Atmosphäre gab es auch ein kleines Hinterzimmer in dem meist einige ihren SM Fetischen 
freien lauf lassen konnten. in Gedanken war ich bei letzter Woche als ein Typ nackt und vorn Über 
gebeugt an einer liege geschnallt war. als ich reinkam war er alleine und ich dachte klar warum 
nicht. Hose runder und schon steckte er und ich fickte ihm richtig geil die Seele aus dem leib. 
Zwischenzeitig kahm noch die Person die ihn festgeschnallt hatte und meinte nur. "Ah perfekt du 
fickst  ihn schon dann viel spaß." er stellte sich in eine ecke so das der der festgeschnallt war ihn 
sehen konnte während ich ihn fickte und sich der typ am beeindruckend großen Schwanz spielte. 

Ja das war ein geiler Abend. Drei Wochen zuvor war eine Frau in einer ähnlichen Position nur das 
sie in der Luftschaukel Festgeschnallt war als ich reinkam war schon jemand dabei es ihr zu 
besorgen. erst stand ich daneben und schaute zu dann stellte ich mich dazu und lies mir von ihr 
einen blasen während er ihn aus ihr herauszog und über Fotze und bauch spritzte. Er ging ohne ein 
weiteres Wort sie sah mich willig und flehend an also ging ich um sie herum und fickte sie in das 
noch nasse und heiße loch. Abgespritzt hab ich dann alles tief in ihr natürlich nicht ohne sie vorher 
zweimal kommen zu lassen. derweil war ihr freund da der sich nur dazu stellte und zuschauen 
wollte. 

Während ich so da saß und an meinem Bier spielte lief an mir eine Frau in hohen absetzen mit so 
kurzem Mini vorbei das man ganz klar sehen konnte das sie nichts darunter trug und warf mir Einen
angewiderten blick zu. Tja ich bin eben nicht unbedingt der typ auf den die meisten Frauen 
abfahren. Ich trank mein Bier stand auf und wollte gehen Alles gerade die die an mir vorbei 
gekommen war in das Hinterzimmer verschwand und mir noch einen blick zuwarf der alles sagte. 
Ich sollte ihr folgen. Kurz überlegte ich dann zuckte ich die schultern und ging hinter ihr her. Es 
gibt nun zwei Möglichkeiten warum sie mich so offensichtlich angewidert angeschaut hat. 
Entweder bin ich genau der typ der ihr nicht gefällt aber sie steht  auf Erniedrigung. Oder ich bin 
genau der typ und sie steht darauf mich zu erniedrigen. Bei zweiterem bin ich raus aber ersteres .... 
Nun damit komm ich klar. 

Als ich in den raum kahm sah ich sie nicht ich ging um die ecke und sie saß mit gespreizten beinen 
da sah mich angewidert an und meinte. "Also wen du mich jetzt fickst schrei ich." dann lächelte sie 
kurz und mir war klar das sie das als spiel geil findet. Gesagt getan wie gesagt hatte sie nur einen 
Mini an der durch die breiten beine offen Höschen gab es keins also erstmal zwischen ihre beine 
gekniet und geil geleckt sie stöhnte und schrei ich solle aufhören drückte aber meinen Kopf in ihren
schritt. nachdem sie gekommen war stand ich auf öffnete meine Hose packte sie an den harren 
drückte sie auf die kniete öffnete mit meinen fingern ihren Mund und schob ihr meinen Schwanz 
hinein. 

Sie stöhnte und hatte immer mehr mühe ihn ganz aufzunehmen als er anzuschwellen begann. Als 
ich hart war packte ich sie, sie wollte sich währen wollte weiter blasen aber ich wollte sie jetzt 



ficken. Ich hob sie auf die Sitzfläche in Hüfthöhe ging auf sie zu und war auch schon in ihr sie 
kratzte mir über den rücken stöhnte und schrie während ich sie fickte. zwischendurch schob ich ihr 
meine Zunge in den Mund was sie nur noch mehr sich währen lies. als ich dann in ihr abspritzte 
kahm sie im gleichen moment ich packte sieh am Arsch hob sie hoch um auch die letzten 
Millimeter tiefer in sie einzudringen und auch den letzten tropfen meines Spermas in sie zu spritzen.
als ich sie absetzte und wir beide schwer atmeten streichelte sie durch meine haare Küste mich und 
biss mich in den Hals. 

Am ende als ich ging hatte ich ihre Nummer in der Tasche und ihr das versprechen gegeben das ich 
sie anrufen würde wen ich mal wieder in der Gegend bin.

Soweit mal zu der Geschichte. Diese Disco gibt es übrigens wirklich leider hab ich das aber bislang 
nie erlebt. nun wünsche euch jedenfalls viel spaß mit den Posts Bildern und Geschichten hier. Wie 
schon in anderen Posts erwähnt würde ich mich über Kommentare freuen und wir suchen immer 
noch Autoren auch wen sich schon ein zwei beworben haben. Bis dahin meine geilen Sklaven und 
Dominanten bis bald und Viel spaß beim Sex Ficken fingern Blasen Lecken und was euch noch 
alles so spaß macht. Denkt an mich wen ihr das nächste mal eure fesselspiele macht

Rasiert oder Behaart?
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/rasiert-oder-behaart.html]

am Juni 06, 2022

Hallo Zusammen 

Thema heute  Rasiert oder Behaart

Tje das ist ein Thema das vor allem heute viele interessiert.  Natürlich ist da nicht der beim Man 
vorhandene Bard gemeint sondern die Eier der Schwanz oder die scheide. Vor einiger zeit habe ich 
mit jemanden über genau das Thema geredet und da meinte einer das er einen Bericht gelesen habe 
in dem jugendliche Jungs total überrascht waren das Frauen sich ja auch rasieren. Heutzutage ist das
Das Frauen sich rasieren vollkommen normal. Wen man mal darüber nachdenkt auch kein wunder 
Das man sich an beinen und vor allem Intim rasiert ist zwar schon seit (in Frankreich) Dem 18ten 
Jahrhundert eine Praktik aber es ist auch immer von der zeit Epoche abhängig. Ich weis nichts 
genaueres darüber nur das es heutzutage eine vollkommene Normale Sache ist sich zu rasieren. 

Wie handhabe ich das?

[BILDER ENTFERNT]

Wie ihr sehen könnt völlig unterschiedlich. Ich Rasiere mich im Normalfall nur wen ich eine 
Partnerin oder Partner habe. Wobei auch fast alle meine Partner keinerlei Problem mit der Rasierten
oder unrasierten variante haben. Letztlich spielt es wohl kaum eine rolle. Die meisten die ich kenne 
ob freunde oder ehemalige Partner rasieren sich weil sie es selbst lieber machen.

Wo liegen die Vorteile am Rasieren? zunächst mal die Offensichtlichen Vorteile. Es sieht saubere 
und gepflegter aus. Auf der anderen Seite ist es Hygienischer. Wobei man nun dazu sagen muss das 
die Schambehaarung aus Hygiene Sicht eigendlich dafür da ist  um den Intimbereich zu schützen. 
die Intimbehaarung hat auch noch einen anderen zweck und zwar ist sie dafür gedacht um den 
Partner von der sexuellen Begierde und Bereitschaft für Sex zu informieren. Was? Hä was redest du



da. ich habe das mal wo gelesen aber das ist lange her deswegen fasse ich mal nur zusammen was 
ich noch im Gedächtnis habe.

Also wen die Frau Willig und bereit für Sex ist wird sie ja bekanntlich nass. Im fall der Intim 
Behaarung ist es nun so. (oder währe es in der freien Natur und ohne Kleidung.) Das die 
Schambehaarung auch nass wird und dadurch einen Duft und Pheromone in die Luft abgeben was 
dem Mann dann die Bereitschaft für Sex mitteilt. So kann der Mann nun sich vorbereiten und die 
Frau Ficken. 

Soweit zu dem was ich noch in der Erinnerung habe. Ist wen man mal darüber nachdenkt auch 
logisch. Am besten wir bleiben mal in unsere zeit und gehen nicht von der Vergangenheit aus. Die 
offensichtlichen gründe habe ich euch genannt. Was sind die erstmal weniger offensichtlichen 
gründe? (wobei sich darüber streiten lassen würde ob offensichtlich oder nicht) Rasiert bedeutet 
Mehr und angenehmeres Gefühl mein Oralverkehr. Wer schon mal einen Partner (egal ob Mann 
oder Frau) hatte der nicht rasiert war und dann am ende Hare im Mund hatte weis was ich meine. 
Andere seits ist Schambehaarung auch ganz geil um beispielsweise beim Petting also fingern oder 
wichsen sanft daran zu ziehen dadurch zu streicheln oder mal darüber zu blasen. 

Andere Seitz ist es beispielsweise auch vor allem für die frau aber auch bei Männern unter einander 
unangenehm wen der Partner in dem Intimbereich abspritzt und man unrasiert ist. Den sich 
anschließend zu säubern kann unangenehm sein. Vor allem wen man es mit heißem Wasser 
versucht. Ich für meinen teil finde es auch unangenehm mir in den eigenen schritt zu spritzen. ist 
jetzt nicht so das ich wirklich ein Problem damit habe aber wen ich rasiert bin ein Zewa und sauber 
wischen später unter der dusche mit etwas seife waschen und gut ist. Bei Beharrung leibt immer 
etwas Rest zurück ich für meinen teil finde das unangenehm. 

Mein Fazit?

Also ich bevorzuge Sowohl rasiert als auch rasiert. Für alle die sowohl beharrt als auch unrasiert 
wie ich mögen können sich ja überlegen ob man eine teil Rasur bevorzugen kann. man kann sie 
kürzen und pflegen und hat aber dennoch die Beharrung. wobei die zum pflegen durchaus auch 
aufwendig sein kann. 

Ansonsten nun danke fürs lesen hoffe ihr hattet spaß schaut gerne auch mal in die anderen Blogs 
und in die Labels rein vielleicht findet ihr ja was was euch interessiert. ich werde jetzt mal an den 
Strand gehen euch allen viel spaß.

Sex Talk 5 Meine ersten Erfahrungen mit Männern
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-5-meine-ersten-erfahrungen-
mit.html]

am 6/07/2022

Hallo zusammen

Vermutlich ist dieser heutige Post nichts für jeder Mann 

es geht um Meine ersten Sexuellen Erfahrungen mit Männer.



Also wo soll ich anfangen? am besten fange ich mit einer kleinen Anekdote aus einem Bericht an 
den ich mal gelesen habe. Darin ging es um Schwul, Lesbisch, Hetero und Bisexuell. In dem 
Bericht ging es vorrangig um die Sexuelle Anziehung gleichgeschlechtlicher Sexualpartner. Das 
ganze wurde wie folgt aufgebaut. Die meisten Menschen habe ihre ersten Sexuellen Erfahrungen 
wie Küssen anfassen oder streicheln meist mit dem eigenen Geschlecht. Der Grund herfür ist an 
sich einfach zu erklären. In der Natur ist es auch so das Männliche und weibliche Tiere das 
Verhalten der eigenen Geschlechtsgenossen nachahmen. Das ist wen man genau darüber nachdenkt 
auch nur logisch den ein weibliches Tier oder auch ein Mädchen verhält sich im Normalfall ja auch 
anders als ein Männliches Tier oder jung. im Klartext es ist so das sich Kinder unter junge an ihren 
Eltern ein Beispiel nehmen wie sie sich zu verhalten haben was ja auch kein unbekanntes 
Phänomen ist. 

Auf Grund dieser Grundlage möchte ich euch heute meine Erfahrungen schildern den bei mir ist im 
Prinzip genau das passiert. Man fühlt sich also zu seinen eigenen Geschlechtsgenossen hingezogen 
und schaut sich bei dehnen ab wie man sich als Mann oder Frau benimmt. bei mir war es der ein 
Jahr ältere Schulfreund bei Dehm ich übernachtet habe so etwas an mir rumgespielt hatte ich zwar 
schon die Jahre vorher aber das kann man wohl weniger als sex bezeichnen. Ich hatte allerdings 
meinen ersten Samenerguss schon mit 7 oder 8 das weis ich deswegen so genau weil ich da noch in 
der Grundschule war und in einem anderen Zimmer geschlafen habe welches ich erst als ich in die 4
gekommen bin. 

das ganze war also so das ich mit etwa 13 bei einem freund war und wir da dann an uns rumgespielt
haben ich will natürlich jetzt nichts ins Detail gehen wir wollen hier ja keine Plattform für Pedos. 
Das ganze ging dann über etwa 3 Jahre immer mal wieder angefangen mit etwas anfassen und 
streicheln bis ein zwei versuche von blasen gegenseitigem wichsen und sogar Anal. natürlich war 
uns in dem alter kaum klar was wir gemacht haben beispielsweise haben wir sogar angefangen uns 
Rollenspiele auszudenken um es interessanter zu machen. 

Meine anderen Erfahrungen als ich dann über 18 war waren alle samt mit Männern die deutlich 
älter waren als ich einer sogar 68 Jahre alt. Damals waren ich neugierig und wurde nicht enttäuscht 
mit einem anderen Mann war mehrere Jahre nichts mehr gelaufen aus dem einfachen Grund 
irgendwann wurde uns klar Mann und Mann gleich schwul mir aber war irgendwie komisch den ich
stand auf Frauen auf die Vorstellung ihrer nackten brüste ihren geilen Arsch die weichen beine die 
in einer feuchten und heißen scheide endeten. Irgendwie war mir jahrelang nicht klar das ich 
Bisexuell war oder halt bin weil ich den begriff nicht kannte. später habe ich dann aber den begriff 
gefunden und mir wurde klar aha das bin ich also. Ein Geheimnis daraus habe ich aber auch nie 
gemacht. 

mit dem 68 jährigen war es eigendlich eine ziemlich geile zeit er hatte bereits seine Rente und 
deswegen viel zeit ich war eine Zeitlang arbeitslos und bin dann mit dem Auto zu ihm gefahren. 
kennengelernt habe ich ihn durch Zufall. Er war der beste freund eines Vaters einer meiner freunde. 
der erste Abend war an sich recht unspektakulär ich war zu meinem Kumpel auf Geburtstag 
eingeladen er wurde 17 hab mich dann bei ihnen mit in den garten gesessen und habe mich mit dem
Vater unterhalten dazu hab ich da ich schon 18 war ein zwei Bier mitgetrunken geplant war im 
strebergarten wo wir feierten zu übernachten.

Drei gärten weiter war der garten von (ich nenne ihn einfach mal Karl) der dann gegen 23 ihr als es 
dunkel wurde auch dazu gekommen ist. Anfangs hab ich ihn kaum beachtet war eben ein Freut vom
Vater meines Kumpels. etwa ne halbe stunde später merkte ich das er nur shorts trug und dachte 
weil er gut angeheitert war er habe sich im Suff ausgezogen. Später erfuhr ich aber das er so schon 



gekommen war und in seinem eigenen garten immer nackt rumlief. So kahm ich unter anderem 
auch das erste mal mit FKK in Berührung. 

irgendwann am Abend mein Kumpel schon mit seiner Freundin im Zelt verschwunden hab ich mich
noch zu Karl gesetzt. wir haben uns ne weile unterhalten und als er mich Fragte ob ich auch ne 
Freundin habe meinte ich nein Frauen sind irgendwie schwierig für mich. Erst später habe ich 
bemerkt das er mich dabei falsch verstanden hat, Er interpretierte in meine aussage das ich Interesse
an Männer nicht an Frauen habe. Ich bin dann mit ihm zusammen zu seinem garten gegangen wo er
ebenfalls in einer kleinen Hütte übernachten wollte. bei seinem Garten Türchen angekommen 
meinte er zu mir ob ich noch auf ein Bier mit rein kommen will. Es war schon etwa 3 Uhr morgens 
aber ich war noch nicht müde und dachte klar warum nicht. also bin ich mit rein. Wir haben uns auf 
eine Bank vor seine Hütte gesetzt er holte aus dem Kühlschrank den er in der Hütte hatte zwei kalte 
Bier und wir prostenden und zu. 

Etwa bei der hälfte wir hatten gerade über eine meine Lieblings Bands geredet legte er seine Hand 
auf mein Bein. als ich darauf nicht weiter reagierte redete er weiter und streichelte dabei mein Bein 
auf und ab. mir war natürlich klar was er vor hatte aber ich hatte auch nichts dagegen also lies ich 
ihn weiter machen. das licht selbst war nur sehr wenig aber es dämmerte inzwischen auch schon. 
nach einer weile legte ich meine Hand auf sein Bein und fing ebenfalls an es zu streicheln. dann 
meinte er zu mir. "Hast du Lust mir einen zu Blasen?" es war ein etwas komisches Gefühl ich 
kannte ihn ja kaum aber dachte klar warum nicht also kniete ich mich vor ihm seine Unterhose hatte
er schon ausgezogen als wir in den garten gekommen waren was ich da schon geil fand. Ich habe 
ihn dann erstmal in die Hand genommen er war echt groß und schon halb hart außerdem war er  
nass er hatte schon die ganze zeit immer wieder an sich gespielt, 

Als ich anfing meine Zunge über seine Eichel kreisen zu lassen fing er leicht an zu stöhnen seine 
Hand legte er in meine haare die damals recht lang waren. es dauerte nicht al zu lange dann war er  
stein hart. Viel härter und schneller als ich einem Mann in seinem alter zugetraut hätte. man hört ja 
das das im alter immer schwere wird. ich hab ihn dann weiter gewichst und geblasen und nach nicht
mal einer  oder zwei Minuten stöhnte er schon "Ja kleiner ich komme." Er spritzte mir in den Mund 
weil ich nicht wusste was ich machen soll schluckte ich das erste Sperma überhaupt das ich 
geschluckt hatte. Er hatte aber so viel das ich nach dem ersten schlucken schon nicht mehr hinterher
kahm und ihn aus den Mund nahm wo er mir den Rest auf Mund und Shirt spritzte. 

er atmete schwer und brauchte offenbar einen moment ich leckte noch an seinem Schwanz und 
spürte wie er langsam schwächer wurde. dann stand er auf und zog mich auf die beine. "Ich möchte 
das du mich fickst." wir gingen in die Hütte dort zog ich mich aus setzte mich auf das in einer ecke 
stehende Sofa woraufhin er ich mit dem rücken zu mir auf meinen Schwanz setzte und ich den alten
so lange fickte bis ich in ihm abspritzte. eine echt geile Aktion war das. wir haben uns dann 
zusammen in sein Bett gelegt noch etwas gekuschelt und sind eingeschlafen als er meinen Schwanz 
in der Hand hatte. 

am nächsten morgen ging es dann an die Morgenlatte abblasen und er hat mich so geil geblasen wie
es kaum jeh der fall war. Danach bin ich etwa zweimal die Woche in seinem garten gewesen für fast
eineinhalb Jahre. Danach konnte er aufgrund von Krankheit nicht mehr und aus unsere sexuellen 
Freundschaft  wurde eine normale bis er vor etwa 2 Jahren verstarb. Bis dahin habe ich ihn zweimal
im Monat Sontags besucht.

Gut soweit zu dem Thema sollte euch speziell Geschichten zu der zeit mit ihm interessieren einfach 
mal als Kommentar schicken es wird zwar bestimmt ohnehin etwas kommen aber  wen Interesse 
besteht vielleicht früher.



Bis dahin wünsche ich euch eine schöne Selbstbefriedigung und ein geiles Ficken achtet gut auf 
eure Muschis schwänze oder welche Geschlechtsorgane ihr sonst so habt 

Euer Spritziger Drache

Fetisch Talk 1 Alt Und Jung
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/fetisch-talk-1-alt-und-jung.html]

am 6/07/2022

Hallo meine Geilen Fetisch Freunde

Heute Reden wir in dem Neuen Thema mal über Alt und jung Ich hab mir gedacht das ich Fetische 
mal noch etwas besser aufspalten könnte um sie so etwas genauer betrachten und vielleicht euch 
etwas genauer erklären zu können. Im Idealfall soll es einmal die Woche einen Fetisch Talk geben.

Ich fange das Thema Fetisch Talk mal mit einem Fetisch an den ich auch selbst habe. Alt und Jung. 
natürlich könnte man auch Jung und alt dazu sagen. Letztlich kommt es wohl auf das eigene alter 
und den eigenen Standpunkt an. Wie fängt man so ein Thema den am besten an? Warum Stehe ich 
auf ältere? Ich hab das schon in anderen Posts angerissen als Thema. Der Grund warum ich auf 
ältere stehe hat viele gründe. Zum einen geht es dabei darum das ich selbst dieses Kindische Getue 
von jugendlichen(ab 18 jährige) nicht ausstehen kann. Jungs meinen immer wen sie einen Großen 
Schwanz haben das sie die Geilsten sind dann wichst man zweimal dran leckt vielleicht einmal kurz
über die Eichel und zack spritzt er schon. (Ja gibt auch andere.) Die Mehrheit dieser Jungen Leute 
bildet sich extrem viel darauf ein das sie schon ihre Jugend zwischen 13 und 17 mehrfach sex 
hatten. Dabei ist Sex und Sex ein unterschied. Ab einem bestimmten alter geht man sex in der Regel
anders an. Die meisten jüngeren denken es reicht wen man mal kürz über den Schwanz reibt bis er 
hart ist und dann kann man kommen. Oder sie reiben und stecken ungelenk den Finger in die frau 
und meinen das reicht um sie geil zu machen stecken ihn rein schieben zweimal und spritzen schon 
ab. 

Sex fängt bei mir (und das war schon immer so) Bein Händchen halten an. wen man die Hand des 
Partners hält und mit dem Daumen über die Finger Knöchel streichelt. wen man mit den fingern 
schon etwas spielt. Sex ist nicht hart werden reinstecken. Man küsst  sich vielleicht erstmal auf die 
Wange oder Mund spielt vielleicht mit der Zunge oder den Lippen des Partners. Man küsst den 
Nacken lässt vielleicht die Hände über den Po wandern und unterhält sich über das eine oder andere
anzügliche. Sex findet zu einem großen teil im Kopf statt. Die Richtige Atmosphäre ist auch 
wichtig. klar kann man es mal im Auto machen oder auf einem Parkplatz generell sind öffentliche 
orte auch geil. Besonders wen die Gefahr besteht das man erwischt werden könnte. Andere Seitz ist 
es auch so das man nicht unbedingt einen besonderen Ort braucht. es geht genauso zuhause im Bett 
Küche oder sonst wollt. 

Und ich merke das ich abschweife sorry. Was ich mit meiner Abschweifung sagen wollte ist das 
viele jüngere noch zu unerfahren oder zu schüchtern sind. vor allem in meiner Jugend war oft eines 
der Probleme das man gleich total pervers ist wen man mal einen dreier will oder gruppen sex selbst
mal sex im freien gibt es genug die an sowas absolut kein Interesse hatten oder angst davor. 

andere Vorteile an älteren ist das ein Erfahrener Mann genau weis wie er meinen Schwanz packen 
muss oder eine frau wie sie mich küssen muss. eine erfahrene frau wird sich einfach so auf euren 
Schwanz setzen oder euch so die scheide lecken wie sie es gerne macht und hat. gleichzeitig lernt 
ihr dabei wie ihr es zukünftig besser macht. es gibt den Spruch (den ich gemein finde.) auf dem 



Alten Pferd lernt man das reiten. Nun genau das ist aber auch der fall. Wen ihr in die schule geht 
steht da im Normalfall auch kein 12 jähriger junge der einer klasse von 16 jährigen Matte 
beibringen will. Es ist ein erwachsener leerer der dafür Jahre lang selbst gelernt hat und lernen 
musste wie er es anderen beibringt. 

Gut beim sex gibt es so gesehen keine schule wobei ich auch schon von Sowas ähnliches gehört 
habe woe frauen und oder männer anderen beibringen wie und wo man am einfachsten den Partner 
erregt. All das lernen auf neutralem gebiet bringt aber in der Realität nichts. neben all der Erfahrung
kommt für mich auch noch der körperliche reiz dazu. Ja eine 18 jährige Frau oder auch ein 18 
jähriger man ist an sich schon Körperlich erwachsen wen auch noch nicht voll ausgewachsen da 
man im schnitt bis zum 21 Lebensjahr wächst. aber im laufe des Lebens verändert sich das aussehen
auf natürliche weise nur nicht mehr so schnell wie in den ersten 20 oder 25 Jahren.

Ich hab vorhin von Jungs ab 18+ geredet die sich oft mal was auf ihre Schwanz Größe einbilden. Es
gibt genauso Junge Frauen die meinen aufgrund ihrer Jugend und Schönheit (wobei nicht alle so 
schön sind wie sie denken) jeden Mann bekommen. Früher konnte ich es beobachten inzwischen 
merke ich es auch aufgrund meines eigenen alters schon. (Es trifft nicht auf alle zu klar.) Es gingt 
junge Frauen die sich einbilden sie müssen nur mal mit dem Arsch wackeln und schöne Augen 
machen und bekommen was sie wollen. Ich hab inzwischen selbst schon die unangenehme 
Erfahrung gemacht sogar erst im März das zwei junge Frauen mich gefragt haben ob ich sie nicht 
mit nach München nehmen könnte. 

an sich ja kein Problem nur das die eine dann als ich abgelehnt habe und meinte ich fahre in die 
andere Richtung sie ihr  Shirt lüftete ihre kleinen aber echt schönen brüste zeigte und meinte sie 
würde sich auch erkenntlich zeigen. die andere sah mit leuchtenden Augen zu und drückte ihre hüfte
gegen den PO der anderen. ich hab gedacht ich bin im falschen film. Ich bin nicht sicher was die 
Aktion sollte aber ich hab abgelehnt. 

Beide schienen enttäuscht und waren von süß und niedlich sofort zickig meinten dann rumschreien 
zu müssen was ich mir einbilde und haben voll das Theater gemacht. ich hab mich ungerührt an 
meinen Piek Up gelehnt und hab sie rumplärren lassen. nach einem moment kamen zwei typen von 
ihren Motorrädern zu uns und fragten was los war sofort haben sie sich an die beiden 
rangeschmissen ebenfalls etwa mein alter und meinten das ich sie begräbst habe und so weiter. Die 
beiden schauen mich an ich schüttelte nur den Kopf. die beiden grinsten und meinten nur zu den 
beiden ob sie nicht mit ihnen fahren wollten. ihr glück mein Verlust  würde wohl der eine oder 
andere jetzt denken aber mir war das so echt lieber. 

Ein Erwachsener weis Nein heißt nein. Vor allem würde ein Erwachsener kein Theater draus 
machen. In einem Club in dem ich öfter mal bin gab es auch mal einen Vorfall mit einem Jungen. 
Soweit ich weis war der gerade 19. ich war im Dampfbad als er dazu kam setzte sich neben mich 
setzte an sich jetzt nicht als zu ungewöhnlich er fing an sich neben mir einen runter zu holen was 
auch normal ist als ich nicht reagierte griff er nach meinem Schwanz kein sticheln vorher kein am 
Bein oder arm nichts. Schon beim reinkommen habe ich gesehen das er nicht ganz mein typ ist und 
dann direkt nach meinem Schwanz greifen obwohl er sieht das ich nichts unternehme?

ich hab dann seine Hand genommen und meinte. "Sorry aber lass das bei mir Mitte." er stand auf 
und ging zu einem anderen gleiches spiel wie bei mir etwas an sich rumwichsen dann ihn anfassen 
ohne etwas geil zu machen. gut der hat ihn dann gelassen und hat ihm einen geblasen der junge 
kahm fast im gleichen moment als der andere seine Lippen um den Schwanz schloss. Er 
entschuldigte sich zumindest hörte dann aber auf dem anderen einen zu wichsen und stand auf und 
ging raus. 



später am Abend hat er sich zu mir in die ecke gesetzt in der ich etwas abkühlen wollte nach dem 
Sauna Aufguss. Er meinte was von er fände mich geil fing an mein Bein zu streicheln und ich sagte 
wieder das ich das nicht möchte. dieses mal machte er aber weiter und meinte. "warum den du 
machst mich echt geil schau mal." er hob sein Handtuch was er um die hüfte trug und zeigte mir 
seinen stände. War jetzt nicht so beeindruckend wie an hätte meinen können aber ich war trotzdem 
nicht interessiert. 

Ich wiederholte mein Missfallen und als er weiter machte nahm ich seine Hand legte sie auf sein 
Bein zurück und stand auf. ich stellte mich an die bar bestellte noch ein Bier und er setzte sich 
erneut neben mich. als ich mein Beier hatte sah mich der Bar man schon an als wollte er fragen. 
"Macht er Probleme?" ich schüttelte unmerklich den Kopf und er nickte. Ich nahm einen schluck 
von meinem Bier dann ging ich zur umkleide und nahm eine Kippe und Feuer ging nach oben zum 
rauchen. Die ganze zeit folgte mir der kleine. 

Als ich zurück in der umkleide war mein Feuer weglegen zog er an meinem Badetuch so das es von
meiner hüfte rutschte außer uns war niemand in der umkleide und er drückte mich an die wand griff
nach meinem Schwanz und drückte seinen gegen meinen. Als ich ihn dann zurück stieß sagte ich 
nur eins. "ich denke du warst die längste zeit hast hier." daraufhin bin ich zur Bar hab dem 
angestellten bescheid gegeben und der junge ist rausgeflogen Hausverbot. Es ist halt letztlich immer
so das ein Nein nein Heist.

Es gibt an jüngeren auch Vorteile denke ich aber ich stehe neunmal auf ältere. Ich bin kein Leerer 
was Sex angeht und habe auch kein Interesse daran also stehe ich auch mein alter oder 50+

Natürlich sollte das nicht persönlich Gemeinde sein. Ich Finde ältere körperlich und geistig einfach 
reifer und anziehender.

Dann hoffe ich ich konnte euch mal wieder einen spannenden Post schreiben. Denkt an die 
Kommentare und ich suche immer noch Autoren also einfach mal bewerben über das kontakt 
Formular aus dem Blog auf der Startseite rechts.

Bis da hin wichst leckt blast fingert und Fickt geil

euer Drache

Begrüßung der Neuen Autoren
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/begruung-der-neuen-autoren.html]

am 6/07/2022

Hallo zusammen

Ich wünsche euch allen einen Schönen Abend und hoffe ihr habt alle einen angenehmen Start in 
diese kurze Woche. wobei bei mir fing die Woche ja gestern an. Egal ich wollte euch allen schonmal
einen schönen Abend und frohe Woche wünschen. außerdem wollte ich mich schonmal im voraus 
für die Unterstützung unsere neuen Autoren im Blog bedanken. Es gibt  aktuell 3 Autoren neben mir
Ich suche immer noch mindestens 3 weitere vielleicht auch eine Frau falls Interesse besteht. Eine 
Weibliches Sicht und etwas Weiblicher Charm im Blog kann uns nur gut tun denke ich. 

Egal erstmal ein Herzliches willkommen an die bereits drei neuen Autoren das da einmal währen. 

Sir John EroticArt Und Klaas



Die Drei werden mich nun einmal die Woche mit Posts unterstützen Klaas hat heute schon seinen 
ersten rausgehauen und wird immer Dienstag machen. EroticArt wird euch Sontag erfreuen und Sir 
John wird den Freitag übernehmen. Also könnten wir noch jemanden Für Mo,Mi,Do und Samstag 
gebrauchen. Natürlich kommen von mir nebenher auch noch mindestens zwei bis 5 Posts pro 
Woche vielleicht mehr.

Dann auch hier nochmal Freuen uns alle über Kommentare und wir suchen noch Verstärkung fürs 
Team. Bei Interesse einfach Hier als Kommentar. Oder auf der Startseite unter dem 
Kontaktformular letzteres ist besser geeignet.

Dann euch allen eine schöne restliche Woche. Euer DP Team

Sex Talk 6 Meine Erfahrungen mit Frauen
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-6-meine-erfahrungen-mit-
frauen.html]

am 6/08/2022

Hallo zusammen 

Heute ist Thema meine Erfahrungen mit Frauen

(Das Kann ja nicht lange dauern was? )😂

Nochmal hallo meine geilen Freunde Ob Schwanz Muschi oder Undefiniert ich freue mich über alle
Leser und begeisterten hier im Blog. Es Freut mich das ihr es wieder hier her Geschäft habt um 
euch eines meiner Erlebnisse (kann man anschauen sagen?) Durchlesen wollt. Meine Erfahrungen 
mit Frauen sind im vergleich zu denen mit Männern ehr dürftig entweder ich wurde immer 
verarscht oder ich hab es selbst verkackt wobei das eine das andere leider nicht ausschließt. 

Egal kommen wir zum Thema. Ich bin inzwischen ja 32 werde sogar bald 33 und habe erst seit etwa
6 Jahren überhaupt sexuelle Erfahrungen mit Frauen gemacht. Wobei das nicht 100 stimmt ich hatte
einmal eine Prostituierte gehabt die ich mir mit einem Kumpel damals zusammen geholt  hatte da 
war ich etwa 22 das war aber ein komplettes Desaster den ich hab einfach keinen harten bekommen.
gründe dafür in einem früheren Blog Hier der Link dazu.

Ich fange also dann mit meiner Ersten Beziehung an. Kennengelernt habe ich sie wie alle bis auf 
eine meiner Beziehungen über das Internet. Damals hab ich noch auf YouNow gestreamt (ja ein 
Fehler wie ich heute weis) jedenfalls habe ich damals einen Discord gehabt in dem auch Zuschauer 
immer wieder zugriff hatten und sogar ränge bekommen haben. Normalerweise gebe ich nicht viel 
darauf wen mich eine frau im netzt ob auf Discord Teamspeak oder sonst wo anschreibt den ich 
halte es schon lange immer für Faik. es gab im laufe der Jahre aber ausnahmen. 

An dieser stelle möchte ich übrigens kurz anmerken wen eine Frau Interesse hat mich 
kennenzulernen ich weis es ist schwer war es für jede leider kann ich nie davon ausgehen das es 
viele gibt auch wen alle meine Beziehungen gesagt haben das sie es nicht verstehen können das ich 
nicht beliebter bei Frauen bin. Erfahrungsgemäß bin ich es nicht. 

Zurück zum Thema. Als wir uns verabredeten und sie meinte sie würde extra aus Berline zu mir 
kommen und mir klar war das wird nix weil das auch früher schon passiert war und ich am ende 
nichts zu erwarten hatte außer Enttäuschung war ich um so überraschter als sie dann doch 



gekommen ist. ich hab sie damals am Bahnhof abgeholt wir sind zu mir gefahren und sind ins haus. 
viele Hater glauben bis heute das ich damals gelogen habe den es hat sie nie jemand gesehen. Bei 
mir angekommen hab ich ihr erstmal das haus gezeigt was ich weil ich nicht an einen besuch 
geglaubt habe zwar etwas aber nicht richtig aufgeräumt habe. 

Später am Abend saßen wir bei einem glas Met und Musik zusammen und haben uns unterhalten. 
ich konnte immer noch nicht glauben das sie wirklich gekommen war. dazu sollte man jetzt auch 
sagen das wir uns ursprünglich auch mehr auf ein sexuelles treffen eingestellt hatten. da ich noch 
nicht mal eine Frau geküsst hatte habe ich kurzerhand beschlossen einfach mal etwas zu wagen. ich 
kahm ihr nahe und habe sie erstmal schön geküsst. Dabei haben wir dann auch mit Zunge gespielt 
und kurz darauf haben wir angefangen uns zu streicheln. Dann meinte sie ob wir rüber gehen 
wollen.

Im Schlafzimmer haben wir uns dann ausgezogen und ich habe zum ersten mal eine Frau geleckt. 
Habe zum ersten mal eine Frau gefingert und zum ersten mal eine frau mit meinem Schwanz 
gefickt. das ganze ging nicht al zu lange den leider wurde aus meinem harten recht schnell eine 
weiche Nudel weil ich wieder mal zu verkopft war. sie aber war ja nicht bezahlt sondern blieb eine 
ganze Woche wir hatten und Liesen uns zeit und sie war zumindest dem nach was sie sagte nicht 
enttäuscht. Wir haben uns an diesem Abend mehrfach vergnügten und ich merkte weil geil ich es 
fand sie zu lecken und wie geil ich es fand das ich auf sie abspritzte. bin an dem einen Abend zwei 
oder drei mal gekommen.

wir führten dann eine monogame Beziehung auch wen bei mir sonst eh nie was läuft. das ganze 
ging etwa ein Jahr in der zeit haben wir es aber nur 2 oder 3 mal Geschafft uns zu treffen zwar 
immer eine ganze Woche aber drei Wochen verteilt auf ein Jahr war mir dann doch zu wenig und 
auch wen ich ihr mehrfach angeboten habe sie zu besuchen so wollte sie das nie. hatte immer 
andere aussagen und fing irgendwann an mir immer mehr mit Sachen der Hater auf die nerven zu 
gehen egal wie oft ich sagte ich will das nicht. 

Ich habe das ganze dann nach etwas mehr als einem Jahr beendet. Einige Monate später lernte ich 
eine frau kennen die mich zwar nicht als Haterin verarscht hat aber immer für einige ihrer Probleme
verantwortlich machte und obwohl sie immer wollte hab ich sie am ende nur einmal gefingert und 
das als sie auch noch ihre Periode hatte und ich bin leer ausgegangen weil sie es mir nicht mir dann 
nur etwas am Schwanz gespielt hat und dann aufhörte. damals hatte sie mir gesagt das sie 
gekommen sei auch ihr Körper schien das zu zeigen aber im nachhinein hatte sie das dann als nicht 
richtig kommentiert und das Gegenteil behauptet. 

Meine kommende Beziehung war nicht besser. Ich hab sie wieder über das Internet kennengelernt 
dieses mal über Snapchat sie hatte mir ein paar (aufreizende) Bilder geschickt. darauf hin kahmen 
wir uns Gespräch. wir haben uns verabredet und sie kahm für ein Wochenende zu mir hatte damals 
aber auch zuhause einen verlobten der aber angeblich von mir wusste. geplant war eine Affäre 
Sexueller Natur bei der wir uns ab und an mal für ein Wochenende spaß treffen. daraus wurde dann 
aber nach dem ersten und dem zweiten treffen mehr was allerdings dann auch wieder in die Brüche 
zu gehen drohte. 

Wir haben uns dann an einem Abend gestritten über Discord und ich bin wütend erstmal zum 
einkaufen gefahren. ironischerweise lernte ich da dann meine Neue Beziehung kennen ich war im 
Rewe an den Flaschen Automaten und hab Flaschen abgegeben als mich eine frau ansprach die 
dann daraufhin meinte das sie das was ich im netz mache cool findet und ich soll bloß nicht 
aufgeben. sowas gab es bis dahin noch nie und auch optisch gefiel sie mir echt gut. wir liefen uns 
dann im laden mehrfach über den weg und als sie bezahlt hatte und ich alles weggepackt habe fuhr 



ich nach hause wobei ich aber nochmal an ihr vorbei kahm und dachte hey warum nicht ich könnte 
sie doch eigendlich mal frage nob ich sie mitnehmen kann. 

Sowas hab ich vorher noch nie gemacht aber ich hab umgedreht und sie gefragt dann habe ich sie 
nach hause gefahren was nicht weit weg war. allerdings meinte sie dann zu mir das sie leider bald 
wegziehen würde wir unterhielten uns im haus noch etwa eine stunde auch über geile Themen dann 
stieg sie aus und wir tauschten noch nummern etwa eine Woche schrieben wir auch sie hatte einen 
Mann zuhause und suchte spaß da zuhause kein sex mehr zu holen war. nun war ich mit zwei 
Frauen zur selben zeit zusammen da ich aber kein Arsch bin hab ich beiden von der anderen erzählt 
mit ihr aus dem laden hab ich mich ne Woche später schon getroffen und als wir bei mir zuhause 
waren haben wir gefickt wie die Kaninchen gab absolut kein halten.

etwa einen Monat später haben wir uns mal zu dritt getroffen und auch zu dritt unseren Spaß. Das 
ganze ging aber nicht lange gut den die eine war dann eifersüchtig und da es ziemliches hin und her 
gab gig es dann auch recht schnell in die Brüche. leider verlor ich dann beide wobei ich an die eine 
der beiden die aus dem laden noch heute denke und auch vor  kurzem wieder kontakt aufnehmen 
wollte allerdings ignoriert sie mich. 

Dann gäbe es als letzten der Beziehungen mit Frauen nur noch den aktuellsten Fall allerdings 
möchte ich aus gründen des aktuellen Themas da nicht genauer drüber  sprechen weder wie ich sie 
kennenlernte noch wann und noch wie die Beziehung war oder aussah. 

Gut soweit zu meinen sexuellen Erfahrungen mit Frauen. Mit 32 etwas traurig wen man bedenkt das
ich diese auf ein solch kurzes Blatt packen kann. es gab im laufe der zeit noch verschiedene andere 
meistens Hater Frauen aber eine mit der ich mal Sex cam Gespräche gemacht habe bleibt mir immer
im Gedächtnis. Leider ist auch sie verlobt gewesen und ich hoffe das sie heute verheiratet und 
glücklich ist den ich hab den kontakt damals zu ihrem besten abgebrochen weil ich nicht wollte das 
sie in meine scheiße von leben reingezogen wird aber es war ne echt geile Maus. 

Gut wie üblich am ende möchte ich euch ermutigen mir Kommentare und Infos zu hinterlassen wie 
euch der Blog gefallen hat und vielleicht habt ihr ja Anregungen für mich wie ich weiterer Sex 
Talks gestallten soll. Bis dahin meine nassen und harten Sexfreunde euer Spritzig geiler und voller 
Sperma leider ungewichster Drache

Sex Talk 7 Meine Erfahrungen Mit Transsexuellen Menschen
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-7-meine-erfahrungen-mit.html]

am 6/09/2022

Hallo Zusammen

Sexuelle Vorlieben sind ja so breit gefächert  wie das ganze Leben. Manche Menschen 
verheimlichen ihre Sexuellen Vorlieben vor  anderen. Entweder weil sie sich schämen oder weil die 
Mehrheit es als krank ansieht. Wieder andere haben ihr Sexuellen Vorlieben zum Lebensstiel 
gemacht. So gibt es Frauen die ehr wie Männer aussehen Männer die ehr wie Frauen aussehen. 
Wobei es immer zwischen Trans und DWT einen klaren unterschied gibt. Es gibt beispielsweise 
Männer die DWTs die (Damen Wäsche träger.) Die sich zwar kleiden wie Frauen. Und dann gibt es 
Männer die das heimlich machen.



Erstmal wo ist der unterschied zwischen Trans und DWT? Grob ist es so. DWTs sind im Normalfall
Heterosexuelle Männer die sich gerne entsprechend kleiden und aber entweder in dem Outfit 
Masturbieren oder in einer etwas anderen Form (CD Cross Dresser) Mit draußen in dem Outfit sex 
haben.

TV=Transvestit Sind Männer die Homosexuell sind und Frauenkleidung und oder Desos tragen. 

Um das ganze hier etwas abzukürzen weil ich auch kein Spezialist in dem fall bin. Ich weis selbst 
nicht so genau wo der unterschied zwischen TS CD TV TG und wie die ganzen Abkürzungen sind 
liegen. Ich weis das es manche Webseiten gibt die Transfrau anbieten und Transmann bei anderen 
ist es TS oder TV DWT ist dann nochmal ne eigenes. Das Problem heutzutage wo sich manche als 
Sexuelle Orientierung sogar Hubschrauber bezeichnen ist alles möglich und kaum noch zu 
verstehen.

Warum ich euch das sage? Weil ich nicht will das sich jemand beleidigt fühlt wen ich etwas falsch 
erkläre. das worüber ich gleich schreiben werde ist Das wie ich es kenne und mir gesagt wurde. 
Also kurz gesagt eine Person hat sich bei mir als Transsexuell bezeichnet ist selbst aber Bi nicht 
Schwul und das passt aj sich ja auch wieder nicht in die Bezeichnung die ich erklärt  habe mit TV,

Kommen wir zu meinen Erfahrungen. (Wie gesagt sollte ich die Bezeichnung falsch wieder geben 
entschuldigt ich kann nur wiedergeben wie sich die Person mir gegenüber bezeichnet hat.

Es gibt da einen Club in dem ich ab und an mal bin. in diesen Clubs bin ich zwar an sich kaum noch
aber vor einigen Jahren war ich da fast jedes zweite Wochenende. Das ganze ist ein Fetisch Club 
also eigendlich eine Disco mit Fetisch Ambitionen. An der bar arbeitet eine echte Schönheit was mir
anfangs aber nie aufgefallen ist ist das es sich dabei um einen Mann handelt. Genauer genommen 
um einen Transvestiten. War für mich an sich nie das große ding. Wir sind irgendwann mal ins 
Gespräch gekommen und haben dann auch noch geredet als der Club am schließen war.

Sie Fragte mich ob ich nicht Draußen auf sie warten will und wir noch einen Kaffee Trinken gehen. 
Ich fand die Unterhaltung gut und dachte klar warum nicht. Klar hatte ich schon mehr als einen 
Kaffee im Hinterkopf. ich bin also als abgeschlossen wurde raus hab eine geraucht und am Auto 
gegenüber voll Club gewartet. Ein Auto hatte sie nicht weil sie immer mit dem Zug fährt das hatte 
sie mir schon fast zu Anfang erzählt. 

Es dauerte fast he halbe stunde dann kahm sie raus. Gleiches Outfit wie zuvor im Club Kurzer rock 
Strapse dazu ne recht offene bluse keinen BH. sie entschuldigte sich das es so lange gedauert  hat 
und ich versicherte das es kein Thema ist. Wir stiegen in mein Auto und ich fragte wo wir 
hinfahren. Sie zeigte mir den weg und es ging los. Ich liebe Navis. Wir fuhren zu einem See an dem
eine kleine Hütte stand das Gelände war eingezäunt. Sie stieg aus achte das Tor auf und ich fuhr 
rein. 

Sie führte mich zu einer Bierbank mit tisch vor der Hütte ging rein und kahm kurz darauf wieder 
raus. "Gut der Kaffee kommt gleich." Sie setzte sich neben mich auf die Bank ziemlich dicht. "Hast 
du eine Idee was wir bis er fertig ist machen?" sie lächelte mich an. Ich Grinste und meinte. "Ja also
eine hab ich." Ich näherte mich ihr und küsste sie. Anfangs nutschten wir nur ein wenig dann hab 
ich meine Hand über ihre Brust wandern lassen das befiehl ihr offensichtlich sie hatte ihre bereits 
auf meiner Hose und streichelte durch den Stoff meine Eier. ich legte meine Hand auf ihr Bein und 
lies sie unter den Rock wandern. kurz vor de entsprechenden punkt lies ich meine Hand stehen und 
bewegte nur die Finger streichelnd.



Ich wollte ihre Reaktion abwarten als sie aber den Reißverschluss meiner Hose öffnete war klar es 
kann weiter gehen. Als meine Hand ihren Slip streifte war ich erstmal überrascht und meinte . "Oh 
was hast du den da." sie Grinste. "Du hast was anderes erwartet oder?" sie klang enttäuscht. 
"Ehrlich gesagt ja." Sie nahm die Hand aus meiner Hose und wollte von mir abrücken. Ich zog sie 
mit dem arm den ich um sie gelegt hatte zurück und fing an ihre Eier zu massieren. "Bist du 
sicher?" fragte sie mich. ich Grinste. "Ich bin Bi alles gut." sie grinste. schon war ihre Hand wieder 
in meiner Hose Packte meinen Schwanz und holte ihn raus.

Sie fing an mich zu wichsen. Nach einem Momenten Stand ich auf stellte mich vor sie und sagte. 
"Heb mal dienen Rock." Sie machte es. Ein rotes Spitzenhöschen das fast durchsichtig war kahm 
zum Vorschein dazu ein Relativ kleiner Schwanz und zwei pralle Eier alles schön sauber rasiert. Ich
grinste sie an. sie sah mich etwas verlegen an. Ich Zog ihr den Slip aus. Dann kniete ich mich vor 
sie zog ihren geilen Arsch zu mir und fing an sie zu blasen. sie wurde fast sofort Hart allerdings war
es eine kaum nennenswerte Veränderung. Geil war es trotzdem ich machte weiter wichste und Blies 
bis sie stöhnte. "warte ich komm gleich." Ich stoppte und sah zu ihr hoch. sie zog an meiner Hand 
bis ich vor ihr stand öffnete meine Hose jetzt ganz und fing nun an mir einen zu Blasen.

Ich stützte mich hinter ihr an der Hüttenwand ab. Als ich vollkommen hart war meinte sie. "Magst 
du mich ficken?" Ich lächelte sie setzte sich damit sie höher war auf den Tisch ich ging auf sie zu. 
Sie hielt mir ihren Arsch hin die backen mit den Händen auseinander gezogen. Ich dachte kurz an 
Gleitgel. "Keine sorge ich mag es so." sie sah mich erwartend an. Dann schob ich ihn ihr rein. Ich 
musste relativ viel druck anwenden bis meine Eichel es durch den Schließmuskel Geschafft hatte 
aber einmal drinnen hab es kein halten mehr. zum glück war mein Schwanz schon recht nass von 
ihrem Speichel und meiner Geleit. Ich Fickte sie dabei wichste sie sich einen bis wir beide 
abspritzten. Erst kahm sie kurz darauf kahm ich.

Wir Tranken danach unseren Kaffee und redeten noch eine weile. Sie hatte sich brüste machen 
lassen. Nahm Hormone und der gleichen mehr. Es War Sonntag ich blieb den ganzen Tag bei ihr 
und wir fickten insgesamt 6 mal. Einen Geileren Sonntag gab es kaum. 

Leider war das bislang meine einzige Transsexuelle Erfahrung. zumindest in dem sinne.

Was hab ich dazu noch zu sagen? Also generell muss man wissen was man will. Für mich war es 
eines der geilsten Erlebnisse in meinem Leben. Ich würde das auch gerne mal wiederholen. Leider 
ist danach der kontakt abgerissen zu ihr. Vielleicht hab ich irgendwann mal wieder das glich. Sind 
TVs Geil? Letztlich kommt es auf die Erfahrung an denke ich. und auch auf den eigenen 
Geschmack. Sie war als frau kaum von anderen Frauen zu unterscheiden aber hat halt viele 
schlechte Erfahrungen mit Männer den viele die auf sie reinfallen meinen natürlich sie bekommen 
ne Muschi und nicht einen Schwanz und zwei Eier vorgesetzt. Das macht es für sie nicht leicht. 

Fazit. Ich finde  es geil und urteilt nicht zu schnell über was was ihr nicht kennt.

Bis dahin euer Geiler und Spitzer Drache 

Denkt an mich wen ihr rumvögelt und viel spaß dabei.

Sex Talk 8 Meine Erfahrung mit Angeblichen Heteros
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-8-meine-erfahrung-mit.html]

am 6/10/2022



Hey Ho Zusammen

Heute wollte ich mal mit  euch über Angebliche Heteros Sprechen de dann komischerweise 
dennoch Bock haben ordentlich von einem Kerl gefickt zu werden. 

Also erstmal was Ist Hetero (Auch wen ich bezweifle das ich gerade das erklären muss.) Es gibt in 
Sachen Sex vier begriffe einer Sexualität die allseits bekannt sind. Das währe einmal Hetero, 
Schwul, Lesbisch und Bisexuell. Heute geht es um Ersteres. Als Hetero Werden Männer aber auch 
Frauen genannt die auf das jeweilig andere Geschlecht stehen. Also kurz gesagt Männer auf Frauen 
Frauen auf Männer. Das ist der Angeblich Normale lauf der dinge. (Auch weil so die Fortpflanzung 
stattfindet.) Ich sage Normalerweise weil die Mehrheit der Menschen Sex in erster Linie als 
Fortpflanzung  betrachtet. Wen man das ganze aber mal aus einer Rein biologischen und 
Medizinischen Sicht sieht ist es etwas anders. 

Was Passiert beim Sex? Sex sorgt dafür das der Körper Endorphine (Glückshormone) Ausschüttet. 
Kurz gesagt Sex macht und Glücklich. Außerdem sorgt Sex für eine viel intensivere nähe und 
Verbundenheit. Ich meine jeder kann einem anderen mal auf die Schulter klopfen oder die Hand 
halten aber wen der eine im anderen ist ist das eine so große nähe wie es anders nicht sein kann. 
(Dabei spielt es keine Rolle ob es Finger Schwanz oder Zunge ist. (Oder andere Körperteile) Also 
haben wir einmal die Hormone und die Körperliche Verbundenheit. Was noch? Es ist zwar kein 
muss aber beim Sex kann es und geht es häufig auch um Dominanz. (Auch wen das nicht immer 
offensichtlich ist.) 

Beim Sex Hat immer einer das sagen. Das kann zwar auch während des Sex ändern aber dennoch 
hat immer einer das Kommando nie beide. Wen die frau oben sitzt beispielsweise (Oder auch der 
Mann je nach Sexueller Orientierung) Hat immer der  Part der oben ist die Kontrolle. Ergo Bei der 
Reiter Stellung hat immer der Reiter die Kontrolle. Natürlich kann auch das Pferd die Kontrolle 
übernehmen aber der Part der oben ist also der Reiter hat mehr Kontrolle als der unten liegende 
part. Beim Doggy Steil ist es genau anders herum da ist der Der Anal oder vaginal eindringt im 
Vorteil. das sind mal nur zwei Beispiele. 

Also wen man Sex dementsprechend mal aus einer nicht Romantischen oder vor allen 
Verpflanzenden Ethik betrachtet ist Sex einfach etwas was Spaß machen soll. Menschen die 
Bisexuell sind Verstehen das denke ich am Besten wobei ich nicht sagen will das andere das nicht 
können. Sexuelle Vorlieben haben viele. Nicht jeder muss auf alles stehen. Allerdings finde ich (und
damit zum Thema) Menschen die Behaupten sie seien Hetero und dann aber mit einem andere Kerl 
ins Bett gehen um sich ficken zu lassen oder andere geile spiele zu machen schon etwas seltsam. 
Meiner Meinung nach sind das Leute die sich selbst etwas vormachen was ich schade finde. 

Dan währen wir wieder mal an dem Punkt wo ich eine meiner Erfahrungen als Geschichte zum 
besten gebe. 

Mit 23 Habe ich einen Typen kennengelernt der echt cool drauf war. Mit dem konnte man jeden 
Mist anstellen. (Pferde stehlen wie man so sag.) Irgendwann als ich bei ihm zu besuch war und bei 
ihm nach einem sauf Gelage bei seinem Nachbar bei ihm gepennt habe legte er sich zu mir ins Bett. 
Beide waren wir gut angetrunken er noch etwas mehr als ich. Was ich nicht wusste als er sich ins 
Bett gelegt hat war das er komplett nackt war. Ich hatte noch meine Shorts an war sonst aber auch 
Oberkörper frei. Ich lag mit dem rücken zu ihm und hab ihn erst gar nicht bemerkt weil er 
eigendlich ein eigenes Bett hat und ich schon eingeschlafen war. 

Nach einem moment als er sich bewegte bemerkte ich ihn drehte mich zu ihm um und meinte. "Hey
was machst du den?" er grummelte irgendwas und schlief weiter. Ich dachte mir erstmal nix dabei 



weil ich wusste ja das er hetero. Ich ging einfach davon aus das er Zuviel gekippt hatte, irgendwann 
schlief ich dann auch ein, ich weis nicht wie lange ich geschlafen hatte jedenfalls wachte ich auf 
weil mich irgendwas berührte. schlafen gegangen waren wir um etwa 4 da hatte es schon leicht 
gedämmert inzwischen war es hell. Ich öffnete die Augen und bemerkte das er mich beobachtete 
ganz nach an meinem Gesicht.

Ich brauche noch einen moment bis ich wacher war dann spürte ich das was an meinem Schwanz 
war der typisch Morgenlatte mäßig aufgestellt war. ich blinzelte nahm meine Hand und führte sie 
nach unten. Meine Shorts hingen mir an den Knieen also war ich so erstmal nackt. Dann merkte ich 
das er so dicht an mir lag das sein Schwanz meinen streifte. Das war die Berührung die ich gespürt 
hatte. Ich blinzelte. "Was machst du den da?" ich grinste. Er sah mich verwundert an. "Nichts schlaf
ruhig weiter."

Ich machte grinsend die Augen zu und wartete mal ab. dazu gesagt ich fand ihn schon vorher immer
recht geil nur hatte mir eine Chancen auf sex ausgemalt. Er behauptete ja immer er sei Hetero. und 
von dem was ich weis und kannte stimmte das auch. Er fing an mir einen zu wichsen. ich stöhnte 
leicht und es war klar er hatte das nicht zum ersten mal gemacht. Er machte weiter und nach einem 
moment hörte er auf. Kurz darauf kahm er und rieb meinen Schwanz mit etwas nass klitschigem 
ein. "Was machst du da?" fragte ich erneut. "Nichts." sagte er nur. Das ich aber weiter schlafen soll 
lies er dieses mal aus.

als er mich los lies machte ich die Augen auf und mir war klar was er vor hatte. Er war dabei sich 
umzudrehen. Dann bot er mir seinen Arsch da. noch immer schlaftrunken überlegte ich nicht lange 
und schob ihn rein. Er war Eng aber so viel Gleitgel wie er benutzt hatte und auch seinen Arsch 
hatte er schon vorbereitet war es absolut leicht. Nun war ich wach und wollte es. Ich packte ihn an 
der hüfte und stieß mit einem tiefen Harten stoß  zu. Er stöhnte als ich mit einem mal in ihm war. 
ich fickte ihn und ihn machte das ganze so geil das er sogar zweimal gekommen war bevor ich 
einmal am ende war. eng wie er war brauchte aber ich auch nicht  lange. 

Als wir beide befriedigt waren stand er auf ging duschen und meinte ob ich mit will. Ich zickte die 
schultern stand auf und ging mit. unter der dusche fickte ich ihn dann nochmal. Als wir bei 
frühstück saßen meinte er noch. "Du ich bin Hetero." Ich sah ihn an. "Bist du sicher?" er nickte nur. 
"Alter so wie du abgegangen bist du hast schon im Bett zweimal abgespritzt und unter der dusche 
nochmal." Er seufzte. "Ich bin Hetero." damit war für ihn das Thema gegessen. Drei Wochen später 
war eine ähnliche Situation und wieder. Ich ging schlafen er kahm nackt zu mir ins Bett lies sich 
drei vier mal von mir ficken und am nächsten tag. "Ich bin Hetero." 

Vor einigen Posts habe ich ja von dem Alten Mann mit dem Streber garten erzählt. Als ich in mal 
besuchte und davon erzählt habe meinte er auch. "Ja das kenne ich schon. Ich hb auch mehrere 
Männer in meinem leben gehabt die sowas gemacht haben. Ich denke sie finden es geil mal gefickt 
zu werden aber wollen es nicht war haben." Später in meinem leben habe ich mehr solche 
Menschen kennengelernt. Einmal in einer Sauna. War eine Normale Sauna saß da bei den 
Fußbädern und ha mich entspannt als er  mich ansprach. Es war ein ältere Mann um die 50+ und 
wir haben usn ein wenig unterhalten dann sind wir zu den duschen gegangen und ich hab ihn erst 
einen geblasen und dann gefickt. Er hat mir dann noch einen geblasen und geschluckt. Danach 
meinte er ich solle es niemanden sage eigendlich ist er ja hetero. Er gab mir aber seine Nummer und
meinte wen ich mal wieder bock habe kann ich ihm ja mal schreiben. dang ging er. 

Fazit. Manche Menschen wollen ihre Bi Neigung einfach nicht zugeben. Manche sind auch schwul 
und realisieren es aber nicht. 



Meiner Erfahrung nach haben mehr Männer den drang nach Analverkehr bei sich selbst als es 
zugeben wollen. Ich hab auch eine Freundin deren Mann es geil findet wen sie ihm anal einen 
Vibrator oder anal plag reinschiebt wen er sie fickt. Er behauptet aber stocksteif er sei Hetero.

Damit währen wir wieder bei der anfänglichen aussage. Sex ist mehr als nur der Trieb nach 
Fortpflanzung Sex Schaft Verbundenheit vertrauen und sowohl körperlich als auch seelische 
Erleichterung. Deswegen lautet mein rat an euch. Steht zu euren Sexuellen Vorlieben. Egal ob ihr 
Mann Frau oder was anderes seit. Ob ihr ein Kerl seit der auf Frauen steht aber sich anal 
befriedigen will oder eine Frau die von anderen Frauen befriedigt werden will. Jeder hat Vorlieben 
stärken und schwächen. 

Ganz nach der Devise. Geil ist was gefällt.

dann beliebt mir am ende mal wieder nur um Kommentare zu betteln euch eine geile zeit zu 
wünschen und vor allem die Hoffnung das ihr einen geilen sex habt so wie ihr in euch vorstellt und 
geil findet. 

euer immer Spritzgeiler Drache.

Zwei Frauen und ich.
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/zwei-frauen-und-ich.html]

am 6/10/2022

Hallo zusammen

Heute eine kleine ausgedachte Geschichte für euch. Sie hat zwar ihren Ursprung in einer real 
passierten Geschichte nur das ich den Sex und meine rolle dabei in dieser erfunden hinzugedichtet 
habe.

Ich habe eine Freundin die schon seit ich mich erinnern kann Lesbisch ist. Wir haben uns als Kinder
in der schule Kennengelernt wobei sie nicht in meine schule ging. Anfangs weis ich noch das sie 
auch das eine oder andere mal einen freund hatte wobei man sofort gemerkt hat das sie sich unwohl 
fühlt wen er sie anfasst oder küsste. mit etwas 16 gestand sie mir das sie glaubt Lesbisch zu sein. 

Es lag ihr offensichtlich schwer auf er Seele. Wir kannten uns schon seit Jahren und haben uns 
immer gut verstanden Interesse hatten wir nie für einander von daher lief auch ein solches Gespräch
immer leicht und ohne Probleme. Ich redete mit ihr und verruchte ihr zu helfen. Mit 17 Hat sie sich 
dann geoutet und mit 19 Kahm sie mit ihrer ersten Freundin zusammen. Das einzige Problem an der
Sache war das sie Bi und nicht Lesbisch war. Und Dummerweise hatte sie ausgerechnet auf den 
Bruder meiner Freundin ein Auge geworfen. Das ganze mit den beiden ging nicht  lange gut. Später 
erzählte sie mir auch das es nie zum sex zwischen den beiden gekommen war. Naja außer etwas 
küssen und fummeln. 

Als wir die schule abgeschlossen haben verloren wir uns ne weile aus den Augen. Grund war das sie
nach Berlin zum studieren gezogen war. Wir trafen uns zufällig auf Summer Breeze wieder. Das 
ganze war 2012 oder 2013 bin mir unsicher. Erst habe ich sie gar nicht erkannt den sie hatte sich 
stark verändert war noch ein stück gewachsen wen auch nicht viel und nun fast so groß wie ich. Sie 
hatte besonders auch an der Brust etwas zugenommen war sonst aber schlank und sah eigendlich 
echt geil aus. 



Wir haben uns kurz unterhalten und dann packte sie mich wie schon als wir Kinder waren am 
Handgelenk und meinte. "Komm ich will dir jemanden vorstellen." ich folgte ihr zu einer gruppe 
von zelten in deren Mitte mehrere kleine tische und Stühle standen. zwischen zwei Autos jung etwa 
in zwei Metern höhe ein Banner. Nur für Lesben. daneben ein Zunge bleckendes Smilie. sie ging 
drunter durch und es saßen wirklich nur Frauen in der runde. insgesamt 5. Sie stellte mir alle vor 
dann meinte sie das noch drei weg sind wohl an den Bühnen vorne. Das ich mich als Mann damals 
noch Jungfrau wen auch schon 23 oder 24 Jahre alt unwohl fühlte sollte klar sein. Speziell da 
schnell klar war das bis auf zwei tatsächlich alle Lesbisch waren. 

(Um gleich mal einem Missverständnis vorzubeugen. Nein die waren nicht in einer gruppe an sex 
interessiert sondern waren einfach als gruppe unterwegs.) Zwei hatten ihre Partnerin zuhause 
gelassen eine von ihnen war mit ihrer Partnerin da nur das diese gerade an der Bühne war so wie 
auch die anderen beiden die dabei waren ein paar waren. Die eine war Bi und die andere war die 
Freundin meiner Freundin.  (Sollte ich mich jetzt nicht täuschen. Die Partnerin meiner Freundin 
stellte sich auch heraus das Bi war. Allerdings war es eine Bi Neigung ergo sie Stand überwiegend 
auf Frauen. 

Dann Ging es los. "Warum Bringst du einen Kerl mit?" wollte eine wissen. "Ja wir wollten doch ein
Mädels Wochenende." meinte eine andere. Allerdings sagten sie es ohne größerer vorwürfe. also 
kein gezicke oder so wie man es vielleicht gedacht hat oder hätte. Dann meinte sie. "Das ist der 
Rainer." ich weis noch das ich dachte. "Hä und das soll als Erklärung ausreichen?" Allerdings 
wurde mir sofort unangenehm bewusst das alle anwesenden mich anscheinend kannten. Den alle die
ich anschaute hatte plötzlich einen wissenden blick.

"Freut mich." Brachte ich nur heraus. Mir war das alles überaus unangenehm. Die Partnerin meiner 
Freundin Sprang auf schloss mich in die Arme und gab mir sogar einen Kuss auf die Wange. In 
mein Ohr sagte sie leise. "Ich danke dir." verschreckt währe ich fast umgekippt. Ich wusste null wie 
ich darauf reagieren sollte. Ich nahm sie an der Hand meinte nur. "Danke auch wen ich nicht weis 
warum." Sie sah meine Freundin überrascht an. Als ich sie auch anschaute sah sie verlegen weg. 
"Ähm Ja sorry.

Ich verstand Garnichts mehr. Als die anderen drei zurück kahmen viel mir auch die eine der drei um
den Hals. Gleiches spiel. Es stellte sich heraus das es ihre Ex war. ich saß da alleine in der Gruppe 
von Frauen völlig verpeilt und wusste nicht um was es überhaupt ging. Dann fragte ich sie. "Du sag 
mal was is hier eigendlich los?" alle sahen sie an. Wieder vermied sie den blickkontakt. Dann 
erzählte sie mir wie sehr ich ihr damals als ich für sie da war geholfen hatte. sie schmückte einige 
der Geschichten zwar ziemlich aus was erklärte warum die beiden so reagiert hatten aber ich hielt 
den Mund. 

als sich unser blick traf sah ich das sie froh war das ich sie nicht korrigierte. Auch wen ich nicht 
verstand warum sie mich so auf ein Podest heben musste. Langsam wurde es Dunkel und mein 
Handy klingelte. Als ich ran ging meinte mein Kumpel wo ich bin sie würden mich schon seit 
stunden suchen. Außerdem würden gleich drei bands nacheinander spielen die wir alle unbedingt 
sehen wollten. ich sagte bescheid das ich an den Bühnen vorne warten würde. dann sagte ich den 
Damen danke und machte mich auf den weg. 

(Kleiner zeit Sprung) 

Etwa 6 Wochen nach Summer Breeze rief sie mich an. Wir hatten nummern getauscht. "Hey ich 
Bins. Du wir sind am Kommenden Freitag bei dir in der nähe meine Eltern besuchen." Ich runzelte 
die Stirn. Ihr Vater war soweit mir klar war verstorben und soweit ich wusste kahm sie mit ihrer 



Mutter nicht klar. "Du verstehst dich mit deiner Mutter wieder?" schweigen. "Ja also ehrlich gesagt 
nein deswegen wollte ich dich fragen ob wir bei dir übernachten könnten?" nun schwieg ich. "Bist 
du noch da?" Ich räusperte mich. "Ja bin ich. Also generell ja sollte kein Problem sein." Sie klang 
erleichtert. "Hey cool. Wohnst du immer noch in Altschauerberg?" ich grinste. "Wo den sonst?" sie 
lachte. "Alles klar also sehen wir uns kommenden Freitag?" ich schaute auf den Kalender "Warte 
mal meinst du etwa Morgen?" sie lachte nun laut. "Ja morgen oder ist das zu kurzfristig?" Fuck ich 
hab null aufgeräumt. "Ähm naja das geht schon denk ich. Allerdings ist es aktuell nicht so sauber. 
wieder lachen. "Du warst schon immer ne Pottsau. Kein Problem wir können dir ja helfen. Also 
Morgen?" "Morgen." Bestätigte ich.  

Das ich den ganzen tag und die halbe Nacht durchs haus rannte um zumindest etwas Ordnung zu 
machen als alleinstehender Mann brauch ich kaum zu sagen oder? Am ende war dann aber alles 
zumindest halbwegs sauber. Etwa um 18 Uhr kahmen die beiden dann an. Wir stellten das Auto in 
die leere Garage und ich zeigte den beiden wo sie Schlafen konnten. Sie richteten sich ein und ich 
fragte verwundert. "Eins noch." sie sah mich an. "Wie lange wollt ihr hier bleiben?" beide sahen 
mich an. "Öhm so ein zwei Wochen." "WAS?" Beide kicherten. dann stand ihre Freundin auf kahm 
zu mir legte einen arm um mich und meinte. "Dürfen wir nicht?" 

Ich schluckte. "Sorry sowas wirkt bei mir nicht. Außerdem weis ich doch das ihr nicht auf Kerle 
steht." Meine Freundin lachte. "Dir ist klar das Lisa Bi ist oder?"  ich nickte. "Aber sie wird wohl 
kaum was mit mir anfangen wen du dabei bist. Außerdem bist du es ja nicht." wieder lachten sie 
beide und ich fühlte mich wieder unwohl. Dann ging ich in die Küche um uns allen was zu trinken 
zu holen. als ich zurück kahm klopfte ich und als sie Herein sagten machte ich die Tür auf. Lisa 
stand in Unterwäsche vor dem Spiegel und meine Freundin (Nennen wir sie mal Anna) war gerade 
dabei sich umzuziehen. 

Ja das war ja bekannt. Anna hate schon früher gerne solche spiele mit mir getrieben. Ich stellte zwei
Flaschen Kola neben das Bett drehte mich um und ging. das mich der Anblick so als Mann volklich 
kalt lässt? Ne sicher nicht. Ich lies ihnen erstmal zeit zum ankommen. Später würde ich Anna mal 
zur rede stellen. Um das essen kümmerte ich mich etwa um 20 Uhr gab es Pasta. Danach wollten 
beide noch einen Film schauen also setzten wir uns ins Wohnzimmer ich schmiss den PC an der 
damals da stand und wir schauten irgend einen Film den ich nicht kannte.

danach gingen beide Schlafen während ich für meinen damaligen Gaming Kanal auf YouTube noch 
ein zwei stunden aufnehmen wollte. Schlüssel fürs haus hatten sie so konnten sie morgen früh 
kommen oder gehen wie sie wollten. und damals war es mit Hatern noch nicht der fall also konnte 
ich auch das Hoftor und alles offen lassen. nach eineinhalb stunden hatte ich keine Lust mehr 
aufzunehmen und wollte schlafen. inzwischen war es kurz nach drei Uhr. weil ich zu fail war nach 
oben ins Schlafzimmer zu gehen schlief ich einfach auf dem Sofa. Es war ohnehin bequemer. 

Am nächsten morgen als ich aufstand waren beide schon weg allerdings lag als ich in die Küche 
kahm ein Zettel und Brötchen da. Auf dem Zettel stand irgendwas von einem Danke und frühstück 
für mich. Ein blick auf die Uhr es war fast 13 Uhr. Ich frühstückte setzte mich an den PC und 
machte meine Arbeit vom Vorabend zu ende. etwa eine halbe stunde nachdem ich fertig war fuhr 
ein Auto in den Hof. ich ging zur Tür und begrüßte sie. So ging das die kommenden eineinhalb 
Wochen. 

Etwa am Mittwoch der zweiten Woche ging ich zum schlafen früher als sonst nach oben ins 
Schlafzimmer. Dabei kahm mir Lisa nur in Höschen entgegen. Sie wollte ins Badezimmer. Wie 



versteinert stand ich da sie sah mich nur an grinste und ging an mir vorbei ins Bad. bevor sie wieder
rauskommen konnte ging ich ins Schlafzimmer. Etwa zwanzig Minuten später ging die Tür zum 
Schlafzimmer auf und wieder zu. ich nahm es nur am Rande war. Dann spürte ich etwas sich auf 
das Bett setzen. dann noch etwas. 

"Rainer bist du wach?" ich seufzte. "Wen ihr mich jetzt noch weiter verarschen wollt könnt ihr 
morgen früh abhauen." Ich weis klingt hart. Was ihr an der stelle nicht wisst ist das schon die ganze 
Woche Liesa mit halb nackten Arsch durchs hast gerannt ist. Ich bin vor allem damals zwar jemand 
der die grenzen einer Freundschaft respektiert aber ich bin auch nur ein Kerl. "Wir wollen dich nicht
verarschen. Wir wollten dir ne frage stellen." ich seufzte. Ich lehnte mich zur Seite um das 
Nachttisch licht anzumachen. Kaum war es an machte ich es schon wieder aus. "Ich sagte ihr sollt 
mich nicht verarschen. "Beide saßen wie es aussah Splitter Nackt auf meiner bettkannte. 

Es war Anna die zuerst sprach. "Wie gesagt wir wollen dich was fragen und dich nicht verarschen." 
Ich spürte das ich bereits stein hart war bei dem Gedanken das sie beide nackt auf meinem Bett 
saßen. Allerdings kannte ich Anna lange genug und sexuelle Anziehung zwischen uns beiden gab es
eigendlich nie. jedenfalls von mir aus. "Also gut ich höre." ich spüre eine Hand auf meinem Bein 
allerdings auf der decke. "Mach bitte das licht an." ich schluckte. "Muss das sein?" sie stand auf 
ging um das Bett herum und schaltete es selbst ein. "oh man ey stell dich nicht so an. Mach die 
Augen auf." 

Ich machte was sie wollte und tatsächlich sie stand Splitter nackt vor mir. neben mir auf dem Bett 
saß Liesa und grinste frech. "Warum genau tut ihr mir das an? Ich hab euch hier kostenlos wohnen 
lassen und jetzt darf ich auch noch geil werden ohne was dagegen zu unternehmen? (Dazu gesagt 
ich war damals noch anders drauf. Für mich kahm damals nur sex innerhalb einer Beziehung in 
frage. Eine schreckliche Angewohnheit muss ich sagen. Bin froh das ich das hinter mir habe.) 
"Niemand sagt das du nichts dagegen machen draft." Ich seufzte. "Ihr schlagt mir ja wohl kaum 
einen Dreier vor? Du weist wie ich zu Sex außerhalb einer Beziehung stehe?" sie nickte. meine 
Augen waren allerdings wieder zu und ich versuchte mich abzukühlen. 

(Rückblickend betrachtet war es immer dumm das ich so dickköpfig war so sind mir viele geile 
Gelegenheiten entgangen. Aber ich habe eben meine Prinzipien.)  Sie sagte. "Ich weis das du deinen
Prinzipien treu bist. Das ist einer der gründe warum wir dich fragen wollten." Ich machte die Augen
auf und sah sie nun an. "ok ich gebe auf was genau wollt ihr?" Sie sah mich verwundert an. "Du 
wirkst sauer." Ach wirke ich? zwei nackte Frauen sitzen auf meinem Bett von der eine Lesbisch die 
andere mit Lesbisch mit Bi Neigung. 

"Also?" sie sahen einander an. "Wir wollten dich fragen ob du bei uns zuschauen magst?" Mein 
Schwanz zuckte. "Nur zuschauen?" sie nickte. Fuck. wen ihr wüsstet was ich mit euch zwei gerne 
anstellen würde. hm naja wenigstens mit Lisa. "Warum?" Anna setzte sich neben mich so das ich 
ein stück zur seite rutschen musste. dabei verrutschte allerdings meine decke und mein Bein schaute
raus. "Oh er ist auch Nackt." kicherte Liesa. 

Beide sahen mich mit einem seltsamen blick an den ich nicht deuten konnte. beide legten eine Hand
auf je meinen linken und rechten arm. Dann zogen sie die decke weg und mein Ständer kahm voll 
aufgestellt zum Vorschein. "Hey was soll das?" Anna meinte. "Wen du schon uns nackt siehst 
meinst du nicht das das ungerecht währe?" Ich schluckte. "Ja ok, Obwohl du mich ja nackt kennen 
solltest." Sie runzelte die Stirn. "Das Nacktbaden mit 14 16?" Sie lachte. "Oh Mist das hab ich echt 
vergessen." sie und Lisa lachten ich mit meiner geringen Erfahrung mit Frauen schämte mich etwas.
"Also was soll jetzt passieren?" sie sahen sich an dann beuchten sie sich genau über meinen 
Schwanz zu einander und fingen an rumzuknutschen. Dabei hatten beide je eine Hand oberhalb von 



meinem Schwanz auf meinem bauch und je ein Bein so das sie mich von beiden Seiten nun auf die 
Matratze drücken konnten.  

Sie knutschten dabei hob Lisa die Hand streifte dabei  meinen harten nassen und vor allem vor 
Geilheit zuckenden Schwanz und fing an Annas Brüste die echt groß waren zu massieren. 
irgendwann konnte ich nicht mehr und packte beiden je links und rechts an den Arsch dann zog ich 
sie etwas näher zu mir Anna nahm meine Hand von sich und legte sie Lisa auf die Brust. Eine 
kleine Geste aber die aussage war klar. Du draft mitmachen aber fass sie nicht mich an. Lisa schien 
zu gefallen was ich machte sie nahm eine Hand von Liesas brüsten und umfasste meinen Schwanz. 
Das Gestöhne im raum das von uns allen dreien kahm war einfach nur geil. Anna ging um das Bett 
herum legte sich neben mich und Lisa setzte sich auf ihr Gesicht so das Anna sie lecken konnte. 
Dabei beugte sie sich leicht schräg über mich und begann mir einen zu blasen ich strichelte derweil 
ihren PO und stöhnte. 

Nach einer weile setzte sie sich auf drehte sich und wollte sich auf meinen Schwanz setzen. Ich hielt
sie fest und wollte das nicht. ein blick zur Seite auf Anna die nickte aber lies mich lockere lassen 
und schon war ich in ihr. sie bewegte sich Anna und sie Küsten sich sie fingerte Anna während sie 
auf mir ritt. Nach einer weile bekam ich einen Schreck, Fuck was mach ich da Ficken ohne 
Gummi? Dan ist sie ja auch mit einer frau zusammen also wird sie unter garantier nicht verhüten. 
sie machte weiter aber schon bald war es mir scheiß egal. Ich wollte garantiert jetzt nicht aufhören 
vor allem wen ich das erste mal sex hatte. Lange ging es allerdings nicht gut und ich stöhnte. "Ahh 
Ich Komme." Lisa lachte. "Ja dann komm doch du geiler Hengst." schon Spritzte ich ihr so viel in 
die Willige Fotze das mit jedem weiteren stoß immer ein wenig meines Spermas aus ihr heraus 
gedrückt wurde. 

Ich stöhnte war am ende meiner Kräfte doch sie hörte nicht auf. ich wollte sie aufhalten dich da 
Setzte sich Anna auf meine Brust so das meine arme unter ihren beinen eingeklemmt waren. Fuck 
ich konnte mich nicht wehten. es schmerzte und war unangenehm dich ich spürte auch wie Anna 
auf mich tropfte sie machte es sich mit der Hand knutschte weiter mit Lisa wehrend diese ihren  
unerbittlichen ritt fortsetzte. "Na sollen wir aufhören" meinte Lisa. Zu meinem eigenen erstaunen 
sagte ich nein. Ja es war unangenehm gewesen. jedenfalls die nächsten zwanzig oder dreißig Stöße 
aber dann fühlte ich neue Geilheit in mir. ich wurde hart wie nie und jeder stoß war wie ein 
Hammerschlag. unser beiden Unterleiber klebten als sie schließlich von mir runterstieg. ich spürte 
jeden Millimeter als ich aus ihr herausrutschte und spürte wie sie mein Sperma auf mich tropfen lies
als ich draußen war. 

"Schau mal Lisa. Er ist immer noch Hart." ich bekam einen schreck. Ja ich spürte das ich noch hart 
war. Aber es schmerzte. Lisa senkte sich und ich hatte schon angst sie wollte mich noch mal in sich 
aufnehmen und weiter machen. Doch ich spürte wie ich an ihrer scheide herabrutschte sie lies mich 
nur ein letztes mal darüber gleiten rutschte dann weiter an mir herab küsste meine spitze nochmal 
und meinte dann. "Ich Hole was um dich sauber zu machen." Anna sprang auf. Sie war mehrfach 
explosionsartig gekommen so das mein ganzer bauch und Unterleib so wie auch Lisas nass waren. 

"Ihr  ruht euch aus. Ich hole es." Obwohl offensichtlich auch sie schwach auf den beinen war 
schwankte sie ins Bad. Lisa legte sich neben mich küsste mich und meinte. "Und hat es dir 
gefallen?" Anna war noch im Bad. "Ja aber ich verstehe nicht warum?" Lisa kicherte leise. "Du hast
für Anna So viel getan als ihr klein wart. Sie wollte dir etwas gutes tun." Nun lachte ich. Anna hat 
mindestens genauso viel für mich wie ich für sie getan." Sie sah mich erstaunt an lies es aber fragen
zu stellen. Neben mir hatte sie die Augen geschlossen als sie sagte. "Entschuldige das ich so gierig 
war. Aber es ist lange her das ich einen Mann hatte." Ich lachte. Naja ich kann jetzt mal ne Woche 



nicht Wichsen aber das war es mir wert. Sie öffnete ein Auge und sah mich an. "Du bist morgen 
hoffentlich einsatzbereit." Es klang wie eine Drohung aber sie grinste. Anna kahm zurück und legte 
mir Papiertücher in den schoss. "Hier kannst du sicher selbst." sie grinste und machte Anna sauber.

So soviel zu der Geschichte. ES gab in meinem Leben eine ähnliche Geschichte genau genommen 
waren es sogar zwei. Allerdings nicht mit dem Ausgang. So wie die Geschichte hier steht ist sie frei 
erfunden. Es sind reale Bausteine dabei aber nichts vollkommen. Gut dann wünsche ich euch allen 
ein geiles Wochenende Vögelt schön. Denkt vielleicht  ab und an an mich und meinen Blog den die 
Autoren und ich machen auch am Wochenende Posts. 

bis dahin euer harter und geiler Drache

Kleiner Info Post
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/kleiner-info-post.html]

am 6/10/2022

Ein Drittes mal Hallo heute

ALs kleinen info Post wollte ich euch heute kurz mitteilen das ich nun auf Romeo eine Gruppe 
geschaffen habe. Mitgliedschaft da ist zwar kostenlos aber benötigt eine freischaltung von mir. Link
dazu unter dem Meine Account Hier Außerdem habe ich angefangen auch was auf Only Fans zu 
machen. ebenfalls auf meine Acc oder direkt Hier Bin da auf der Seite noch unschlüssig was 
kommen wird aber ist auf jedenfalls Ü 18. Kenne mich auf Only aber auch noch nicht so aus muss 
also erstmal anfangen damit zu arbeiten. Erwartet also am Anfang bitte keine wunder. 

Davon abgesehen sollte ich die Chance hier nutzen unsere beiden neuen Mitglieder BlackRose und 
BennyLoves zu begrüßen. Viel spaß und wir hoffen das euch ihre Storys auch gefallen. 

Gut soweit zum Info Blog. Euch allen ein schönes Wochenende.

Sex Talk 9 Meine Erfahrung mit Lesbischen Frauen.
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-9-meine-erfahrung-mit.html]

Am 6/11/2022

Einen Wunderschönen Tag wünsch ich euch allen.

Heute möchte ich euch an meine Erfahrungen mit Lesbischen Frauen teilhaben lassen. Jetzt stellen 
sich sicher einige die frage. Lesbische Frauen? Du bist doch ein Mann also was kannst  du uns Sex 
Mäßig über  Frauen erzählen die mit Frauen Sexuellen kontakt haben. Ich bin zwar generell im 
Sexuellen kontakt mit Frauen eher unerfahren allerdings kenne ich viele ungewöhnliche Menschen. 
So kenne ich zum Beispiel zwei drei Frauen die zwar behaupten sie seien Lesbisch aber auch immer
mal wieder was mit einem Kerl hatten. Eine Sache übrigens stört mich die will ich hier gleich mal 
sagen.

Lasst egal ob bei uns im Blog im realen leben oder an anderen orten solche Sprüche wie. "Die 
braucht nur mal einen ordentlichen Kerl der sie fickt." Eine Frau die Lesbisch ist und ich meine 
wirklich Lesbisch und keine Bi Neigungen hat. hat  kein Interesse an Männern. Das gleiche habe 



ich übrigens auch schon von Frauen gehört. "Oh der ist ja nur Schwul weil er noch keine Frau hatte 
die ihn richtig verwöhnt hat." Blödsinn!! 

Um das mal für die unter euch die so ignorant sind sowas wirklich zu glauben oder zu behaupten 
klar zu stellen. Es gibt Neben Heteros Lesben und Schwulen immer noch Leute die auch eine Bi 
Neigung besitzen. Im Prinzip ist das ganze wie folgt. Jemand der Hetero ist steht eigentlich nur auf 
Frauen. Jemand der Schwul ist auf Männer und eine Frau die Lesbisch ist auf Frauen. Jemand der 
Bi ist (Egal ob ein Mann oder eine Frau.) Steht Auf beide Geschlechter. ABER. 

Es gibt dann auch noch Menschen die eine Neigung haben. Das Heist Heteros Schwule oder Lesben
mit einer Neigung zu BI sind Menschen die sich mehr vom jeweiligen Geschlecht ihrer sexuellen 
Orientierung angezogen fühlen aber dennoch mal Lust das das andere Geschlecht haben. Meistens 
sind das Menschen die ihr lebenslang Beziehungen mit der jeweiligen Vorliebe führen aber dann 
heimlich jemanden suchen mit dem sie ihre Neigungen ausleben können. Woraus dann Schluss 
endlich sowas entsteht wie bei meinem Post mit Sex Talk 8 Meine Erfahrung mit Angeblichen 
Heteros

Mein Kumpel den ich da in dem Post erwähnt habe ist definitive Hetero. aber woher weis man das 
jemand 100% etwas ist aber dann eine Neigung zu etwas hat? An sich ist es schwierig. Man könnte 
natürlich einfach sagen das jemand mit einer Bi Neigung einfach Bi ist. Das trifft es aber auch 
nicht. Ich beispielsweise bin Bisexuell. Ich liebe es Frauen und Männer zu ficken oder Gefickt zu 
werden. Menschen mit einer Neigung allerdings bevorzugen die meiste zeit ihres Lebens ein 
Geschlecht und haben dann zwischendurch nur mal Lust auf das andere. Das äußert sich dann wie 
in meinem Post von Vorgestern. 

Um das nochmal aufzugreifen. Mein Kumpel nähert sich anderen nicht sexuell es seiden es sind 
Frauen da er ja Hetero ist. Aber in seltenen und Ausnahme Situationen wie beispielsweise Den 
Abend als ich bei ihm gepennt habe überkommt ihn dann halt doch mal die Lust auf einen Kerl. 
Soweit ich weis war ich und ein andere Kerl allerdings seine einzigen Männer in 15 Jahren. mit mir 
an zwei tagen in je 2 Wochen danach und davon nie wieder. und mit dem anderen soweit ich weis 
auf einem Festival in München oder so. wobei er ihm nur einen geblasen hat und sich blasen hat 
lassen soweit ich davon weis.

Gut kommen wir zum eigentlichen Hauptthema sorry das ich immer so viel drum herum rede. 

Ich hab eine Freundin die Lesbisch ist. Das ganze ist fast 12 Jahre her. (Und ja es gibt eine ähnliche 
Geschichte die frei erfunden ist. Also zumindest  die Namen die Geschichte spielte sich mehr oder 
weniger so ab bi auf den Sex zu dritt.

Wir kannten uns von klein auf. Irgendwann gestand sie mir das sie auf Frauen steht. nach der schule
verloren wir uns aus den Augen bis wir uns etwa 6 Jahre später zufällig auf einem Festival wieder 
getroffen haben. Ihre Freundinnen die ebenfalls dabei waren kannten mich aus Geschichten die sie 
zugegebenermaßen etwas ausgeschmückt hatte. genaueres dazu mehr oder weniger genau 
beschrieben in einem anderen Post. Lange rede kurzer sinn. Einige Wochen später übernachteten sie
und ihre Freundin mit der sie eine Beziehung führte bei mir. Irgendwann in den zwei Wochen wir 
saßen zusammen und tranken Kaffee dabei hatten wir das Thema sex meinte ihre Partnerin ob ich 
bei ihnen mal zuschauen wollte Das war offenbar schon lange ein Fetisch der beiden und hatten es 
bislang aber noch nie gemacht. 

Ohne groß darüber nachzudenken sagte ich klar. daraufhin gingen wir in mein Schlafzimmer wo 
sich beide auszogen ich mich in den Sessel gegenüber vom Bett fallen lies und ich ihnen beim se 
zuschaute. Ja ich hätte gerne mitgemacht anders in der erfundenen Geschichte allerdings waren 



beide Lesbisch mochten es zwar wen man ihnen als Mann zuschaut und man sich sogar dabei einen 
wichste aber selbst machten sie es nur mit einander. 

Etwa drei jahre später kahmen sie nochmal zu besuch und da machten wir das selbe wieder. dazu 
muss man sagen das es echt etwas ganz besonders geiles ist dabei zuzuschauen wie es sich zwei 
Frauen machen. schwer zu beschreiben. aber nur daneben zu stehen und zuzuschauen ist nochmal 
eine ganz andere Art von kick.

An sich war das auch schon alles an Erfahrungen mit Lesbischen Frauen. ich kenne zwar die eine 
oder andere durch die beiden oder auch so aus meinem Freundeskreis aber im generellen gibt e da 
keine erzählenswerten geschockten. 

Hoffe aber das euch der Post trotzdem gefallen hat. Und viel spaß noch im Blog Mo Di Mi Fr und 
Sonntag aktuell kommen regelmäßig auch Posts von 4 verschiedenen Autoren neben mir selbst. Ihr 
könnt euch also auf viele geile Sachen für die Zukunft freuen. 

Bis dahin euer immer geiler Drache

Tiefes bedauern und etschuldigung.
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/tiefes-bedauern-und-etschuldigung.html]

Am 6/11/2022

Hallo zusammen

Traurige info aber nichts unerwartetes. Einer der Autoren BennyLove musste wieder gehen. Er 
versuchte einen Post zu veröffentlichen der heute hätte kommen sollen der allerdings geklaut war 
von einem andren blog. Daher musste ich das leider löschen. Und das so etwas ein absolutes Tabu 
ist wurde er natürlich aus dem Blog als Autor gelöscht.

Ich wünsche euch weiterhin viel spaß auf dem Blog. Es sind übrigens noch 6 stellen als Autoren 
frei. Weibliche Unterstützung währe nicht schlecht da BlackRose ja leider alleine ist bisher. Ein 
Discord für die Autoren ist übrigens auch schon da.

Dann viel spaß und entschuldigt die umstände heute also kein weitere Post.

Euer Drache

Meine Verlobte und ich
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/meine-verlobte-und-ich.html]

am 6/12/2022

Hallo Zusammen

Ich wollte euch heute mal die Geschichte von Mona und mir erzählen. Warum wir nicht mehr 
zusammen sind. Und was mit meiner Anspielung vor einigen Posts gemeint war. Ich habe jetzt 
wochenlang und Monate überlegt soll ich oder soll ich nicht. Inzwischen gibt es keinerlei kontakt 



mehr zwischen uns. Auch wen ich noch Gefühle empfinde so scheint das nicht für sie zu gälten. Ich 
bin ehrlich gesagt  sogar am zweifeln ob sie je welche für mich hatte.

Da das ganze als Thema zu groß währe würde ich eine reihe von Ereignissen zusammenfassen. Das 
soll nur zur Erklärung dienen. Und ich will im Vorfeld schon mal sagen ich bin nicht unschuldig an 
der Trennung. Ob aber ihre Entscheidung gut oder schlecht war überlasse ich euch. Normalerweise 
halte ich Streitereien oder Sachen aus meinem Privatleben unter Verschluss. ich weis das das oft 
anders aussieht aber es gibt genug was ihr nicht über mich und mein leben wisst. Also fangen wir 
an.

Ich würde damit anfangen als wir in Dortmund waren. Ich werde einiges auslassen und nur das was 
für die Geschichte wichtig ist zusammenfassen. Wir sind also in Dortmund angekommen es war 
mitten in der Nacht und wir waren beide müde. Innerhalb von 12 stunden haben die Hater mein 
Auto gefunden und veröffentlicht wo ich bin. Zu dem Zeitpunkt wusste noch niemand was von 
Mona. Da die Hater allerdings wieder mal alles veröffentlichen mussten war ab da ihr Name 
Adresse und viele andere persönlichen daten bekannt. Im lauf des Tages bevor uns die Hater 
gefunden haben haben wir schon drüber geredet ob wir Heiraten wollen und uns an diesem Mittag 
verlobt. 

Alls allerdings die Hater mein Auto endeckten wollte ich so schnell es geht abhauen alleine wohl 
gemerkt damit sie nicht weiter in Gefahr ist. Ich war total unruhig bi auf und abgelaufen. Sie aber 
wollte nicht das ich alleine gehe. Sie wollte mit mir. ich war fix und alle den ich wollte sie nicht in 
Gefahr bringen das wollte sie aber nicht akzeptieren. Letztlich habe ich mich geschlagen gegeben 
auch wen alles mir widerstrebte weil sie dann in Gefahr ist. 

Danach haben wir uns immer wieder gestritten. Eines der Haupt Probleme für mich war das ich 
immer klein beigeben musste. Sie ist eine starke Person und weis was sie will. ich selbst bin auch so
das macht es schwierig. Letztlich habe ich aber jeden Kampf verloren. Im laufe des darauf 
folgenden Monats wollte ich insgesamt 3 mal gehen. zweimal hab ich es gesagt und wollte es um 
sie zu schützen. das dritte mal weil sie mich so untergebuttert hat das ich mir nicht mehr zu helfen 
wusste. Letztlich wollte ich sie aber nie im stich lassen oder abhauen. Das Letzte mal als ich gehen 
wollte habe ich beschlossen nicht mehr zu gehen außer sie geht.

Das alles ist jetzt nur sehr grob zusammen gefasst. Ich weiß. Aber es soll euch zeigen das wir schon 
Probleme hatten bevor wir uns dann trennten. Das Leben mit einem anderen Menschen kann sehr 
oft zu Problemen führen vor allem wen beide eine starke Persönlichkeit haben. Dazu kommt  (und 
nein soll keine Entschuldigung sein.) Das ich mich die letzten 10 Jahre vor eigendlich niemanden zu
rechtfertigen musste wie ich mein leben führte. Trotz aller Probleme Liebte und leibe ich sie. Leider
kahm es mir auch oft so vor als suche sie einen Grund zum streiten. Beispielsweise ein Foto 
welches ich als Profile Hintergrund im Whatsapp genommen habe. Ich hab das genommen weil ich 
sie liebte und es ein echt schönes Bild von uns ist wo sie meinen Nacken küsst. 

Wie weis ich nicht aber irgendwie ist es im Internet gelandet. Auch an diesem Abend war es so das 
wir gestritten haben und ich dann zu ihr sagte ja dann geh doch. Kaum war es raus wünschte ich ich
hätte es nicht gesagt. Allerdings hatten wir schon den halben Abend gestritten und dann waren wir 
im Bett ich war schon halb eingeschlafen und sie fing wieder an zu streiten. Sex hatten wir auf 
Grund unsere Situation auch kaum was zusätzliche Anspannung auslöste. Zumindest bei mir ich 
denke aber auch bei ihr. Um das Thema kurz aufzugreifen. Wir hatten während der etwa 2  Monate 
in denen wir zusammen unterwegs waren gerade mal etwa 5-6 mal sex. Das wir uns nicht frei 
bewegen konnten wegen Hatern erschwerte alles doubelt. Eine Beziehung ist auch schon unter 
normalen umständen schwierig. 



Ostern rückte näher und wir mussten irgendwie versuchen uns zu verstecken ohne das wir von 
jemanden gesehen oder gefunden werden würden. Sie hatte einen Freund. (Name lass ich natürlich 
bewusst weg so wie Wohnort etc.) Sie klärte alles ab mir war schon da unwohl bei dem Gedanken 
den der zu dem wir gehen sollten war oder ist in sie verliebt. Ich bin an sich nicht der eifersüchtige 
typ zumal sie mir von vornherein sagte das sie und er nie was mit einander hatten und er für sie nur 
ein freund war. 

Sie hatte aber in den knapp 2 Monaten oft von ich gesprochen und fast schon geschwärmt. Wir 
waren verlobt also was sollte ich mir sorgen machen. Auf dem weg zu ihm es war ne recht lange 
fahrt meinte sie allerdings. Ich soll sie vor ihm nicht Schwatz nennen. Das hatte sie mir zuvor auch 
schon bei einer anderen Gelegenheit und in einer anderen Situation gesagt. Sie meinte. Wen wir 
alleine sind ist das ok. Allerdings kann man einen Menschen nicht kleiner machen als wen man ihn 
Schatz Hase oder Schmusie nennt. Das mir das einen Schlag in den Magen gegeben hat brauch ich 
vermutlich kaum jemanden erklären. 

Meine Freunde meinen. "Das Klingt als ob sie nicht zu dir steht." Für mich war das eine 
schreckliche Erfahrung. Ich darf meine verlobte nicht mit Kosenamen ansprechen? Das ganze 
wirklich für mich schlimme kommt aber jetzt noch. Wir waren Sehr spät abends bei ihm kahmen 
irgendwann zwischen 22 und 23 Uhr bei ihm an. Das Auto konnte man bei ihm perfekt verstecken 
einer der gründe warum wir da hin wollten. Wir sind also angekommen sie umarmte ihn wir gaben 
uns die Hand und gingen ins haus.

Dann stellten wir uns erstmal vor tranken ein paar Sachen und sie erklärte ihm etwas genauer die 
Situation. Mir viel schon da sein deutlicher blick auf. Und sein haus. Alter Falter. Da hab ich mich 
gleich vor allem in meiner Situation minderwertig gefühlt. nach etwa einer stunde in der wir geredet
haben es war ja auch spät hat er uns im Keller unseren schlafplatz gezeigt. Mona war schon 
angeheitert vom Bier. (Wirkte zumindest so.) in dem raum waren je zwei Matratzen eine links eine 
rechts dazu decken und Kissen. 

Ich weis nicht genau was in Mona vor ging allerdings hab ich es schon seit wir angekommen waren 
und auch jetzt deutlich gespürt. als er ging und sie die beiden Matratzen die so weit es ging 
auseinander lagen sah meinte sie sie müsse dringend nochmal mit ihm reden. Also lies sie ihr Bier 
stehen ging nach oben in sein Schlafzimmer und verschwand da für fast ne halbe stunde. (Ich weis 
nicht wie es euch geht wen ihr das lest aber ich habe einen knoten im bauch wenn ich dran denke. 
Allerdings hab ich es ja erlebt.) erstmal allerdings dachte ich mir nicht mal was dabei. Ich bin ans 
Auto und habe im Auto noch Sachen geholt und überlegt was wir brauchen. 

Sie kahm dann kurz darauf zu mir. "und alles geklätert? "Nein ich hab ihm jetzt ein Lied 
vorgespielt. Was ist mir dir alles ok?" Sie sah mich besorgt an und war echt kuschlig drückte mich 
Küste mich. und schien sich echt sorgen zu machen. "Alles ok." Sie schaute mich an gab mir noch 
einen Kuss und meinte. "Gut ich muss nochmal rauf." ich stand da Hä was sollte das jetzt? es ist 
spät wir waren beide müde sie mehr als ich weil sie ja gefahren war. Hatte das nicht zeit bis 
morgen? 

Ich dachte das aber alles nur und sagte nichts. Es war spät so al zu lange konnte das ja nicht dauern 
oder? Alleine in dem Zimmer in einem fremden haus war mir unwohl. Sie wusste auch das ich mich
in fremden Häusern unwohl für den darüber hatten wir schon vor unserem Aufbruch nach 
Dortmund geredet. Ich saß auf der Treppe in den Keller das Treppenhaus ging ganz nach oben und 
ich konnte die Musik hören. Das einem in einer solchen Situation alle möglichen dinge durch den 
Kopf gehen brauche ich kaum erklären oder? Es verging eine halbe dann eine ganze stunde. 
währenddessen hörte ich einmal ein lautes krachen. Ich natürlich im dunkeln sitzend und im 



Kopfkino gefangen stellte mir alle möglichen kranken dinge vor. also bin ich vorsichtig und mit 
flauem Gefühl nach oben gegangen habe geklopft und bin ins Schlafzimmer gegangen. 

(Hier muss ich jetzt sagen. Ich weis nicht mehr ob er wirklich Oberkörper frei da lag oder ein Shirt 
anhatte. Kann sein das mir meine Erinnerung einen streich spielt. Jedenfalls lag er auf dem Bett 
schräg. Unterkörper von der decke verborgen und wen ich das richtig im Kopf habe Oberkörper 
frei. sie saß auf der Bett kante und lächelte mich an. "Komm rein." das licht im Raum war von der 
Deckenlampe erhellt welche permanent im Sekunden Takt die Farbe wechselte. Nach einer halben 
dreiviertel stunde im dunkeln schmerzte mich das licht. Beide lachten und schienen ne gute zeit zu 
haben. Mona hatte ein Bier in der Hand und sie redeten. Ich stellte mich kurz mit Händen hinter 
dem rücken an die wand. 

Sie redeten weiter beachteten mich kaum. mir wurde schlecht. Ich hab mich dann direkt 
verabschiedet bin wieder runter. Ich weis nicht was es war aber irgendwas passte mir an der 
Situation Garnichts. Ich saß dann weiter auf der Treppe als dann die stunde voll war und sie sich 
immer noch nicht nach mir umgeschaut hatte bin ich ins Auto. Ich wollte nicht in dem haus sein und
das schlechte Gefühl was ich den ganzen tag schon hatte machte mir auch zu schaffen. 

Nach etwa einer halben stunde kahm sie dann zum Auto ich war inzwischen eingeschlafen klopfte 
an die Fensterscheibe und meinte. "Hey ich hab schon angst gehabt du bist abgehauen." Ich schon 
total genervt und eifersüchtig saß da und wusste nicht was ich sagen soll. Sie wie schon zuvor 
kuschlig und lieb und süß. "Kommst du mit runter?" sie war in dem moment so süß das ich ihr 
nichts abschlagen konnte. auch wen ich bei den beiden getrennten Matratzen im Keller schon das 
kalte kotzen bekam. 

Wir sind dann unten gewesen haben uns bettfertig gemacht und ich habe mich direkt auf die 
Matratze gelegt. War schon ganz schön angepisst wegen der Situation. Sie schnappte sich die decke 
und kahm zu mir legte sich neben mich ich rutschte damit sie die Matratze hatte und wir kuschelten 
und fummelten noch beim einschlafen. Das war das Letzte mal das wir zusammen geschlafen 
haben. Sex gab es keinen. Warum? Weil ich iodiert Rücksicht auf ihn nehmen wollte. Am nächsten 
morgen war erstmal alles soweit ok. Wir sind aufgestanden haben uns angezogen und sind hoch 
gegangen um zu frühstücken. Wir waren allein aber es war an sich eigendlich ein normaler tag. 
Auch wen wir alle drei wenig geschlafen hatten. 

später am Mittag kahm er zurück wir setzten uns auf einen Kaffee zusammen und planten das 
Wochenende. wirklich viel gab es nicht zu tun. Wir waren in der Küche und er saß am Tressen als 
ich irgendwas zu Mona sagte. Allerdings hab ich sie Schatz genannt. Absicht war das keine. Sie 
reagierte gar nicht erst. Kurz drauf ist es mir nochmal rausgerutscht da saßen wir am Esstisch. Dann
pflaumt sie mich vor ihm an. "Du weist genau was ich zum Thema Schatz gesagt habe. Ich hab 
mich geschämt hab gedacht ich fall aus allen Wolken. Er stand auf und meinte er geht jetzt noch 
mal ne stunde schlafen. Das wollte er schon seit er ins Zimmer gekommen ist. 

Er war aus dem Zimmer und sie schnauzt mich an warum ich das mache. Sie lässt nicht zu das ich 
ihn in seinem haus so demütige. Er gibt uns Unterkunft und alles. Ich hab gedacht ich bin im 
falschen film. Ich hab mich dann mehrfach entschuldigt. (Entschuldigt das ich meine Verlobte 
Schatz genannt habe.) Sie meinte dann ja ok akzeptiert. Dabei maulte sie aber immer noch. Ich bin 
dann runter und sie auch und wir wollten eigendlich ein paar Sachen erledigen am Laptop. Sie 
wollte das seit Wochen machen hat es aber nie gemacht. wobei sie immer die Gelegenheit  dafür 
gehabt hätte. 



Jetzt kurz eine Woche zurück. Wir saßen im Hotelzimmer sie lag auf dem Bett und ist eingeschlafen
während ich am PC ein Skript geschrieben habe. Das Fenster stand offen und die Vögel draußen 
haben einen mors Radau gemacht. Mein Laptop macht beim tippen kaum Geräusche und die Vögel 
waren lauter als mein tippen Bei dem sie eingeschlafen war. Sitze also am PC und arbeite an einem 
Skript für ein Video über das wir zuvor geredet hatten. Sie wacht  irgendwann auf und mault mich 
voll an warum ich so einen Höllen krach mache. Sie hat sich darüber aufgeregt das ich am PC sitze 
und arbeite und sie angeblich aufgeweckt  habe.

Zurück bei ihm. Sie wollt seit Wochen was am PCs arbeiten hat jetzt die Gelegenheit wie schon die 
letzten Wochen zuvor. ich lege beide Matratzen zur Seite stelle die Stühle hin bereite also alles vor 
sie legt die Matratze wieder hin setzt sich darauf spielt am Handy und schläft ein. Ich am PCs denke
mir Fuck wen ich jetzt wieder arbeite dann störe ich sie nur beim schlafen. Also habe ich den 
Laptop zugeklappt das Tablet rausgeholt und Plans vs Zombie gespielt. damit sie in ruhe schlafen 
kann. Jetzt der geilste Witz. Als sie aufwacht fragt sie mich was ich da mache. Ich sag es ihr und sie 
Schnauzt mich an warum ich nicht Arbeite. Ich hab gedacht ich spinne. Das letzte mal als ich 
arbeite und sie geschlafen hat mault sie mich an weil ich zu laut bin dieses mal bin ich leise damit 
sie schlafen kann und es ist auch falsch. 

Es brach wieder ein streit los. Ich konnte einfach nichts richtig machen. Geschweige den mal 
Gewinnen. Zu dem war ich auch noch angefressen wegen der Sache mit Schatz. Ein ähnlicher streit 
mit dem Tablet und Arbeit kam dann am nächsten tag nochmal auf. um wieder eine reihe von 
Ereignissen zusammen zufassen. Wir haben uns zwischenzeitlich kurz vor dem Abendessen so 
dermaßen gestritten. Er war nicht da. Das ich mich ins Auto verzogen habe um etwas ruhe und 
vertraute Umgebung zu haben. Es stellte sich heraus das sie außerdem schon viel öfter und 
anscheinend auch lange bei ihm war.  sie war anscheinend das ganze Weihnachtsfest und Silvester 
bei ihm. 

Letztlich hab ich die Nacht im Auto verbracht. Total eifersüchtig alleine und aus meiner sicht 
gedemütigt. Ach eine Sache im übrigen auch. Nach der Sache mit Schatz. ich weis nicht ob es noch 
am selben tag oder einen tag später war. Jedenfalls musste sie zum rauchen raus gehen. wollte sie 
nicht alleine sondern wen er zuhause war wegen Nachbarn etc. Sie fragte ihn also. ( Er hat 
anscheinend den ganzen Winter Vögel im garten gefüttert. deswegen hatte er viele da.) "Wollen wir 
nicht raus zu den Vögel in den garten zum Rauchen." Er wiederholte. "Was raus zum Vögeln in den 
garten?" vielleicht bilde ich mir das nur ein aber das dürfte ein deutlicher Seitenhieb gegen mich 
gewesen sein. Das geilste war aber ihre Reaktion. 

(Bedenkt. Es ist die selbe Person die mich Ihren verlobten Angemault hat weil ich vor ihm zu ihr 
Schatz gesagt habe.) Ihre Reaktion war nur. "Nicht zum vögeln zum rauchen." Ich hab gedacht ich 
spinne. Stand da wie ein Idiom. Mich hat sie angemault weil ich Schatz gesagt  habe was nicht mal 
bewusst war. Er sagt sowas und bekommt nicht mal warnenden blick? Das war für mich auch das 
was das fass zum überlaufen gebracht hat. Mein verhalte bei im war nicht das beste zugegeben. Ich 
war gereizt war auch etwas daneben aber sowas war für mich deutlich no go. es gab auch noch 
einen fall den ich jetzt weg gelassen habe. da war aber jetzt nichts was ich gemacht habe. Es ging 
darum warum ich die zweite Nacht im Auto geschlafen habe. Worauf hin sie über reagiert hat wobei
ich ihr eigendlich null getan habe. 

Ich war im Auto weil wir  uns gestritten haben als sie essen gemacht hat für uns. Ich wollte dann 
aber nichts. Bin dann später am Esszimmer vorbei in dem eine Glastür war sah wie sie bei ihm auf 
der Bank sahs ihm was gezeigt hat und offene haare hatte. (Ich liebte es wen sie offen waren. Aber 



für mich hat sie das nicht gemacht.) ich bin dann nicht ins Auto sondern nach unten und hab mich 
hingelegt war da ne stunde alleine gelegen keinerlei Reaktion außer dem lärm von oben. In dem 
Zimmer war es aber so Arsch kalt das ich dann nach einer  stunde es nicht ausgehalten habe und 
nach oben ins Auto bin. 

Sauer war ich zu dem Zeitpunkt kaum noch aber da sie offensichtlich noch lange da oben mit ihm 
bleiben wollte und sich nach mir niemand umschaute beschloss ich nur gute Nacht zu schicken. hab
ich dann am Handy gemacht. ne halbe stunde später kahm ne Nachricht. "Willst du jetzt im Auto 
schlafen?." Ich hab dann nur gesagt naja wo sonst ich war ne stunde alleine in der kälte du hast dich
auch nicht nach mir umgeschaut. 

Um das zusammen zu fassen und abzukürzen. Ich hab dann im Auto geschlafen sie hat ihre Sachen 
noch in der Nacht aus dem Auto in den fuhr gestellt und am nächsten morgen irgendwo ins haus. es 
kahm keinerlei Entschuldigung auch bis heute nicht und keinerlei Einsicht warum ich mich so 
verhalten habe. Am letzten Abend bei ihm habe ich dann den Fehler gemacht sie zu fragen ob die 
beiden je mit einander geschlafen haben. (Ich weis no go . aber ehrlich das war alles zu viel.) am 
ende des ganzen sind wir getrennte Wege gegangen. Sie nach Dortmund ich nach Werne. Eigentlich 
wollten wir uns dann etwa ein zwei Wochen später wieder zusammen tun sie hatte mir das so 
zugesichert. Am ende wurde nichts daraus.

Das war das ende meiner Verlobung mit Mona.

Ich würde mich freuen wen ihr eure Meinung in die Kommentare haut und mir bescheid gebt was 
ihr darüber denkt. Natürlich kann ich nur meine Sicht erzählen. ich hab mich auch nicht gut 
verhalten aber ich habe euch alles gesagt auch wie Assi mein verhalten war und ich es finde.  
dennoch finde ich auch heute noch das ich mich wen auch nicht perfekt trotzdem zumindest in den 
einigen punkten verständlich verhalten habe mit Eifersucht etc. 

PS: Sie hat mich nicht für ihn verlassen. Sie hat sich von mir getrennt weil ich eifersüchtig war. Das
nur soweit noch als Erklärung

Eure Meinung würde mich aber interessieren. 

Bis dahin euer Drache

Sex Talk 10 Was Bedeutet Sex für mich?
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-10-was-bedeutet-sex-fur-
mich.html]

Am 6/12/2022

Hallo eine Geilen Freunde

Puh langsam aber sicher wird es schwierig mit den täglichen Posts. Da gehen einem langsam die 
Themen aus. Aber keine angst noch bin ich nicht am ende. Sollte mir mal einem tag das Thema 
fehlen kann ich immer noch eine Story erfinden oder was aus meinen Erfahrungen schreiben. So 
nun zum Thema.

Jeder von uns hat seine ganz eigenen Vorstellungen Vorlieben. Genauso hat jeder seine eigene 
Meinung und Ansichten. Das gilt natürlich auch für mich.

Was Bedeutet Sex für mich?



Mal abgesehen von den körperlichen Vorteilen wie Glückshormone die man beim Sex ausschüttet. 
Die körperliche nähe so wie Betätigung beim Sex und auch die Gerüche und anderen 
Sinneseindrücke die man hat. Gibt es auch noch die Mentalen Vorteile. Beispielsweise kenne ich 
jemand der mehr Selbstvertrauen hat bei Frauen und Männern zu landen als andere die ich kenne 
Warum? weil er es fast immer Schaft den oder die  die er will zu verzaubern das sie mit ihm ins Bett
gehen. 

Auf der anderen Seite Gibt es aber auch negative Aspekte. Sich jemanden auf diese art zu nähern ist
für viele schwierig. Wen man beispielsweise mich anschaut. Ich bin Zwar Groß und breit gebaut. 
Aber ich bin fett. Ich wirke vielleicht von meiner Psyche wie ein starker Mensch den mental nichts 
umhauen kann. Bin in Wirklichkeit  aber nur ein verzweifelter Mensch mit mehr Selbstzweifeln als 
viele andere. Der einzige unterschied zwischen mir und vielen anderen ist. Das ich einen starken 
willen habe und nur selten oder nie aufgebe. Und glaubt mir das is alles andre als einfach.

In Punkto sex ist das für mich allerdings noch schwieriger als in anderen Bereichen meines Lebens. 
Im Großen und ganzen ist meine Meinung über Sex einfach und für einigen zwar schwer aber für 
viele bestimmt auch verständlich. Sex gehört um leben dazu. Wie oben genannt ist die körperliche 
nähe ein großer Bonus aber es steckt hinter der aussage mehr. Menschen sind Lebewesen die andere
ihrer Art brauchen um zu existieren. Menschen (zumindest die meisten von uns.) Haben eine 
Sozialstruktur. Das heißt wir führen ein leben miteinander. Aber Nur nebeneinander zu leben und 
tatsächlich körperliche nähe ist noch mal was anderes. 

Menschen die Langezeit alleine waren ohne soziale und vor allem körperliche Interaktion werden 
bestätigen können das eine körperliche Berührung enorm wichtig für das eigene Bewusstsein ist. es 
muss dabei nicht mal um Sex gehen. Eine einfache Berührung zweier Händler beispielsweise reicht 
da schon. Ich weis nicht mehr wo aber ich habe mal gelesen das es einen Menschen gibt der Jahre 
oder  Jahrzehnte tief in einem Wald gelebt  hat und dachte er sei der letzte Mensch auf der Welt weil
er nicht mehr raus fand. Geweint hat als er einfach nur die Hand eines anderen nahm. Eine solch  
einfache kleine Geste und es rührt ihn zu tränen. 

Sex ist die innigste und nächste Art von Körper kontakt die zwei oder mehr Menschen mit einander 
haben können. Es gibt keinen kontakt der ein noch innigeres Gefühl vermitteln kann. (Jedenfalls ist 
uns nichts davon bekannt.) Neben diesen ganzen Aspekten kommen auch die Sachen wie Lust und 
Befriedigung zum einsatz.es gibt verschiedene Wege um Glücks Hormone auszuschütten. Eine 
Methode kennen sogar viele von euch und es ist nicht mal pervers. Einfach Schokolade. (und ich 
bin unsicher sogar Zucker allgemein glaube ich.) Natürlich gibt es viele Methoden. 

Allerdings gibt es für einige Menschen sogar den Ersatz für Kommunikation. Was ich meine ist. Es 
gibt Paare die absolut nicht mit einander reden sie wirken erst mal als seien beide unglücklich. In 
Wirklichkeit liegt es aber daran das sie über Sexuellen kontakt kommunizieren. Natürlich ist das der
Ausnahme fall. Die Mehrheit solcher Beziehungen geht schief. Natürlich kenne ich keinerlei 
Statistik aber ich schätze mal nur etwa  1% solcher Beziehungen geht überhaupt  gut. Jedenfalls 
kenne ich keine Beziehungen bei denen es lange geklappt hat.

Sex ist wichtig. Ich denke das man mit Sex viele Probleme lösen kann. Allerdings kann man damit  
auch viele neue Probleme schaffen. Bei mir beispielsweise ist  es so. Meine Letzte Beziehung ging 
schief weil ich eifersüchtig wurde. Dazu gesagt ich habe das letzte mal zuvor Eifersucht bei 
Erdbeerchen empfunden. Das allerdings war damals ein Fehler. Danach gab es eigendlich nie 
wieder einen solchen fall. Der Grund warum spielt in dem moment keine rolle. Aus meinem 
Freundeskreis die die Geschichte kennen meinen aber alle das sie meine Eifersucht verstehen 
können. 



Ob nun Gerechtfertigt oder nicht es hat mich meine Beziehung gekostet weil meine Partnerin keine 
Lust  auf so etwas hatte. Das beste an der ganzen Sache war allerdings das sie Wochen zuvor als wir
uns kaum kannten derart eifersüchtig war das sie mich schon verlassen wollte oder auf mich 
zumindest diesen Eindruck hinterlassen hat. damals hatte ich echt angst  um meine Beziehung. ich 
habe ihr damals allerdings diese Eifersucht nicht übel genommen der Grund war auch eigendlich 
lächerlich und banal es ging darum das ich in einen Club für Männer wollte um vielleicht mal 
wieder etwas spaß mit einem Kerl zu haben. (Ich weis klingt erstmal hart.) Sie hatte mir im Vorfeld 
mehrfach versichert es währen nur ein Problem wen es mit einer anderen frau währe. Allerdings hat 
sie ein totales fass aufgemacht weil ich das gesagt habe. (Dazu gesagt ich habe noch nicht mal das 
ganze umsetzen wollen ich habe nur gesagt ich könnte mal wieder.) 

Am ende hat sie mich verlassen weil ich eifersüchtig auf sie und einen ihrer besten freunde war 
der ....

die Geschichte tut nichts zur Sache. Vielleicht erzähle ich sie ein anderes mal. Mich regt nur schon 
wieder auf wen ich nur dran denke das sie mich wegen sowas verlassen hat. Aber das ist was ich 
meine. Es kann schnell zu Problemen führen. ich zitiere gerne mal John Dorien aus Scrups die 
Anfänger. "Wie wichtig sex ist kann keiner besser verstehen als die die drauf verzichten müssen." 
ich finde der Satz ist einfach Komplet korrekt. Sex ist für viele etwas normales und für paare 
zumindest die meisten alltäglich. Die meisten paare haben schätze ich mindestens zwei drei mal die 
Woche sex. 

Ich kann das aus eigener Erfahrung nicht beurteilen die einzige Beziehung in der ich täglich mit 
einer frau zusammen war war meine letzte und da haben wir es auf gerade mal 5 oder 6 mal Sex 
Geschäft und das in 6 Wochen. Auch da gab es einiges an Problemen allerdings war es nicht so das 
ich nicht wollte. ich hatte her den Eindruck das sie mich abblockte. jedenfalls meinte sie immer mal
wieder nicht jetzt. oder in Situationen in denen ich nicht  wollte oder konnte wollte sie plötzlich. 
was nicht heißt das ich es nicht wollte sondern da gab es ein anderes Problem. Neben allem anderen
ist sex immer schon eine schwierige Sache gewesen. Jedenfalls für mich.

Meine Meinung ist klar und einfach. Sex ist wichtig man kann sex auf verschiedenste arten 
vollziehen. Zur Rache. Aus Liebe, Wegen körperlichen Bedürfnissen, Aus zwang, Aus Langeweile 
und vielem mehr. Manche dieser gründe sind Mist. Aber dennoch gibt es genug die das machen 
speziell sex aus Rache oder zwang sind häufiger als man denkt. Ich bevorzuge Sex aus 
Leidenschaft, Liebe, Befriedigung oder anderen Positiven gründen. Für mich steht allerdings im 
Normalfall die Partnerin oder der Partner im Vordergrund. Ich fühle mich sexuell am zufriedensten 
wen mein Partner/in Befriedigt neben mir liegt. Wen ich dabei leer ausgehe ist das Mist aber 
solange das nicht immer der fall ist ist alles gut.

Gut soweit erstmal zu meinem heutigen Post. Ich hoffe ihr hattet ein schönes Wochenende und wir 
sehen uns kommende Woche wieder in alter frische mit Harten schwänzen nassen Muschis und 
allem was geil ist.

Euer Harter Leider Sex loser Drache. 

Fetisch Talk 2 Mama Papa Sohn
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/fetisch-talk-2-mama-papa-sohn.html]

Anmerkung: Google hat diese Geschichte nach mehreren Beschwerden gelöscht.

https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/fetisch-talk-2-mama-papa-sohn.html


am 6/14/2022

Hallo meine Geilen Freunde

Heute wollte ich im Fetisch Talk mal über Mama Papa Sohn Rollenspiele und Fetische reden. Viele 
denken ja das jemand der einen Mama oder  Papa Sohn Fetisch hat geistig nicht alle an der Latte 
hat. Gut ich selbst bin vermutlich da nicht gerade das beste Beispiel weil über mich denken eh alle 
das ich bescheuert bin. Und bevor ihr fragt. Ja ich hab so einen Fetisch. Allerdings nicht Mama 
sondern Papa. 

Als erstes möchte ich erstmal klarstellen dieser sexuelle Fetisch hat nichts mit meinem realen Vater 
zu tun. Die Vorstellung sex mit meinen real leiblichen Eltern zu haben ist für mich genauso 
abstoßend wie für euch. Woher also die Vorliebe für gerade so einen Fetisch?

Ich denke hier kommt ehr das Tabu zu dem was den kick gibt. Mit Vater, Mutter, Schwester, Bruder,
oder anderen nahen verwanden wie Onkel oder Tante sex zu haben ist für viele als Inzest Fantasie 
einfach anregend auch wen man es im realen leben nie umsetzen würde möchte oder könnte. es geht
dabei weniger um das tatsächliche verlangen nach dem eigenen Blut sondern finden viele einfach 
geil wegen der verbotenen Frucht. (Ich hoffe ich kann das gut erklären.)

Etwas was jemand nicht darf ist immer verlockender weil man es nicht darf. Beispiel ist das mit der 
eigenen Schwester Bruder oder eben Mutter oder Vater. Es ist in den meisten teilen der Welt ein 
tabu einmal weil dadurch genetische Fehler bei der Fortpflanzung entstehen können aber auch weil 
es generell eben ethnisch verwerflich ist. 

Wie ist dieser Fetisch für mich?

Also für mich ist Alt und jung ja schon mal eine Sache die ich bevorzuge solange ich der junge Part 
bin. darüber gibt es ja schon einen eigenen Post. Mama und Sohn finde ich weit  weniger reizvoll 
als Papa und Sohn. Man hat zu dem Inzest zusätzlich das (Frühere Tabu) des Homosexuellen oder 
Schwulen dabei. Vielleicht ist es das was mich so geil macht. ich hab mir auch früher schon mal 
Mama und Sohn Vater und Tochter Angeschaut. auch Bruder und Schwester wobei ich dem am 
wenigsten abgewinnen kann. Es gibt immer viele (das hätte ich schon im alt und jung erwähne 
sollen/Können) die behaupten das wen man sich mit  einem derartigen Altersunterschied einlässt ein
psychisches Problem hat.

Es geht für viele darum. Oh der wurde von seiner Mama oder seinem Vater nicht genug beachte. 
Oder Er hat einen Mutter oder Vater komplex. Ich sehe das allerdings anders. Natürlich würden jetzt
wieder viele sagen. "Klar siehst du das anders immerhin steht du ja auf sowas." was soll man dazu 
sagen. Warum Stehe ich auf derartige Fantasiehen oder Umsetzungen in der Realität in form von 
Rollenspielen?

Ich könnte genauso gut fragen warum steht  ein Hetero nur darauf? oder eine Lesbe nur auf dies und
das. Es ist eine Fantasie und vor allem in Rollenspielen ist es ganz nochmal das man derartige oder 
vergleichbare fantasiehen oder ähnliches hat. Eine Fantasie von etwas und die Umsetzung sind 
zweierlei dinge. 

Mich würde nun mal eure Meinung zu dem Thema interessieren. Habt ihr ähnliche oder 
vergleichbare fantasiehen? habt ihr eine Fetisch der auch allgemein etwas komisch angesehen wir?



Schreibt gerne Kommentare und teilt es uns mit. das gilt natürlich auch für meine Kollegen hier im 
Blog.

Bis dahin euer Drache

Sex Tipps 1 Anal Sex (Schmerzfreie Lust)
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-tipps-1-anal-sex-schmerzfreie-
lust.html]

am 6/18/2022

Hallo Zusammen

Heute ist es vermutlich ehr ein Post für die Arschgeilen unter uns. 

Puh Analsex was? Wie fängt man ein solches Thema den an? Ah ich weiß.

Anfangen würde ich erstmal wieder mit einer kleinen Erklärung. Warum Finden Männer anal sex 
eigendlich geil? (Hier muss man jetzt in aktive und passive trennen.) Der Aktive Part also der 
Penetrierende ob nun Mann oder Frau sein ziel ist findet Analsex deswegen geil weil der Anus also 
der Rektale Eingang Enger ist. Die scheide wie auch der Anus können angespannt werden. 
Allerdings ist der Anus ein Schließmuskel mit dem zieht Verschlossen zu sein. Demnach kann auf 
den eindringenden Penis mehr  durch ausgeübt werden was für viele Männer angenehmer ist und 
deswegen viele Sexuell geiler finden. Soweit zum Aktiven Part des Mannes.

Kommen wir zum Passiven Part als Mann. Ein Mann hat neben dem Penis noch ein anderes Organ 
was für die Sexuelle Stimulierung besonders Wichtig ist. Es ist  ein Organ das in vielerlei Hinsicht 
für den Sex unerlässlich ist. Die Prostata. Etwas was ich ein anderes mal genauer Erklären kann ist 
die Prostata Massage. Allerdings muss ich auch hier schon eine kleine Sache erklären. Die Prostata 
Massage Wird über den Anus ausgeführt da die Prostata ein Organ ist  die in direkter Verbindung 
zur männlichen Erektion steht. (Wie gesagt  genaueres bei Interesse einfach als Kommentar fragen. 
dann gibt es hierfür einen eigenen Post.) Wen nun die Prostata Stimuliert wird Ist das für den Mann 
sexuell Sehr erregend. Durch die Anale Penetration kommt es nun je nach länge und dicke des 
Eindringenden Gliedes oder Spielzeuges zu einer Unwillkürlichen Stimulation der Prostata. Daher 
ist es sowohl für  den Penetrierten als auch für den Penetrierenden ein Hochgefühl Sexueller 
Erlebnisse. 

Anale Penetration der Frau. Bei Frauen ist auf Grund der Weiblichen Anatomie keine Prostata 
vorhanden da dies ein Männliches Organ ist. Ein andere Effekt bei der Analen Penetration ist 
allerdings bei Frauen das auch aus dieser Richtung die Scheiden wand stimuliert wird. am 
effektivsten wirkt sich das bei einer doubelten Penetration aus das heißt ein Penis in der Scheide 
einer in Anal dadurch wird übrigens auch die Frau für gewöhnlich etwas enger. Man kann für solche
zwecke natürlich auch Anal Plugs oder andere Spielsachen benutzen. ABER Vorsicht. Grund? 
Erkläre ich euch jetzt.

Hierzu mal zwei Bilder. (Das Zweite Bild ist eines meiner Spielzeuge das erste eines aus dem 
Internet.

[BILDER ENTFERNT]

Wie ihr sehr gibt es verschiedene Arten. Je nach Lust Laune und Fetischen.



Kommen wir zur Analen Jungfrau. (Egal ob Mann oder  Frau.) Als Anale Jungfrau bezeichnen wir 
(Wer hätte es gedacht?) Alle Ob Mann ob Frau die Analsex noch nicht Praktiziert haben. (Oder 
Selten.)

Anal Sex ist aus mehreren Gründen nicht ganz so einfach wie Vaginal oder Oral. (Für die unter euch
die es härter mögen. Die Fotze oder das Maul.) Gründe Hierfür sind beispielsweise das Fehlen eines
Gleitmittels. Vaginal Wird die Frau ja bei Sexueller Erregung feucht was das eindringen des Penis 
in die Scheide erleichtert. Oral also Mund ist Speichel vorhanden. Anal allerdings ist nichts 
derartiges vorhanden. (Außer in Ausnahme fällen und mal unter uns darauf haben nur wenige Lust 
denke ich.) 

Also Wir haben beim Analsex also das Fehlen von Gleitmittel also muss man künstlich nachhelfen. 
Dafür eignet sich natürlich am Besten Gleitmittel aus dem Laden was man allerdings nicht immer 
zur Hand hat. Auch Eignet sich dafür Speichel Baby Öl oder Ander Gleitmittel Ersatze wie Vaseline
oder ähnliches. Verschiedene Leute stehen auf verschiedene dinge. Ich hatte mal einen Kumpel der 
auf normale Butter schwört. Naja nicht mein fall aber wem es gefällt. Soweit zu dem Punkt 
Gleitmittel. 

Kommen wir zur eigentlichen Penetration. Viele vor allem Junge Menschen ohne große Sexuelle 
Erfahrung machen den Fehler das sie Anale Penetration Nicht nur Trocken sondern auch noch 
Unvorbereitet machen. Damit  meine ich. Ein Penis ist im Normalfall (Egal ob kurz oder Lang klein
oder Groß.) Im normallfall ungeeignet für eine Direkte Anale Penetration. Im Normalfall fängt  man
mit einem Finger an. Zum einen muss sich der Penetrierte erstmal an das Gefühl gewöhnen. 
(Zumindest  ist es zu Empfehlen.) zum anderen sollte man auf diese weise den Anus erstmal etwas 
Dehnen. Über mich lachen und regen sich immer viele auf weil ich so viel über sex spreche. Sex 
beginnt im Kopf und über Wissen und Erfahrung wird es dann zu dem Geilen Erlebnis das man sich
wünscht. 

Damit will ich sagen. Sex ist zwar eigendlich ein Rein körperlicher Akt aber Sex Spielt sich zu 
einem Großen Teil im Kopf ab. Erfahrung ist etwas das man nur mit der Zeit und Übung erlangen 
kann. Aber auch wen man all das hat sollte man auch wissen haben. Heutzutage kann man vieles 
wen nicht fast alles Nachlesen. Ich habe Jahre damit zugebracht über Sex zu lesen. (Ja weil ich 
zumindest auf Frauen bezogen Kaum bis keinen Sex hatte.) Zu meiner Schulzeit hab es zwar schon 
Internet aber noch keine Smartphones. Diese wurden erst Entwickelt als ich ein paar Jahre aus der 
schule war. Damit haben die Jungen und alten Menschen heutzutage Möglichkeiten an 
Informationen zu kommen wie nie zuvor. 

(Neben allem Positiven gibt es aber auch viel Negatives.)

Zurück zum Thema. Ich habe meine Ersten Sexuellen Analen Erfahrungen Trocken gemacht. Ich 
weis nicht mehr wie es anfangs war aber ich weis noch das ich es geil fand. Ob es anfangs weh 
getan hat weis ich nicht mehr. Meine ersten Analen Erfahrungen habe ich alle samt trocken 
gemacht. Ich war damals ja auch zu jung um zu wissen was wir da machten. Heute mit meinem 
Wissen kommt Analsex für mich nicht mehr in frage wen mein Partner oder ich keine 
Anal/Darmspülung gemacht wurde. Es gibt viele die mich auslachen weil ich einmal sagte. Ich 
würde nach dem ich meinen Stuhlgang duschen gehen um mich Sauber zu machen. Mal von den 
Medizinischen gründen wie Vorbeugung gegen Abszesse oder Hämorriden etc ist das auch deutlich 
hygienischer. 

Eine Darmspülung ist natürlich noch mal anders. Die Darmspülung kann man auf verschiedene 
weisen machen. Entweder so habe ich das früher gemacht. Man hat einen Aufsatz für den Schlauch 



in der Dusche welchen man dann anal einführt und man entsprechend so Wasser in den Darm gibt. 
Manche benutzen auch spezielle (Sogenannte) Irrigatoren Welche einer Überdimensionalen Pipette 
ähneln. 

Bilder von m Irrigator und dem Anal Duschaufsatz für Duschen hier:

[BILDER ENTFERNT]

Gut soweit erstmal hierzu. Eine Darmspülung hört sich für viele erstmal Verrückt krank oder sogar 
Schmerzhaft an aber generell hat sie neben Hygienischen gründen sogar einen Medizinischen 
Effekt. Den auf diese weise kann man viele Bakterien aus dem Darm sauber entfernen was der 
Gesundheut förderlich ist. WICHTIG hierbei ist aber das nur Wasser verwendet wird. Keine 
Zusatzstoffe. Der Darm ist  generell sehr empfindlich und deswegen muss man es auch vorsichtig 
machen. Pures Wasser reicht  an dieser stelle schon. 

Für gewöhnlich führt man das irregulär oder eben auch die Analdusche ein und lässt nun das Wasser
in den Darm laufen. Hierbei gibt es sogar Leute die Fetisch technisch auf sowas stehen. Soweit ich 
das beurteilen kann und kenne macht es jeder anders. Ich für meinen teil benutze normalerweise 
einen für die Dusche gefertigten Aufsatz. Dann lasse ich je nach Gefühl Wasser in den Darm ab 
einem bestimmten punkt wird es ja angenehm. Dann entferne ich den Aufsatz und setze mich auf 
die Toilette wo ich dann das etwa 1-2 Minuten gehaltene Wasser wieder ausscheide. Das ganze 
mache ich zwei bis drei mal. Man sollte sich dafür ruhig auch etwas zeit nehmen. Mal abgesehen 
von den Hygienischen und Medizinischen Gründen Fühlet (Zumindest ich mich) man sich danach 
besser. 

Also zusammengefasst. Analsex sollte für Anfänger zumindest etwa so ablaufen. Aller wenigstens 
sollte ein ausgiebiger Toiletten gang getätigt worden sein oder nicht zu lange zurück liegen. 
Ausreichend Gleitmittel oder Gleitmittel Ersatz verwenden. Und für ungeübte vor allem anfangen 
mit einem und dann zwei fingern für die Gewöhnung und Dehnung des Analbereiches. Und die 
Tatsächliche Penis anal Penetration anfangs mit Rücksicht auf die Partnern/Partner Vollziehen den  
beim Sex geht es schnell das wem man dem Partner ungewollt schmerzen zufügt dieser keine Lust 
auf einen zweiten versuch hat.

Soweit mal zu meinem Heutigen Post. Wünsche euch schon mal viel Erfolg und Spaß bei euren 
Sexuellen Erlebnissen und hoffe ich konnte zumindest einem oder zwei von euch etwas helfen. 

Ansonsten hoffe ich alle von euch haben auch beim Analsex ihren spaß. Bei Fragen oder Einem 
Themen Interesse einfach mal einen Kommentar schreiben. Mein Team und oder Ich werden und 
gerne darüber informieren oder euch aus unzarteren Erfahrungen falls vorhanden Tipps geben.

Bis Dahin euer Analduschender Drache.

Prima Noctis (Die Erste Nacht gehört dem Lord)
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/prima-noctis-die-erste-nacht-gehort-
dem.html]

Anmerkung: Google hat diesen Blogpost nach mehreren Beschwerden gelöscht.

am 6/20/2022

Prima Noctis (Die Erste Nacht gehört dem Lord)
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(Kleine Warnung vor ab. Diese Geschichte ist etwas Härter als einige vielleicht wollen. Es ist eine 
Fiktive Geschichte in der aber auch mehr oder weniger eine Vergewaltigung Szene dazu gehört.)

Hallo zusammen und willkommen erneut im Geilsten Blog in Deutschlands wo reale oder 
Erfundene für Männer Frauen und alle anderen Geile Geschichten stehen. Tipps oder Fetische 
Erklärt werden. Oder einfach nur geile Bilder geteilt werden. Der Heutige Post soll eine Geschichte 
werden die frei erfunden wurde wobei sie vielleicht irgendwann in der Geschichte wirklich passiert 
sein könnte. Wie so oft möchte ich aber auch das ihr etwas Lernen könnt bei meinen Persönlichen 
Posts. 

Daher die Erklärung was genau ist Prima Noctis?

Prima Noctis Ist ein altes Gesetz das die Könige und Fürsten der Mittelalterlichen zeit ins Leben 
gerufen haben. Ich bin auch nicht zu 100% damit vertraut wie oder warum dieses Gesetz geschaffen
wurde. Im Film Braveheart Bin ich das erste mal mit dem Begriff in Berührung gekommen. Ob aber
die Erklärung die dort gegeben wurde auch auf die reale Geschichte zu trifft weis ich nicht. Dort hat
der König das Recht Prima Noctis Ausrufen lassen um wie er selbst sagte die Schotten aus dem 
Land heraus zu züchten. (Natürlich geht es da noch um etwas mehr.)

Hä? Werden sich jetzt viele fragen. Nun das Recht Prima Noctis Besagt folgendes. Das Recht der 
Ersten Nacht. Wen Mann und Frau einen Bund fürs leben eingehen ist ja bekanntlich die 
Hochzeitsnacht zumindest für Frau die erste in der sie Sex hat. (Jedenfalls sollte es in der zeit so 
sein.) Das Erste mal Sex hat eine Frau normal also mit ihrem Ehemann. Nun ist das recht Prima 
Noctis Allerdings so angelegt das der Lehnsherr des jeweiligen Gebietes das recht Prima Noctis 
Einfordern kann und damit die erste Nacht für sich beanspruchen kann. Warum aber kann man so 
irgend ein Volk von wo anders heraus züchten? Nun die Lösung hierfür ist ja klar. Sex ist in erster 
Line für Kinder zeugen da. Besonders in der Mittelalterlichen zeit in der man noch nicht so viel 
über Sex und die Anatomie und Vorgänge der Körper wusste war nur eine Sache sicher. 

Wer zu erst in ihr Abspritzt hat die besten Chancen das er der Erzeuger des darauf folgenden Kindes
sein wird. Ergo. Prima Noctis (wen man von dem Film ausgeht.) Soll dafür sorgen das einmal die 
Fürsten ihren spaß haben. Und außerdem das sie selbst für eine Bessere Blutlinie oder ähnliches 
sorgen können. Natürlich ist das im Mittelalter alles etwas sehr schwammig auf Grund des 
begrenzten Wissens. Falls ihr euch aber für das Thema Prima Noctis als solches interessiert sagt mir
bescheid dann werde ich mich mit freunden mal gerne darüber informieren und euch einen 
entsprechenden Post schreiben. Also einfach einen Kommentar mit der frage oder der Aufforderung 
das mehr zu dem Thema kommt.



Nun aber zu dem Haupt Punkt des Posts:

Am Morgen meines 19ten Geburtstages wachte ich auf. Wieder hatte ich einen Harten und bei der 
Vorstellung was mich am kommenden Abend erwarten würde war das auch nur verständlich. Vor 
meinem Zimmer hörte ich zwei wachen vorbei gehen. Ich stand auf zog mein Nachthemd aus und 
ging zur wasch Schüssel hinüber um mich zu erfrischen und den schlaf zu vertreiben. Ich stellte 
mich an das Fenster der Burg und sah hinaus es war ein Wolkiger Tag und es würde mit Sicherheit 
noch im laufe des Tages Regen oder sogar ein Gewitter geben. Es Klopfte an der Tür und es kam 
ein junger Diener und eine Dienerin herein. Ich beachtete sie kaum während sie das Bett machte 
und er mir Kleidung herauslegte welche ich am heutigen tag tragen müsse. Ich war ein einfacher 
Adelssohn nichts besonderes. Für gewöhnlich beschäftigten mich meine Studien wobei ich nun vor 
meinem Abschluss an der Akademie stand und dann meinem Vater dem Lehnsherren erstmal als 
Ritter Dienen würde. 

Obwohl ich dann natürlich einen Niedrigen rang haben würde war ich aber immer noch der Sohn 
eines Lords. Einen Title hatte ich nur aufgrund meiner Geburt und ich war als einziger Sohn des 
großen Herren von Kauling der Erbe des Titels meines Vaters. Als der Diener zu mir kahm und mir 
beim ankleiden half sah ich den blick der Dienerin ihr Name war Greta soweit ich wusste. wir 
hatten vor einigen tagen etwas spaß in dem Sessel neben dem sie stand und die Vorstellung daran 
lies meine Erregung mal wieder in mein Glied fahren. Der Diener vor mir sah mich irritiert an.  Ich 
bedeutete ihm weiter zu machen. Der Tag war recht öde die Akademie war gerade in der Pause und 
würde erst in einigen Mond Zyklen wieder beginnen weswegen ich tag für tag kaum irgendwelche 
Aufgaben hatte. 

Als ich zur Tafel kahm um mein Frühstück zusammen mit meinem Eltern einzunehmen stellte ich 
fest das mein Vater unterwegs war. Es war wohl zu einem Überfall einer unsere Dörfer am Rande 
der alten Wälder gekommen. Zu den Aufgaben meiner Familie gehörte es die Bauern die dem 
König in dessen diensten wir standen zu beschützen und für ausreichend ernte abgaben zu sorgen. 
Mein Vater war ein wen auch strenger doch sehr Gütiger Mann. Er bemühte sich stets um das wohl 
unsere Untertanen weswegen er soweit ich das beurteilen konnte beim Volk beliebt war. Es gab nur 
ein Gesetz welches er nicht abschaffen konnte und was deswegen auch für Unmut beim Volk sorgte.
Das Recht der ersten Nacht. Prima Noctis. Allerdings gingen für gewöhnlich auch alle Frauen 
welche im Prima Noctis Recht genommen wurden auch wieder Glücklich zurück. 

Dieses Recht sollte ich nun Stellvertretend für meinen Vater in der Kommenden Nacht übernehmen.
Es war zwar nicht das erste mal für mich aber ich war Doch aufgeregt den Viel Erfahrung hatte ich 
nicht. Die wenigen male die ich mich mit dem anderen und sogar zweimal mit dem eigenen 
Geschlecht vergnügte war es unsere Dienerschaft. Der Tag zog sich hin ich übernahm verschiedene 
pflichten in Stellvertretung meines Vaters der erst in einigen Tagen zurück kommen würde. Als der 
Abend herein brach und ich mein Pferd sattelte um die Jungfrau zu holen welche ich als das recht 
von Prima Noctis nehmen durfte wurde ich zunehmend nervöser. 

Das Dorf in dem die Festlichkeiten stattfanden war nur wenige Minuten zu Pferde entfernt. als 
zusätzliche Vertreter des rechtes kahmen zwei Leibwachen mit mir. Alle samt trugen wir Rüstungen
ich für meinen teil hatte auf den Helm verzichtet meine Wachen selbst allerdings nicht. Etwa eine 
viertel stunde später ritten wir in das Dorf ein. Dort angekommen wurden wir erst freudig begrüßt 
meine wachen lies ich am einging des Dorfes warten. Ich ritt in das Dorf stieg von meinem Wallach 
und beglückwünschte die Frisch verheirateten. Der Mann sah unglücklich aus als würde ich ihm 
direkt vor allem seine Männlichkeit rauben wollen. Seine Frau hingegen sah mich leicht hochmütig 



an. Ich spürte sofort das sie Stolz war und es war klar das sie es mir nicht leicht machen würde. Für 
mich etwas frustrierend kahm hinzu das sie drei Jahre älter war als ich. 

Den Sitten des Landes zu folge währe sie ein Jahr später wen sie keinen Mann gefunden hätte ins 
Kloster gegangen und hätte sich unser aller Herrn untergeordnet. Die Festlichkeiten wurden stiller 
während ich an dem tich der beiden stand gemeinsam leerten wir einen Krug Met und dann sagte 
ich laut für alle. "Ich wünsche euch und euren Gästen einen angenehmen Abend. Es schmerzt mich 
euch bei den Festlichkeiten stören zu müssen." Die Leute rings um sahen ernst zu mir. Ein paar 
ältere Frauen in einer ecke tuschelten und lächelten. Was das zu bedeuten hatte konnte ich mir 
natürlich denken. Vermutlich ging es darum das ich mit meinen gerade einmal 19 Jahren das Prima 
Noctis Einforderte. "Ich nehme an ihr wist weswegen ich gekommen bin?" Ich sah dabei das 
Ehepaar an. Er Nickte mit ernstem Gesicht. Sie sah mich spöttisch an. Das Geschwätz der Alten 
Frauen scheint der Woche in der ich angekündigt war schon die runde gemacht zu haben. 
Vermutlich zweifelten sie daran das ich die Prima Noctis Vollziehen würde. 

Die beiden sahen nun sich an und sie Küste ihren Mann zum Abschied lang und innig. ich gestattete
es ihr den die Nacht mir mir würde ihr einiges abverlangen. Auch wen sie das selbst noch nicht 
glaubte. Sie kam um den tisch herum und ging ohne mich weiter zu beachten zu meinem Pferd. 

Zurück in der Burg führte ich sie in mein gemach die wachen entließ ich. Ich schloss die Tür hinter 
mir und sie drehte sich um. bisher hatte sie noch kein Wort gesprochen. sie sah mich ernst und 
herausfordernd an. "Ausziehen." Meine worte klangen leicht zitternd. sie verschränkte die arme vor 
der Brust. aber sonst bewegte sie sich nicht. "Ausziehen sagte ich." dieses mal war meine stimme 
fest und ohne zittern. sie schien leicht zusammen zucken bewegte sich aber immer noch nicht. ich 
ging nun auf sie zu. Ihr blick blieb streng aber es schien als würde sie jetzt doch angst bekommen. 
Sie war genau so groß wie ich was eine Einschüchterung nicht leichter machte. Ich stand nun genau 
vor ihr legte meine Hand auf ihren Arsch zog sie zu mir und zwang ihr einen Kuss auf. Sie 
versuchte sich zu währen. Aber ich war stärker und mein Griff war fest. als ich sie los lies und 
meinen Kuss beendete sah sie mich geschockt an. "Ausziehen. Und ein weiteres mal sage ich es 
sicher nicht." Einen moment zögerte sie noch aber dann öffnete sie ihr Kleid. sie mühte sich einen 
moment ab dann meinte ich. "Dreh dich um ich helfe dir." zögernd drehte sie sich um. als ich die 
Schnürung gelöst habe sollte sie sich wieder umdrehen. ich sah ihr zu wie sie das Kleid zu Boden 
fallen lies. Ihre Roten haare und ihre Weiße haut die schon zum Vorschein kahm war wirklich 
schön.

Ich lies ihr  etwas zeit genoss den Anblick. Sie trug noch Unterwäsche und die Halterung der 
Strümpfe etwas das erst seit kurzem bei uns im Land Mode wurde. ich ging auf sie zu sie machte 
einen kleinen schritt zurück blieb aber an der Bett kante hängen und viel aufs Bett. Ich stand nun 
über ihr zog mein Wams aus die Rüstung hatte ich zuvor bei der Ankunft abgelegt und stieg aus 
meinen stiefeln. ihr blick wurde ängstlich als meine Hände meine Hose öffneten. Ich stand nun 
ebenfalls wie sie nur noch in meinen Unterkleidern da. Ich ging einen weiteren schritt auf sie zu und
zog ihr die Unterhose herunter. sie hielt sie fest. "Lass das wen du es so willst habe ich auch kein 
Problem damit aber wen du dich weigerst wird es nur um so schlimmer für dich. Ihr griff lockerte 
sich den glitt sie herunter und ich sah ihre volle Pracht. Anders als allerdings erwartet war sie 
bereits glänzend nass. ich beugte mich über sie mein Gesicht lies ich in ihren schritt sinken und ich 
sog ihren Geruch ein. Sie war mehr als bereit doch ich wollte es für sie angenehmer machen. Ich 
begann mit meiner Zunge eine Kreisende Bewegung über ihren Kitzler und ihrer Spalte. Sie stöhnte
so wie meine Zunge ihr willig feuchtes und heißes Fleisch berührte. ich lies sie so mehrfach 
küssend und leckend genießen. Ich spürte natürlich selbst wie ich durch ihren Geruch und auch 



Geschmack erregt wurde. Mein Schwert war bereits dermaßen hart das es wohl selbst Die 
diamantenen Panzer der Drachen zerschlagen könnte. 

Ich stand auf sie lag noch schwer atmend da hatte die Augen geschlossen und genoss offensichtlich 
das Hochgefühl das ich ihr verschlaft hatte. Ich entledigte mich meiner Unterkleider stand nun 
vollkommen nackt vor ihr nahm je ein Bein links und rechts und als sie das spürte schlug sie die 
Augen. Mit vor schreck verzerrtem Gesicht und angst fing sie an zu strampeln und sich zu währen. 
ich hielt sie fest. Sie hatte ihr vergnügen bereits. Nicht das letzte an diesem Abend wen es nach mir 
ging aber ich wollte nun auch meinen Samen auf den weg schicken und meinen Spaß haben. Ich 
rückte näher. "Bitte nicht." Ihre stimme klang warm aber voller angst. Ich lies mich nicht aufhalten 
und in ihrer Position mit ihren beinen in meinen Händen und auf dem Bett liegend während ich 
davor stand hatte sie kaum eine Möglichkeit sich zu währen. sie richtete sich auf und versuchte 
mich mit ihren Händen weg zu drücken doch mein Schwanz hart und gierig bewegte sich 
unaufhaltsam zu ihr. Als ich sie berührte heiß und nass wie sie immer noch war stöhnte sie auf 
Grund des ungewollten aber nun heiß nassem Gliedes das sich über ihre empfindlichste stelle 
bewegte. 

Sie währte sich immer noch versuchte mich von sich zu drücken aber sie stöhnte auch während ich 
mein Glied auf und ab über die rieb. Ich hielt dann nach einer weile inne sie drückte mich weg ich 
lies es einen moment lang zu dann stieß ich mit einem ruck zu und sie schrie vor schmerz auf. sie 
war so eng ihre Jungfräulichkeit gehörte nun mir allein. ich lies ihr einen moment zeit dann fing ich 
an mich langsam in ihr zu bewegen. sie stöhnte unwillkürlich auf. Ich wollte ihr schmerzen wen ich 
konnte vermeiden. Sie schob mich immer och von sich. "Hör auf. Bitte zieh in aus mir." stöhnte sie.
"Es schmerzt." ich machte weiter. sie strampelte versuchte alles um mich aus sich heraus zu 
bekommen doch ich machte weiter. immer wieder glitt ich aus ihr heraus um mit neuer Größe und 
macht in sie zurück zu kehren. "Raus aus mir." stöhnte sie aber die schärfe in ihre stimme war weg. 
ich machte weiter. Sie war so eng das ich das Gefühl hatte sie versuche meinen Schwanz zu melken.
ich musste all meine Willenskraft aufbieten um noch nicht zu kommen. 

Wieder Stieß ich in sie tiefer und härter als zuvor und ihr widerstand wurde immer unwilliger. Ihre 
Abscheu und ihre Abneigung wich dem Gefühl der Lust. "Ah bitte nicht." aber ihre worte klangen 
nicht mehr ernst gemeint. wieder stieß ich zu ich fing nun selbst an zu stöhnen und schwer zu 
atmen. Lange würde ich das nicht mehr aushallten. ich wurde schneller sie stöhnte anscheinend 
ohne das sie es merkte legte sie ihre beine um mich und hielt mich nun so davon ab weiter aus ihr 
heraus zu gleiten. ein Weitere stoß ihre Hände an meinen armen die nun links und rechts neben ihr 
auf dem bette lagen umklammerte sie fest. "Ich komme" Stöhnte ich und nach zwei weiteren Stößen
Spritzte ich in ihr ab lies meinen ganzen samen mit voller macht in sie hinein spritzen und sie 
stöhnte während sie spürte wie mein Schwert tief in ihrer engen Scheide Pumpte und all den samen 
in sie füllte. 

Sie hatte immer noch die beine um mich gelegt ihre scheide und ihre beine zuckten während die 
ihren eigenen Orgasmus erlag. ich stieß während ich noch die letzten Spritzer in sie füllte zu dann 
hob ich sie ein stück hoch und legte sie so aufs Bett das wir uns bequem neben einander legen 
konnten. sie zuckte zusammen und machte einen lang gezogenen stöhnen des Bedauerns als ich 
meinen nun nassen und voller Sperma klebenden Schwanz aus ihr heraus zog. Sie wimmerte leicht 
als sie spürte das mein Sperma aus ihr heraus kahm. als ich mich neben sie legte überraschte sie 
mich als sie sich über mich beugte ihre Brust gegen meine drückte und mich küsste. sie sah mich 
verlegen an. ich legte meine Hand um sie packte ihren geilen Arsch und zog sie nah an mich heran. 



"Wir werden gleich weiter machen. Ich brauche nur einen moment." Sie sah mich überrascht an. 
Dann senkte sie den blick und ihre Hand wanderte mein Bein herauf umfasste und streichelte mein 
Glied und sie fing an daran herum zu Spielen. "Hey was wird den das?" ich lächelte. Sie sah mich 
an sagte aber nichts. "Du Hast es trotz deines Widerwillens genossen oder?" Verschämt nickte sie. 
ich spürte die Erregung wieder aufkommen. Sie sah mich erstaunt an als sie meinen Schwanz den 
sie in der Hand hatte größer werden spürte. "Nun wir haben leider nur diese eine gemeinsame 
Nacht. Ich würde sagen wir genießen sie. Sie nickte. Als ich hart wurde sagte ich. "Nun setz dich 
mal darauf. Sie zögerte. "Keine sorge es sollte nicht mehr so schmerzen wie beim ersten mal. sie 
setzte sich auf meinen Schoss ich nahm meinen Schwanz zur Hand und führte ihn zu ihr. sie setzte 
sich und ihr eigenes Gewicht spießte sie auf meine Lanze. sie stöhnte. "Nun hast du die macht." 
sagte ich und lehnte mich zurück um das Gefühl ihrer engen und doch geilen scheide um meinen 
Schwanz herum zu genießen.

Bis zum Morgen des darauf folgenden Tages Fickten wir 6 mal. Jedes Mal spritzte ich ihr alles 
schön tief in die scheide. Und immer mehr lief aus ihr heraus. Da sie so viel von mir nicht 
aufnehmen konnte.

Ihr Mann würde keine Chance haben sie zu schwängern bevor sie ein Kind von mir austragen 
würde.

Soweit zu meiner Geschichte. Ob die nun zu hart ist oder nicht muss jeder selbst entscheiden. Die 
Vergewaltigungs Szene wollte ich eigendlich noch härter machen aber irgendwie hat mir meine 
Eingebung gesagt ich sollte es anders machen. 

Ich danke euch jetzt fürs zuschauen vergesst nicht zu Kommentieren und folgt dme Blog für weitere
geile Geschichten. Bis dahin euer Drache.

PS: die tage kommt mal ein kleiner Post aus meinem Real live eine Story wo ich mit meiner Ex Sex
im Ranger hatte. Bis dahin. Frohes Wichsen Lecken Fingern Blasen und oder Ficken.

Kommentare

Pascal :D 21/6/22 02:42

Hallo Rainer,

Jetzt mal im Ernst: Hälst du diesen und den Blogeintrag wirklich für angemessen? Ich und die 
Mehrheit der Nutzer sehen das nämlich nicht so.

Ich empfehle dir diesen und bitte auch den Blogeintrag mit deinen Inzestphantasien bis heute Abend
18 Uhr gelöscht zu haben. Ansonsten sehe ich mich gezwungen deine genannten Einträge zu 
melden und dann so löschen zu lassen. Außerdem werde ich Anzeige bei der Polizei gegen dich 
erstatten. Ich habe wirklich null Verständnis für deine abscheulichen Phantasien und bin garantiert 
nicht der Einzige der so denkt. Bitte nimm es ernst. Ich weiß außerdem, dass du diesen Kommentar 
unter garantie lesen wirst, weil du nämlich jeden Tag auf dieser und noch zig anderen Sex/Dating 
Plattformen aktiv bist. Hast ja sonst auch nichts zu tun.

Mit großer Verachtung

Drache 21/6/22 08:59



Ganz offensichtlich hast du keine Ahnung was ein Fetisch ist. Du und die Mehrheit finden diese Art 
von Posts oder Inhalte also unangemessen? Willkommen in einem Sex Blog für Menschen Mit 
Fetisch etc. Nur mal für Menschen wie dich die sich für immer anderen so überlegen fühlen. in der 
BDSM Szene sind Vergewaltigung Szenarien im Ramen des Sexuellen Absprache vollkommen 
normal und teilweise auch gewünscht. Eine meiner ex stand auch auf sowas auch wen ich sowas nie
mit ihr machen wollte. Du glaubst also und die Mehrheit der lese für die du anscheinend sprichst 
das das unangemessen oder illegal ist? Es steht deutlich direkt am Anfang des Blog Posts das es 
härter zugeht und eine erfundene Geschichte ist. Es ist sogar im Lable entsprechend gegenzeichnet. 
Wen du und die Mehrheit wie du sagst kein Interesse an sowas habt dann lest es halt nicht. Meine 
Güte seit fast neun Jahren nervt und quengelt ihr weil ihr etwas gegen euren willen macht und dann 
seit ihr aber selbst schuld weil es ist eure eigene Handlung die euch aufzeigt was euch nicht gefällt. 
und wen du es melden willst tun dir keinen zwang an brauchst auch nicht zu warten den es handelt 
sich dabei um eine Fiktive Geschichte die entsprechend im Text und auch im Lable gekennzeichnet 
ist und der gesamte block ist Inhalt für erwachsene und entsprechend ebenfalls gegenzeichnet. ergo 
such deine Eier zusammen und sei ein Mann und lass das Geheule. wen dir das zu hart ist geh 
zurück zu hallo Kitty Webseite von der du offenbar kommst. den das war noch längst nicht das 
härteste. und Inzest Szenarien gibt es nicht das Vater Sohn Rollenspiel ist auf fast sämtlichen 
Pornoseiten gang und gebe. und du hast dir seine Millimeter Nudel sicher auch schon zu einem 
Mutter Sohn Porno gerieben also lass dein Gejammer. geh und such dir nen anderen Blog. Das hier 
ist nichts für Kinder wie überall gegenzeichnet. Informier dich erstmal über sexuelle Vorlieben und 
Fetische bevor du maulst.

BlackRose 21/6/22 14:55

Hallo

Also ich für meinen Teil bin ja mit meinem Mann in der SM und ab und auch BDSM Szene recht 
aktive und finde das das ehr lasch ist was Drache da geschrieben hat. Wen ich das geschrieben hätte 
währe da eine richtige Vergewaltigungs Szene draus geworden und das beinhält dann fesseln, 
peitschen und flügger und andere geile Spielsachen. Drache hat leider (Verzeih mir mein Freund.) 
Keine Ahnung von der Szene oder nur recht wenig nach dem was ich auch Privat weis von ihm. 
aber ich schlisse mich seiner Meinung an. Ihr seid hier wiel ihr lesen wollt was hier gepostet wird. 
Ihr wisst das es in dem Blog um Sex Fetische und andere dieser Themen geht. Ihr habt ganz 
offensichtlich weniger Ahnung als er wollt aber selbst rummailen und gegen ihn sein weil ihr 
einfach so seit. Ich finde solche Menschen jämmerlich sorry aber Sucht euch doch mal eine 
vernünftige Beschäftigung.

Die Nacht im Ranger
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/die-nacht-im-ranger.html]

am 6/21/2022

 Hallo Zusammen

Heute wird mein Post vermutlich recht kurz den eigendlich gibt es da nicht viel zu schreiben. ich 
überlege auch schon seit tagen wie ich das ganze gut verpacke den eigendlich war  es nicht mehr als
ein Quicki auch wen ich mir mehr gewünscht hätte.



In meinem Liebesleben gibt es leider viel zu viele Kurze vergnügen wobei das nicht immer an mir 
liegt. Wobei vielleicht doch vielleicht widere ich meine Partnerrinnen so sehr an das sie es wen 
schon schnell hinter sich bringen wollen. Ausnahmen gab es bisher nur drei. also drei Partnerrinnen 
bei dehnen es auch mal Länger ging.

Ich würde mal kurz für die die vielleicht nicht ganz im bilde sind ein wenig Geschichte drum herum
erzählen. Ich weis nicht mehr wann genau es war. Irgendwann zwischen dem 2 und 4 April etwa. 
Ich war mit meiner Verlobten im Ranger wir übernachteten an einer von der Straße nicht 
einsehbaren stelle im Auto. Warum? Weil ich aufgrund von Hatern nicht die Möglichkeit hatten ins 
Hotel zu gehen. Wir machten es uns also wie schon die tage zuvor im Auto bequem. Das Letzte mal
sex lag mehr als ein zwei Wochen zurück genau weis ich es nicht mehr. trotz aller Probleme und der
blöden Situation hielt sie zu mir und ich war ihr so dankbar und glücklich darüber. Wir hatten uns 
zuvor so 5 Minuten Terrinen Wurst Brötchen und andere Sachen zu essen geholt und waren jetzt 
satt und lagen im Auto. wie fast jeden Abend redeten wir über verschiedene dinge ich weis nicht 
mehr worum es im einzelnen ging. manches war  wichtiger was ich hier jetzt nicht sagen will. 
Anderes war ehr belangloses oder ging um unsere kommende Wochen Planung. 

Zwischendurch küssten wir uns es war uns auch nicht al zu kalt hatten decken küssen und der 
Ranger war ach gut abgeschirmt zu zweit produziert man ja auch gut Körper wärme. zwischendurch
küssten wir uns lagen auch nur in Unterwäsche da und fingen an uns gegenseitig anzufassen zu 
streicheln. Sie fing an mir einen zu wichsen so gut es in einer solchen Position ging und ich 
streichelte ihren PO und schob ihr von hinten meine Finger an den kitzle und in die schöne warme 
und geil feuchte Muschl. Nach einer weile ich war bereits hart und sie offensichtlich auch bereit  für
mich meinte sie. "Schreis drauf ich will jetzt, sie kahm zu mir rüber erst mit dem Gesicht zu mir 
Gewand aber das funktionierte auch aufgrund meine Gewichtes nicht so gut. also haben wir die 
Position gewechselt und sie drehte sich um. ein glück das sie so schlank ist. Sie setzte sich auf mich
und ich war sofort in ihr. Ich hatte einen enormen druck wiel ich seit unserem letzten mal sex der ja 
eine ganze weiter (mindestens eine Woche) auch nicht mehr gewichst warum auch hatte ja 
eigentlich meine Freundin. Und wollte ihr ja nicht das vergnügen nehmen. 

Sie ist geil feucht und eng und in der Position war ich auch in der Lage sehr tief in sie einzudringen 
also dauerte es nicht mal ne Minute bis ich abgespritzt habe. (Krass viel zu schnell ich weis.) Sie hat
es aber gar nicht bemerkt und machte weiter. Ich wollte auch nicht aufhören und sagte nichts aber 
ich musste natürlich meine Stöße erstmal etwas dämpfen weil es sonst viel zu empfindlich war. Hart
bin ich geblieben und mir war auch klar das ich noch mindestens einmal kommen konnte vor allem 
weil ich die Situation auch geil fand. Sie merkte aber meine Zurückhaltung und meinte. "Was ist los
gefällt es dir nicht?" Ich am Stöhnen und voll sensible aber entschlossen weiter zu machen wollte 
erstmal nichts sagen. als sie nochmal nachgefragt hat gab ich zu das ich schon gekommen war. zu 
meinem Entsetzen meinte sie das. "was echt? hab ich gar nicht gemerkt." (Was mich dann aber 
entsetzt hat war.) Sie ging hoch so das ich aus ihr herausrutschte und setzte sich auf ihre Seite. Ich 
meinte ich kann noch weiter machen. aber nö sie wollte nicht mehr. Es war jetzt nichts böses oder 
wütendes weder in ihrer stimme noch ihrem benehmen schien auch nicht als würde sie es jetzt 
bedauern, Dann machten wir uns sauber und redeten noch bis wir eingeschlafen sind. 

Das war mein Letztes mal sex mit  ihr. Etwa einem Monat später haben wir uns dann getrennt. dazu 
gibt es ja einem ausführlichen Post. Ich frag mich bis heute warum sie aufgehört hat. den letztlich 
war ich ja bereit weiter zu machen auch wen es in dem moment etwas unangenehm war. Klar war 
das ungeil von mir so schnell zu kommen aber mal ehrlich nach so langem direkt rein das war schon
krass. Ich hätte an dem Abend aber mindestens ein zweites mal kommen können vielleicht ein 
drittes mal das weis ich von früheren malen. vor allem mit so viel druck da war der erste druck dann



weg da währe das zweite mal besser gewesen weil es länger gedauert hätte und sie hätte auch ihren 
spaß gehabt. 

das schönste war das sie obwohl ich immer wieder gezeigt und versucht habe sie zu verführen sie 
mir dann immer einen Riegel vorgeschoben hatte davor und danach. 

Na gut so weit zu meinem Letzten mal Sex mit  meiner Jetzigen Ex.

Wünsche euch eine gute Nacht ist ja schon recht spät lag eigendlich auch schon aber dachte ich 
poste es doch schon mal jetzt. Lag mir schon länger auf der Seele.

Im übrigen währe mal eine Antwort gut ich versuche schon seit längerem Sie zu erreichen damit wir
uns unsre dinge zurück geben können ich ihre und sie meine. Ich weis scheiße das ich es so mache 
aber habe sonst alles versucht :(

Eurer Drache

Fetisch Talk 3 Candaulismus
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/fetisch-talk-3-candaulismus.html]

am 6/26/2022

Candaulismus 

Cuckolding und Cuckquean und Wifesharing 

Hallo zusammen

Heute würden wir (Ja Wir) euch gerne ein wenig zu den oben genannten Themen geben. 

Fangen wir mal mit Candaulismus an. Es ist ein Sammeln begriff für unter anderem Cuckolding 
und Cuckquean und Wifesharing welches Varianten davon sind. Der Aufbau des Posts wird so sein 
das ich einen begriff nach dem anderen in ruhe erkläre. Anschließend werden die Autoren noch ihre 
Meinung und oder Erfahrung dazu beitragen.

Im Übrigen ist alles der dreie Varianten teil der BDSM Szene.

Beginnen wir mit Cuckolding 

Cuckolding Bezeichnet Die Sexual Praktik bei der ein Ehemann oder Freund seine Partnerin dabei 
beobachtet wie sie Sex mit einem oder mehreren anderen Männern hat. Wichtiger Hinweis hier 
noch. Der Ehepartner oder Freund ist nur Zuschauer nicht Mitspieler. Das ganze gibt es bereits seit 
etwa dem 16 Jahrhundert. Es gibt verschiedene Varianten davon wie ihr oben ja seht. Ich selbst bin 
darin kein experte deswegen entschuldige ich mich sollte ich es nicht gut erklären oder jemand der 
sich damit besser auskennt sich auf die füße getrennt fühlen. Beim Cuckolding auch Cuckold 
genannt ist es mehr eine Art Voyeurismus. Oder anders ausgedrückt. Es findet zwischen dem 
Ehemann und der Frau keinerlei Sexueller Kontakt Stadt sondern nur zwischen Dem Fremden oder 
Liebhaber der Partnerin während der Mann nur beobachtet. Voyeurismus Selbst beschreibt 
eigendlich mehr das heimliche beobachten ohne des Wissens der beobachteten. Das Trift aber beim 
Cuckolding nicht zu den die Partnerin und der entsprechende Sexpartner sind sich darüber bewusst 
das sie während des Sex Beobachtet werden. 

Wir haben übrigens auch schon Beispiele an Geschichten hier im Blog von Cuckolding. 
Beispielsweise Die Geschichte von EroticArt zum Beispiel oder auch das mit BlackRose wobei das 



ehr in die Richtung Cuckquean  Gegangen ist. Wir werden den begriff gleich weiter besprechen. 
Letztlich ist es jetzt so. Beim Cuckolding Geht es vor allem um den Kick das man seine Partnerin 
mit einem andere Partner beim sex beobachtet. Für viele ist das sicher mit einer der schlimmsten 
Vorstellungen. Ich für meinen teil hab eigendlich mit sowas nie ein Problem gehabt. 

(Falls jetzt jemand auf meine Geschichte mit meiner Ex anspielt welche ich als Post gemacht habe. 
Lasst es. Die komplette Situation war eine andere.)

Bei Cuckolding Geht es natürlich auch um vertrauen und um Absprache. Ohne das kann wen auch 
wen man normal nicht dafür anfällig ist schnell eifersüchtig werden oder es geht in die Richtung.

Zu dem Punkt möchte ich aber noch kurz bei einem anderen dazugehörigen Thema ansetzen. 
Cuckold ist besonders unter BDSM paaren und Liebhabern verbreitet und wird auch zu der Szene 
gezählt. Warum? Viele Denken bei BDSM oder SM immer gleich an schmerzen Gewalt und 
Erniedrigung. Allerdings geht es dabei auch um Lust. oder vor allem. Der Lust gewinn und die Lust 
Steigerung. Bei meinen Nachforschungen zu dem Thema bin ich auf einen Artikel gestoßen in dem 
ging es darum das es sogar einen wissenschaftlichen Ansatz gibt. Wie ihr wisst kann ich hier leider 
keine Links von solchen dingen posten da es wieder im Chaos enden würde für die anderen 
Webseiten. (Augen Roll)

Ich versuche es mal klar wieder zu geben. Also ich fange bei dem Punkt mit BDSM an. Cuckold  
Hat verschiedene varianten. Einmal kann es einen Voyeurismus Hintergrund haben. Dabei gibt es 
dem Beobachter einen kick beim sex mit der eigenen frau und einem fremden oder ihrem Liebhaber
zuzuschauen.

Dann gibt es die variante des Masochismus. Für die die sich nicht so gut auskennen dafür steht das 
M in sM oder bdsM. Masochismus Ist eine Form von Schmerzen also jemand der sowas geil findet 
meistens in einem sexuellen Hintergrund. Dabei geht es nicht nur um körperlich sondern auch 
seelischen schmerz. Demütigung spielt da auch eine Große rolle. Ich würde es an dieser stelle mal 
so stehen lassen da es ein zu komplexes Thema ist um es weiter aufzurollen. Aber behaltet vor 
allem mal den Punkt mit Demütigung im Hinterkopf das hat mit unter einen Hintergrund gleich bei 
den Wissenschaftlichen Aspekt.

Zu guter Letzt geht es um das Devote Dasein. Als Devot wird jemand ob Mann oder Frau egal, 
bezeichnet der in unserm fall speziell Sexuell unterwürfig ist. Beim BDSM gibt es die sogenannten 
Top und Bottem Positionen. Top oder auch Dom oder Domina ist der Aktive Dominante Part. 
Während Bottem der Devote unterwürfige Part ist. Da kommen wir wieder in die Richtung von 
BlackRoses Geschichte. Dabei ging es ja auch darum das ihr Mann nur zuschauen durfte aber eben 
nicht mitmachen. In dem fall von Cuckolding ist eine deutliche Sicht von Dominant und Devot zu 
finden. 

So nun zum wissenschaftlichen Aspekt. Es ging in dem Beitrag den ich gelesen hatte speziell um 
das folgende. Das Cuckolding Ist deshalb unter anderem so beliebt weil es eine 
Spermienkonkurrenz auslöst.

Ich versuche das eben mal an Hand eines Beispiels klar zu stellen. Nehmt mal mich als Beispiel. Ich
bin zwar groß und echt stark gebaut also auch optisch. Aber auf Grund meines Übergewichtes sieht 
man bei mir Sexuell ohne eine Erektion recht wenig von meinem Schwanz. Und auch wen ich im 
Harten zustand bin ist das weit weniger beeindruckend als wen ich weniger wiegen würde. (Ich hab 
deswegen keine komplexe aber nehmen wir mal an es währe so das ich mich deswegen gegenüber 



eines anderem unterlegen fühle.) Nehmen wir also mal an ich und eine Frau wollen Cuckolding 
machen. suchen uns also im netzt einen Mann raus und der Typ ist zwar auch groß wie ich aber 
eben schlank oder vielleicht sogar noch muskulös also ehr das was man als Idealbild betrachtet. 
Meine Frau und Ehr ficken vor mir. (Hier kommt jetzt die Demütigung ins spiel.) Sie findet den sex 
mit ihm voll geil und will immer mehr und öfter. Dann hat er vielleicht noch einen größeren als ich 
sieht auch besser aus und so weiter.

So da währen wir dann bei einem klassischen Beispiel von Spermienkonkurrenz. Oder anders 
gesagt es wurde wissenschaftlich nachgewiesen das unter Konkurrenzdruck Männer deutlich mehr 
Spermien produzieren um die eigene Fortpflanzung zu sichern. Deswegen auch das Beispiel. Je 
bedrohlicher der Konkurrent um so höher die Spermien Produktion was auch einen anstieg des 
Männlichen Sexualtriebes zur folge hat. 

Um es also einfach zusammen zu fassen. Wen man mit dem Eifersucht Problem zurecht kommt 
oder den Sexuellen Gedemütigten drang also Masochismus hat. Kann einen das Sexuell gesehen 
sehr viele und geile Stunden einbringen.

Kommen wir zu Cuckquean

Na? Hab ich einige von euch mit der aussage oben getriggert? Die Geschichte von BlackRose ging 
nicht wirklich in diese Richtung. Cuckquean Ist so gesehen das Gegenteil von Cuckolding. Den 
Cuckquean Nennt man es wen nicht die Frau sondern der Mann mit einer anderen Partnerin sex hat 
und die Frau dabei zusieht. Es ist so gesehen das Weibliche Äquivalent dazu. Da es jetzt oben 
gerade um das Thema Spermienkonkurrenz Ging will ich hier gleich festhalten. Ja natürlich können
Frauen keine Spermien produzieren. Ergo fällt dieser Grund bei Frauen weg. Um ehrlich zu sein 
habe ich zu dem Thema und gründe für Cuckquean nichts gefunden. In dem Beitrag Stand zwar 
auch noch zu diesem Thema etwas. Allerdings stand da auch nur und ich Zitate. "Spermien können 
in diesem Fall natürlich nicht der Grund für die sexuelle Lust sein. Bei Frauen ist es wohl doch eher
die psychologische Ebene: Dominanz- und Eifersuchtsgefühle lassen Candaulismus auch für eine 
Cuckqueen zum spannenden Spiel werden" 

Nun soweit zu dem Thema alles weitere kann man ja oben noch mal nachlesen und passend auf den 
Weiblichen Part übertragen. 

Thema Wifesharing

Eigentlich ist es nicht wirklich zu dem Thema gehörend. Eigentlich geht es ehr in die Richtung 
Dreier. Ergo in die Richtung Sex zu dritt zwei Männer eine Frau oder auf FMM genannt. manche 
nenne es auch Teufelsdreier wobei ich sagen muss das ich da ehr an eine alte Serie aus den 90er 
Jahren denke. Die Kickers da gab es auch einen Teufelsdreier wobei das null mit Sex zu tun hatte. 
(Vielleicht kennt das ja noch jemand.) 

Zurück zum thema sorry. Gut Wifesharing  ist also so gesehen ein dreier? Warum hab ich es dann 
mit in das thema heute aufgenommen? Weil Wifesharing  eigendlich Cuckolding ist. Hab ich euch 
verwirrt? Keine sorge ich erkläre es jetzt. wie ihr von oben wisst ist Cuckolding Die Sexuelle 
Praktik bei der ein Ehemann oder Freund seiner Ehe oder Liebespartnerin beim Sex mit anderen 
zusieht. Nun beim Wifesharing trifft das auch zu wobei hierbei aus sexuelle Handlung vollzogen 
wird. (Ich weis jetzt nicht ob das Masturbieren bei Cuckolding auch erwünscht ist. Also das 
Masturbieren des Zuschauers.)

Beim Wifesharing darf der Zuschauer sowohl Masturbieren als auch bei Lust selbst aktive am sex 
teilhaben. Das bedeutet es ist so gesehen eine Mischung aus einem Normalem Dreier bei dem sich 



ein Paar eine dritte Person dazu holt und dem Cuckolding  Bei dem es rein zum das beobachten 
geht. Mehr gibt es soweit erstmal nicht dazu zu sagen. 

Gut und nun noch zum Abschluss die Meinungen und oder Erfahrungen meiner Autoren zu dem 
Thema. Ich möchte hier übrigens noch die Chance nutzen um schon mal vor ab zwei neue Begrüßen
zu dürfen ein Junger Mann und eine Junge Frau welche sich noch selbst vorstellen werden oder 
schon haben wen dieser Post erscheint. Es wird aber von mir noch einen Ordentlichen Begrüßungs 
Post geben

Meinung und oder Erfahrungen der Autoren des Blogs:

Meine Meinung zu cuckolding, von EroticArt

Mich hat die Vorstellung, bevor ich erste Erfahrungen darin hatte, immer extrem geil gemacht. Ich 
hatte immer Pornos in diese Richtung geschaut und fand jeden total geil. Meistens aber waren es 
Amateurpornos, weil diese echter und authentischer sind als Professionelle. Irgendwann hatte ich 
dann auch eine Partnerin, die Fantasien in diese Richtung hatte, mit der ich es dann ausleben 
konnte. Ich glaube, das geilste daran ist, zu sehen mit welcher Lust sich die Partnerin von anderen 
Kerlen dabei verwöhnen lässt. Und seine Partnerin, in gewisser Weise, als eine fickgeile Schlampe 
dabei zu betrachten, die einfach mehr als einen Kerl braucht. Jedes Mal, wenn ich da sitze und 
zugucke, wie sie sich von Fremden vögeln lässt, ist das wie ein langgezogener Orgasmus im ganzen
Körper. Und wenn ich dann auch danach selber abspritze, kommt vor lauter Geilheit das Sperma 
mit wesentlich mehr Druck raus geschossen. Einmal war es so geil, dass ich über meiner Partnerin 
drüber gespritzt hatte und locker 2 Meter weit. Daher kann ich jedem nur empfehlen, es selbst 
auszuprobieren, wenn man einfach spürt, dass man es wahnsinnig geil findet.

Meine Meinung zu Cuckolding von Klaas

Für mich ist das alles nichts. Das hat nichts damit zu tun, das es erniedrigend oder so ist, sondern 
eher damit, dass man dann ja nur passiv daneben steht und nichts macht. Ich stürze mich immer 
gerne ins Geschehen und bin mittendrin

Meine Meinung zum Cuckolding von LokiGirl

ich finde das als Frau eigendlich ganz geil, da ich dadurch die Option habe auf der einen Seite 
verheiratet oder in einer Beziehung zu sein und auf der anderen Seite viel sex haben kann ohne 
mich einzuschränken. Gerade wenn der Partner auch mal keine Lust hat.

Sex Talk 11 Sauna Verbot für mich?
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/sex-talk-11-sauna-verbot-fur-mich.html]

am 6/27/2022

Sauna Verbot für mich?

Wie der Title schon verrät geht es heute um ein Thema das ich wirklich beschissen finde. Ich gehe 
mal davon aus die Mehrheit der Leser hier kennt mich von YouTube. Daher spare ich mir eine 
Erklärung über die Hater wer oder was sie sind etc. (Abgesehen davon war das ohnehin schon zu 
viel Erwähnung.)

Am Freitag den 24,06,2022 wollte ich seit langem mal wieder in meine Lieblings Sauna gehen. Es 
handelt sich dabei um diese hier. Achilleus Sauna Es handelt sich dabei um eine Sehr angenehme 



und freundliche Gay Sauna für alle Gays Bi Männer und alle anderen die offen für alles geile aber 
auch entspannende sind. Es ist eine der besten Sauna und gay Einrichtungen die ich kenne.....

So oder so ähnlich währe bis vor kurzem ein Post von mir gewesen. Allerdings bekam ich am 
24,06,2022 Hausverbot! Warum? Tja so genau wusste das der angestellte wohl auch nicht. Den das 
interessante ist er meinte irgendwas von wegen Internet Veröffentlichung. Dabei habe ich nie offen 
gesagt das ich ins Achilleus gehe. Es war jetzt nichts was ich aus Scharm oder so verheimlicht hätte 
sondern weil ich genau sowas wie das was da passierte vermeiden wollte. Ich bin auf Rome.de 
Auch nur deswegen wieder angemeldet gewesen weil ich das von den Mitarbeitern empfohlen 
bekommen habe. Und am interessantesten ist nun.

Ich habe nichts getan was ein Hausverbot rechtfertigen würde. Auch weis ich nicht ist das nun ein 
Hausverbot auf Lebenszeit oder nur bis ich die Hasser um mich herum los bin? oder bis ich irgend 
was anderes gemacht habe? Wen ich das folgende gleich sage werden es sicher wieder viele falsch 
auslegen aber. Das is Diskriminierend. Ich werde aus einer Einrichtung ausgeschlossen die ich seit 
2016 immer wieder wen ich kann besuche. Gebe da Geld aus benehme mich und so weiter. 

Die Rechtfertigung ist das ich im Internet etwas über die Sauna gesagt habe und das kann nichts 
schlechtes gewesen sein den das einzig schlechte bis jetzt was ich da erlebt habe ist das ich nicht 
rein durfte weil ich angeblich was gesagt habe. Ich kann die Sauna auch weiterhin nur empfehlen 
den sie haben ein richtig geiles Dampfbad in dem man sowohl geil wichsen und ficken kann als 
auch anderen dabei zusehen. (Ist da auch erlaubt und sogar dafür gemacht.) Dann haben sie die 
Sauna selbst was ja logisch ist. Ich hab sie selbst nie probiert aber es werden auch Maßaschen 
angeboten ein Dark Room und ein Whirlpool so wie Einzel räume und Fetisch Bereiche im Keller. 
Es gibt mehrere stellen zum duschen nach dem schwitzen oder sex und es laufen viele geile 
Menschen da herum. Am Donnerstag ist uni Sex Day was heißt außer Männer was normalerweise 
Only men ist dürfen auch Frauen rein und es gibt auch Events Sauna Aufgüsse und mehr. Es ist jetzt
nichts für jugendliche klar ist ja für erwachsene Männer die spaß mit andere Männern haben wollen.

Dennoch gibt es da viele geile Möglichkeiten. Ob man nur an der Bar chillt oder ob man mal 
rumläuft und sich umschaut ob einem jemand gefällt. Zu empfehlen ist es nur leider für mich 
verboten und das nur weil ich es mal bei einer falschen Person gelobt habe. Diese hat das dann wohl
irgendwo preisgegeben und dann wurde da richtig stress gemacht. (Das ist allerdings nur eine 
Vermutung den erklärt wurde mir ja nicht warum ich ausgeschlossen wurde nur das es was mit dem 
Internet zu tun hatte.) 

Ich muss auch ehrlich sagen ich weis jetzt schon das ich in diese Sauna die wieder gehe. Einfach 
deswegen weil da jetzt für mich zu viel Bitteres drinnen liegt. Das Team da war soweit ich das weiß
immer nett und freundlich und ich hatte nie ein Problem damit. Jetzt da ausgeschlossen zu werden 
tut aber echt weh den es gibt nur wenig oder Garnichts vergleichbares in er nähe. Und selbst wen es 
was gäbe würde ich fast darauf wetten das ich da auch Hausverbot habe jetzt. Den auch bei Swinger
Clubs die ich im umkreis sicher auch jetzt vergessen kann ist es auch so das viele unter einander 
bekannt sind oder mit einander reden. Das heißt hat man es in einem verspielt ist das auch in allen 
anderen. Was ich eigendlich immer gut fand aber wen man nichts gemacht hat wie ich ist das 
natürlich mist. 

Klartext. Ich kann nicht mehr in meine Lieblings Sauna weil irgendjemand mit über oder in meinem
Namen gemacht hat. Selbst wen sich das klären würde würde ich nicht mehr zumindest da nicht hin 
wollen da das dann auch ein ungutes Gefühl ist und ich mich da nicht mehr wohl fühlen würde. Zu 



guter Letzt kann ich auch andere nicht mehr nutzen weil das sicher die runde macht das heißt die 
Swinger Clubs sind nun auch Geschichte für mich und ich kann nur noch über meinen Romeo Acc 
versuchen das eine oder andere geile Männer Sex date auf zu reisen. 

Was Denkt ihr über all das? Ist es gerechtfertigt mich aus einer Sauna zu entfernen obwohl ich 
nichts getan habe? nur aufgrund von Leuten die um mich herum Mist bauen und das auf mich 
zurück fällt? Ich für meinen teil habe es immer gehasst wen man andere für die taten andere 
verantwortlich macht. Aber leider scheint unsere Gesellschaft so zu funktionieren.

Sagt mir bitte eure Meinung in den Kommentaren und ob ihr vergleichbares schon mal erlebt habt. 
Mein leben ist immer ein Sonderfall nur leider nicht im positiven. 

Bis dahin eure aktuell schlappe Drachen nudle 

KEINE Festen Autoren gesucht
[Original-URL: https://dracheporno.blogspot.com/2022/06/keine-festen-autoren-gesucht.html]

am 6/29/2022

Keine Autoren mehr

Hallo zusammen. 

Also aufgrund der jüngsten Ereignisse suche ich aktuell keine Autoren mehr. zu dem haben wir 
aktuell ja auch fünf fast jeden tag einen Blog Eintrag Montag und Mittwoch übernimmt BlackRose. 
Klaas übernimmt den Dienstag. Am Freitag kommen Posts von Sir John. Und den Sonntag 
übernimmt EroticArt. Damit haben wir nur Do und Samstag an denen nichts kommt aber ich bin ja 
auch noch da. Also würde ich folgendes vorschlagen. Ich suche keine Festen Autoren mehr. Falls 
aber jemand einen Post im Blog haben möchte würde ich den Samstag als Gast Post machen. Das 
Heißt einer von euch hat einmal die Woche die Chance einen Post im Blog zu bekommen. Dafür 
schickt ihr mir einfach wie bisher über das Kontakt Formular einen Beitrag ich prüfe ihn und Poste 
ihn für euch in eurem Namen. und mit dem Extra Lable Gast Autor. 

Vorteile für euch:

Ihr müsst nicht wöchentlich posten. Ihr geht kein Risiko ein das euch jemand leakt weil die einzigen
die mit einander reden sind ich und der jeweilige User der seinen Post veröffentlichen möchte. 

Vorteil für mich: 

Ich habe kein Problem mit irgendwelchen Faikern. Es Läuft einfacher und flüssiger. Keine 
Probleme mit einladen löschen und wieder ewig mit Entschuldigungen rumschlagen. 

Danke fürs lesen und falls ihr Interesse habt einfach bescheid geben. 

Euer Drache
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